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Oirector: , 
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PRECIO 15 PTAS. 

LA DUQUESA DE FRANCO SE EXPLICA 

« P r e t e n d í a que me 
montaran en Suiza las 
medallas sobre un reloj» 
% que más me duele es que se pueda pensar 
que lo h a c í a con ánimo de lucro,, 

«Por desgracia, no tenemos tanta fortuna 
como se dice, ni dentro ni fuera de España» 
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IOS PERIODISTAS DEL CONGRESO NO 
INFORMARON AYER SOBRE E l PLENO 

. Como protesta por Ja decisión de 
limitar el trabajo de ios fotógrafos 

' PAGINA 11 

EDUCACION ESPECIAL 
SERAN CREADOS 258.000 PUESTOS ESCOLARES 
CON UNA INVERSION DE 40.000 MIllONES DE PESETAS 

PAGINA 14 

Espectacular accidente 
en la curva del Balneario 

MEDALLA DEL PRIMCIPE DE ASTURIAS 

Este es el anverso y reverso de la medalla conmemorativa de la proclamación de Felipe de Bor-
bón como Príncipe de Asturias, que ha sido expuesta por primera vez, en Valencia por la Fábrica 
Nacional de Moneda y Timbre en la Muestra de Numismática y Medallística que se celebra en la 

ciudad del Turia. — (Foto EFE) 

EN LA CORUÑA 

Muerto un joven 
villalbés al 
chocar su coche 
con un camión 

EN SUCESOS 

En la fotografía puede verse al camión que en la tarde de ayer, sobre las cuatro, derrapó hacia 
la derecha, en el sentido de la marcha, en la curva del Balneario, saliéndose de la calzada. Afor
tunadamente, no hubo que lamentar desgracias personales, pese a que en el arcén se encontraba 
estacionado un turismo ai que no alcanzó por verdadera suerte. La fotografía, tomada una hora 
después de producirse el accidente, muestra el momento en que llega la grúa para proceder al 
rescate de! camión siniestrado, que presenta daños de escasa consideración. Intervino la Guardia 

Ivil de Tráfico 

SUAREZ Y TARRADELLAS SE 
ENTREVISTARON POR TERCERA VEZ 

"lA GENERALIDAD PUEDE OBTENER LO OLE PIDE 
PASANDO POR ALTO EL CONSEJO DE MINISTROS", 
DECLARO EL PRESIDENTE CATALAN 
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S A N T I A G O 

UN GRUPO DE SACERDOTES, 
CONTRA LA FUTURA ESTRUCTURA 
DE LAS CAMARAS AGRARIAS 

Y contra la convocatoria de las elecciones 

V 1 Q O 

FALLECIO LA JOVEN HERIDA 
DURANTE LA MANIFESTACION 
DE TRABAJADORES DE "ASCON" 

La empresa pide regulación de empleo 
PAGINA 14 

M A Q U I N A S M U E B L E S D E O F I C I N A 

hispana •livetti 
c o n c e s i o n a r i o : GERARDO RODRIGUEZ 

Armañá, 8 • Teléfono 2143 46 • L U G O 

SUEÑOS EN CADENA 
PARA SU HOGAR 

D l s f r í b u i d ó r j 
ARMANDO RODRIGUEZ CASTRO 

RofíjQ Caídos 22 * Teléfono 2140 47 
L ü G O 
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GRAN TEATRO C I N E P A Z CINE K U R S A L 
H U I 

¡ATENCION A L H O R A R I O ! 
5,30 - 8 y 10,30 

E S P E C T A C U L A R E S T R E N O 
Todos los públicos 

LA GUERRA 
DE LAS 

GALAXIAS 
cor 

M A R K H A M I L L 
NARRISON F O R D 
C A R R I E F I S H E R 
P E T E R C U S I N G 
A L E C GUINNES 

Una aventura espacial única 
en la historie del cine 

P R I M E R A CADENA 

13,45 Carta de ajuste. "José 
Ramón Plorez" 

14.00 Apertura y presentación. 
14.01 Avance teledierio. 
J4,05 Panorama de Galicia. 
14,30 Telediarlo. Primera edi

ción. Incluye "Hora 15" 
15,20 Novela. (Capítulo I V ) 

"Torremolinos, Gran Ho
tel". A. Palomino. 

15,45 Gente hoy. 
16,15 Despedida y cierre. 
18,45 Carta de ajuste. "Bos

ton". 
19,05 Un globo, dos globos, tres 

globos. Karino: " E l ami
go". E l perro de Man
des: 'Aroa no aparece" 

20,00 Dibujos animados. 
20,05 Los teleñecos. "Charles 

Aznavour" 
20,50 Vivir cada día. 
21,30 Telediario. Segunda edi

ción. 
22,05 Sesión de noche. " L a 

rosa tatuada'. 1955. 
00,05 Ultimas noticias. 

Despedida y cierre. 

P I S O S 
E n distintas zonas de la 
Capital, en construcción 
(distintas fases), termina
dos. Con facilidades a 13 

años 

APARTAMENTOS 
2 6 3 aabitaciones, baño, 
cocina, ascensor, ealefac
ción, doble ventanal, etc. 

Precios interesantes 

Vende 

InnioMIiaria "RIVAS5' 
Campo Castillo. 18-1.° C 

Telf. 21 59 98 

SEGUNDA CADENA 

19,00 Carta de ajuste. "Sinfo
nía número 5" de Beet-
hoven. 

19.30 Presentación y avances. 
19.31 Avance informativo. 
19,35 Poiideportivo. 
20,05 Redacción de noche. 
20,55 Mundiales de fútbol. 
21,30 Trazos. 
22,45 Tribunas. 
23,00 Despedida y cierre. 

EXCURSION A 
PORTUGAL 

Salida 29 Abril 
a las 15 horas 

Regreso día 1.° de Mayo 

Reserve ahora su plaza en 

VIAJES AZOR, S. A. 
G A L 127 

CRUZ, 16 (Galerías) 
Telfs. 212177 y 212180 

H O Y 
EMOCIONANTE E S T R E N O 

5,30 - 7,45 y 10,15 
Mayores de 18 años y 

mayores de 14 acompañados 
T E L L Y S A V A I A S 

D O R I S K U N T M A N 
en 

B E R L I N 1976 
Vuelta al nazismo en el ex
preso Ginebra - Estocolmo 

HOY: 5,30 • 7,45 y 10,15 
DIVERTIDISIMO ESTRENO 

Un torrente de carcajadas, 
bofetadas, golpes, carreras y 

diversión, con 

SIMON Y MATEO 
(Eastmancolor) 

PAUL SMITH 
MICHAEL COBY 
GIULIANA CALANDRA 
Mayores de 14 años y 
menores acompañados 

Tv.E, ; La programación de hoy 

CINE: "LA ROSA TATUADA", 
DE TENNESSEE WILLIAMS 

Protagonistas, Ana Magnani y Bart Lancaster 

Confecciones V A L A D E 
VESTIDOS PARA MOVIAS 

G R A N S U R T I D O DE M O D E L O S 
C L A S I C O S Y E X C L U S I V O S 

SOUCITE UNA PRUEBA SIN COMPROMISO 
Armañé, 9 L U G O 

MADRID.— (MULTIPRESS).— 
La novela «Torremolinos. Gran 
Hotel» entra hoy en su cuarto ca
pítulo. Luis pide a su fiel empleado 
Corteza que sea él guien lleve el 
dinero de don Arturo a Málaga. 
L a detención de Cortezo exaspera 
«/ irritable don Arturo, que ve 
esfumarse sus millones. En su an
sia por recuperar el dinero, llama 
a su amigo Ministral. L a actitud 
de su socio le saca de quicio y no 
encuentra otra solución que la huí 
da. 

• «EL AMIGO». D E KA
RINO 

«El amigo», es el título del epi
sodio de esta tarde dentro de la 
serie «Karino». Ha llegado el día 
en que los potrillos son separados 
de sus madres, y para algunos de 
ellos es un momento difícil. Qui
zás por esto desde el principio 
Grazyna no padeció especialmente 
el que Karino fuera huérfano. E l 
potrillo sufre sobre sus ancas el 
mareaje del hierro. Llega el nuevo 
entrenador, un tal Stolarek, cuyas 
ideas sobre los caballos no tienen 
mucho que ver con las de Grazy
na. 

• D E S A P A R E C E ARO A 
«El perro de Flandes» nos ofre

ce hoy un episodio titulado «A roa 
no aparece». A roa desaparece de 
su casa, y tanto el señor Hans co
mo el padre de la niña piensan 
que Nello tiene alguna complicidad 
en la desaparición. Nello y Patrash 
encuentran a A roa, deshaciéndose 
las sospechas de que el niño era 
objeto. 

• «LA ROSA TATUADA» 
A mediados de los años cincuen 

ta, el cine americano se sintió ata
cado por la penetración y acepta
ción en su propio país de la cine
matografía europea. 

Ante esta situación, una parte 
de la producción de Hollywood de
cide intelectuaUzarse: utilizando co
mo estrellas los nombres de sus 
escritores más cotizados, preferen
temente especialistas en conflictos 
morbosos. Tenessee Williams, du
cho en dramas de degradación fe
menina, será el encargado de rea
lizar el guión de «La rosa tatua
da», que dirigió en 1955 Daniel 
Mann y que tiene como principales 
intérpretes a Ana Magnani y Burt 
Lancaster. Serafina della Rosa es 
la viuda de un camionero fallecido 
cuando era perseguido por la po
licía por dedicarse al contrabando. 
Serafina, como buena siciliana, es 
una mujer apasionada que vive ob-

Certamen MiSS ESPAM 
Sábado, 15 - Tarde y Noche 

Sala SC0RPI0 
M E L L I D 

G R A N B A I L E 
Elección MISSES 78 

Z Famosos conjuntos 2 

MAX 2000 
M,a José y Cerebrnm 

Organiza G A R A L V A 

£1 Progreso 
Se vende en BAAMONDE. 

Centro. 

sesionada con él recuerdo dé su 
esposo. Los insistentes rumores 
acerca de la relación del marido 
con una muchacha de una sala de 
juego llevan a Serafina a compro
barlo por si misma. 

• E L R O L L O ENMASCA
RADO 

E l programa «Trazos», de la Se
gunda Cadena, dedicado al mundo 
de las artes plásticas, presenta hoy 
un reportaje sobre «El rollo en
mascarado». «El rollo» fue hasta 
hace poco un conde de temática 
«underground» editado en Barce
lona. Se caracterizaba por la co-
rrosividad y acidez crítica en sus 
ataques a las instituciones «burgue
sas y trasnochadas». L a elabora
ción del «Rollo enmascarado» co
rría a cargo de una serie de perso
nas que están «por principio» con
tra las «catalogaciones» de los se
res humanos, pero que ellos miŝ  
mos se catalogan dentro de los 
llamados «pasotas» 

A continuación, y tras una refe 
renda de exposiciones, habrá una 
larga entrevista con el p i n t o ' 
Eduardo Urculo artista polémico 
que entiende la vida en un sentido 
lúcido y es irónico, mordaz y 
«mentalmente joven». Sus obras 
con un ornato orientalista, están 
a caballo entre la imagen mass-
media y la voluptuosidad de la pin
tura clásica. 

JUAN P, CAC1CEDO 

Excmo. Ayuntamiento de Lugo 
E n el Boletín Oficial del Estado fecha cinco de los corrientes, se 

inserta resolución de este Excmo. Ayuntamiento relativa al concurso 
anunciado para ejecución de las obras de alumbrado público en las 
calles de PERPETUO SOCORRO, RIO TAMOGA, RIO CABE y RIO 
AVIA, de esta Capital. 

Las proposiciones para optar al referido concurso se presentarán 
en el Registro General de este Excmo. Ayuntamiento, desde las diez 
a las trece horas, durante el plazo de veinte días hábiles contados a 
partir del siguiente al de la referida publicación. 

Las circunstancias detalladas figuran publicadas en el Boletín Ofi
cial de la Provincia de Lugo correspondiente al día 15 de Marzo 
de 1978, estando de manifiesto el proyecto y presupuesto en las ofici
nas de los Servicios Municipalizados. 

Casa Consistorial de Lugo, 10 de Abril de 1978 
EL ALCALDE 

Refresco ideal y sano 

Yogur Rueda 
exquisito 

SE VENDE 
LOCAl COMERCIAL 
Puesto en marcha 

por no poder atenderlo 
AAuy céntrico 

GRANDES FACILIDADES 
Informes: Teléfono 211552 

PISOS DESDE 50.000 
PESETAS ENTRADA 
EN ZONA SAN ROQUE (LUGO) 

EN RIBADEO- Avda. de Asturias 
(en construcción) 

INFORMES: 

Fiaza de Comandante Manso, 1 1 - 1 ° Dcha. 

HORARIOS DE LUNES A VIERNES 

De 10 a 2 y 4 a 8 - Sábados de 10 a 1 

MUEBLES DE 

COCINA 

Ronda Primo de Rivera, 26 
Tel. 222139 * L U G O 

¿BUSCA TRABAJO? 
En Lugo, importante Empresa Nacional, necesita 
para tu departamento de ventas, personal ambos 
sexos, dispongan al menos de tardes libres, no 
es imprescindible experiencia, la Empresa le for

mará adecuadamente 
Se ofrece trabajo agradable totalmente organizado 
y dirigido, seguridad médica (R. E.), posibilidades 
de unos ingresos muy superiores a los normales 
a quien ofrezca aptitud y voluntad, será atendido 

e informado en todo lo que desee 
interesados presentarse hoy jueves, de 12 a 
1,30 y de 5 a 7,30 en el Portón do Recanto. 

Calle Catedral n.0 20. Atenderá Sr. Tabeada 

T R A D I M E 
ASOCIACION DE EMPRESARIOS DE TRANSPORTES 

DISCRECIONALES DE MERCANCIAS POR CARRETERA 

INVITA A TODOS SUS SOCIOS Y TRANSPORTISTAS EN GENERAL AL SYAAPOSIÜAA 
SOBRE "EL TRANSPORTE EN GALICIA". ORGANIZADO POR LA DIRECCION GENERAL DE 
TRANSPORTES TERRESTRES, CON LA PRESENCIA DEL DIRECTOR GENERAL Y QUE TENDRA 
LUGAR EN LUGO, EN EL SALON DE ACTOS DE LA A.l.S.S. (ANTIGUA CASA SINDICAL) 
A LAS 12 DE LA MAÑANA DE MAÑANA, VIERNES DIA 14 Y A LAS 7 DE LA TARDE EN 
LA LOCALIDAD NORTE DE LA PROVINCIA, SAN COSME DE BARREIROS EN EL CENTRO 
SOCIAL. 

TRANSPORTISTA, ACUDE A EXPONER TUS PROBLEMAS 
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SOBRE LA 
MARCHA 
TRAJES DE NOVIA 

Llegó la primavera y esta
mos en la época de las bodas. 
Hace pocos días se celebró en 
Lugo un desfile de modelos de 
trajes de novia, organizado por 
un establecimiento de las Ga
lerías de la Cruz-Armañá. 

—¿Hay novedades importan
tes para esta temporada? 
—hemos preguntado a su pro
pietaria, Mucha. 

—Si: claro qué las hay. 
Nos cuenta que precisamen

te este año ha cambiado bas
tante la moda de trojes de no-
vía con respecto a años an
teriores: 

—Vienen mucho de encaje, 
sobre todo de importación, 
suizos y de Bruselas. 

—Bueno, pero sigue predo
minando e¡ traje clásico, ¿o 
ya no? 

—Si, el traje clásico sigue 
teniendo aceptación, aunque 
en su mayoría predomina la 
novedad. 

—¿Y ei color blanco? 
— E l color blanco, siempre. 

Los otros tienden a desapare
cer. 

—Yo veo que en algunos 
casos la novia prefiere hoy el 
pantalón vaquero. ¿Qué le 
parece a usted? 

—Bueno, yo creo que en 
todas las cosas hay gente estri
dente, y aquí no falta. Pero 
en Lugo, de momento, no sé 
de nadie que haya recurrido 
a eso. Creo que el traje de 
novia no morirá en la vida. 

—No me diga usted que no 
es más barato... 

—Hombre claro, más bara
to por mpuesto. Pero el traje 
de novia realmente no es cosa 
de precios, porque es una vez 
en la vida y nadie regatea o 
la hora de hacer una inver
sión de este tipo. 

—¿Qué viene costando? 
—Depende, pero podemos 

decir que desde seis mil a 
treinta mil pesetas, pasando 
por todos los precios. Como tu 
verás nadie deja de vestirse 
de novia por el precio del 
traje. 

—¿Se venden más que se al
quilan? 

—Yo no me dedico al al
quiler, pero creo que eso fue 
en tiempos. Ahora nadie lo 
hace. 

—La novia, ¿sigue llevando 
el velo? 

—Claro que si. Es el com
plemento ideal para el traje, 
aunque hay casos que prefie-
ren ir con la cabeza descu
bierta. 

—¿Qué me dices de la cola? 
—Se sigue llevando, pero 

menos. La colección primave
ra-verano viene muy suelta, 
muy juvenil Incluso el traje 
se puede adaotar para fiesta o 
calle. Las telas son algodones, 
batista bordada v también vie
ne la bámbula. 

—¿Trabaja con muchos mo
delos? 

—Sí, creo que la cliente si 
se va sin comprar no es por 
falta de variedad. Hay verda
dera cantidad para todos los 
gustos y para todos los pre
cios. 

LOPEZ CASTRO 

Vwvw 

• AYER: CUATRO MERCAWLIOS CON LA CARNE A l MISMO 
PRECIO DE ANTES MENOS M DE PRIMERA, TAN m 
CON 40 P E S I A S MAS.-EXISTE W ARTICULO DE C A T , 
ENVASADO POR ABELLA, O H SIN HUESO SALE A125 PESETAS KILO 

wm 

CONTINUA en todo el frente 
"la guerra de la carne". Mien
tras que en la Plaza y en algu
nos mercadillos se mantienen las 
nuevas cotizaciones, existen es
tablecimientos que se resisten a 
imponerlos y sólo han aumenta
do la de primera y eso no a 60 
pesetas más, sino sólo a 40 pese
tas en kilo E l resto está como 
antes. 

Las amas de casa, como es na
tural, han preferido ayer andar 
unos metros más o recorrer con 
su coche mayores distancias, en 
busca de esta carne que no ha 
llegado a las sorprendentes coti
zaciones de las que ayer dába
mos cuenta Y nosotros segui
mos insistiendo: si existen mer
cadillos que siguen sin aumen
tar los precios, ¿qué ganan los 
otros establecimientos que los 
han aumentado? Y todavía más, 
¿qué están percibiendo en más, 
en estos momentos, tras el au
mento en la Plaza de Lugo, los 
campesinos por sus terneras...? 
Posiblemente —estamos por apos
tar algo— de ninguna manera el 
valor de lo que el cliente está pa
gando en estos momentos. 

Pues bien, ayer les anunciába
mos que E L PROGRESO estaba 
dispuesto a poner de manifiesto 
los nombres y direcciones de to
dos aquellos mercadillos o luga
res de venta que siguen vendien
do la carne a los mismos precios 

de antes, saivo la pequeña dife
rencia experimentada en los fi
letes. Y está dispuesto a ello por
que los tiempos son difíciles y 
todo cuanto pueda hacer por sus 
lectores en cuanto ahorro, está 
dispuesto a colaborar con ellos. 
Pues bien, ayer, veinticuatro ho
ras después de ios sensibles au
mentos a los que nos hemos re
ferido en nuestro último número, 
seguía la carne a los mismos 
precios, salve por lo que se re
fiere a la de primera, con cua
renta pesetas más, y no sesen
ta, los siguientes: 

E l ya referido "Almacenes Pe-
reirá"; el llamado "Mercadillo de 
Vilardón", en la calle Tuy, es
quina a la iglesia de San Antonio; 
"Auto-Servicio Gómez", en la Ave
nida de Muñoz Grandes y "Mer
cadillo de C A T " en los bajos de 
la Plaza de Abastos. ¿Imitarán 
otros esta decisión de los apun
tados? No 1c sabemos, pero por 
el momento, ahí quedan los nom
bres de los establecimientos que 
ayer discrepaban con los nuevos 
precios en favor, naturalmente, 
de sus clientes. 

Por otro lado estamos en con
diciones de informar asimismo 
que ya por parte de Comisaría 
General de Abastecimientos y 
Transportes está a la venta, con
cretamente en el mercadillo o su-
oermercado de los bajos de la 

Plaza —y nos suponemos que en 
algún lugar más—, carne estu
penda, sin hueso,, facilitada por 
el Gobierno a Abella para su en
latado. Se denomina "carne en 
su jugo" y el precio de la lata 
de 460 gramos es de 60 pesetas, 
lo que viene a resultar el kilo a 
unas 125 pesetas. La carne está 
cocida y se puede comer, inde
pendientemente de otras formas, 
con arroz en blanco, con puré 
de patatas, con guarnición de ve
getales, etc. Informamos así de 
todo esto a las amas de casa para 
que lo sepan, porque a los pre
cios que se ha puesto la fresca 
va a haber pocas que puedan ha
cerle frente. Otra vez la gente 
se echará al pollo, a las costille
tas y lomo de cerdo, etc., etc. 

En fin, asi está la cuestión. 
Las amas de casa siguen con su 
grito en el cielo, pero no cree
mos que nadie las oiga. Lo que 
tienen que hacer es eso: no ti
rar el dinero y comprar donde 
más barato le ofrezcan el pro
ducto. Si mañana sabemos de al
gún establecimiento más que 
mantenga los precios "de antes" 
les informaremos. ¡Ah, también 
en pueblos muy cercanos a Lugo 
se está comprando a cotizaciones 
todavía más bajas de las que re
gían en la Plaza de Lugo a fi
nales de la pasada semana. ¡Se
guimos sin entender todo esto! 

En los grabados de Vega, uno 
de los mercadillos con "precios 
de antes" u una lata de "carne 
en su jugo" de la que les habla
mos en este comentario. 

• La remmn-coloqmo 
del Sr. Cacharro en 
"Amas de Casa" 

COMO se había anunciado, el 
pasado martes, en el Paraninfo 
de la Diputación, se celebró la 
anunciada reunión-coloquio or
ganizada por la Asociación Pro
vincial de Amas de Casa y en la 
que intervino el inspector jefe de 
E . G . B . y senador del Reino, 
don Francisco Cacharro Pardo. 

E l señor Cacharro, con gran 
claridad y acierto fueN contestando 
a las preguntas que le fueron her 
chas por las personas asistentes al 
acto, sobre temas relacionados 
con la enseñanza, explicando am
pliamente las causas, motivacio
nes y posibles soluciones de algu
nos de los problemas que en la 
enseñanza se plantean. E n su ex
posición fue muy objetivo e ilus
tró sus respuestas con variedad 
de casos prácticos, que pusieron 
de manifiesto su buena disposi
ción para llevar al conocimiento 
de todas sus oyentes la más clara 
contestación a sus preguntas. 

Expresó su esparanza de que 
las dificultades porque atraviesan 
las relaciones de padres y maes
tros encuentren en breve un cau
ce para la resolución de los pro-

. blemas, debidos en gran parte a 
que son algo constante en toda 
innovación. 

E n cuanto a la creación de 
guarderías infantiles, explicó que 
en el momento actual hay mu
chas posibilidades para las mis
mas. 

Entre las asistentes al acto, 
que aplaudieron largamente al se
ñor Cacharro Pardo por su acer
tada intervención, se encontraba 
la presidente de la recién consti
tuida Asociación Local de Amas 
de Casa de Chantada, doña Ana 
María Mosquera Muñoz. 

• iVnevos funcionarios 
¡udíciales 

Rosendo Cajoto Díaz y su es
posa Josefa Ron Reja se han 
incorporado a su nuevo destino 
en calidad de, auxiliares de los 
Juzgados de Instrucción núme
ros uno y dos de nuestra ciu
dad, respectivamente. 

Ambos proceden del Juzgado 
de Arenys de Mar en la provin
cia de Barcelona. 

Rosendo Cajoto es hijo de 
nuestro corresponsal adminis
trativo en Villanueva de Loren-
zana, don Rosendo Cajoto Pa 
lacios. 

Nuestra enhorabuena al jo
ven matrimonio. 

Asociación de Padres 

de Alumnos del INEM 

Virgen de los Ojos 

Grandes" 
L a Comisión Gestora de la re

ferida Asociación nos ruega la 
pubUcaolón de convocatoria de 
Asamblea General, que tendrá 
lugar el px-óximo viernes, día 14, 
a las 17,30 horas, en el Salón de 
Actos del Instituto de Enseñan-
ña Media Femenino, para pro
ceder a la elección de loe miem
bros de la Junta Directiva de di
cha Aaociación, aprobación del 
presupuesto anual y programa de 
actuación para el presente curso 
académico. 

A dicho acto se invita a los aso
ciados de la referida entidad y 
a los padres o representantes de 
las alumnas de dicho Centro. 

Ferretería A S T U R I A M 
HIERROS - ACEROS - TUBERIAS 

H O G A R • B A Z A R 

Herramientas - Máquinas portátiles 

Armafiá, 3 • LUGO • Sto. Domingo, 11 
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Luna nueva, cuarto «reciente el $ia 15. El Sel sale a las 7/40 y se 
pone a las 20,52 

teléfonos de urgencia 
Ambulatorio Cedrón del Valle 
Teléfono ordinario 211440 
Teléfono de urgencia, de cinco de te tarde 
• nueve de ia mañana, 21 2710 

C R U Z R O J A 
Consulta •specíat para pobres, los miércoles de 7 a 8 

18 de Julio, 41 (Dispensario) 
CRUZ ROJA Y AMBULANCIAS ILugo). Pfermanemw ... 912299 
Puesto lie primeros auxilios en Becerreé * m 360131 
Puesto de primeros auxilios de Otero de Rey " ... 390393 
Puesto de prim .ros auxilios do Chantada " .„ 782 
Puesto de primeros auxilios de Monforte * ... 4904% 
Punto 4a primeros auxilios de Mondoñede * ... 75 

Ambulancias Fernández 
Teléfonos 2122 56 y 2189 66 • Miño, 23 

Guardia Clvl> 221436 
G. Civil de TréfiC" ... 2235«6 
Juzgado n.* 1 ......... 221325 
lu: ado n.« 2 ......... 223626 
Casa de Soco-ro 220628 

Renfe 222141 
C. de Policii 213640 
Bomberos 212000 
P. Municipal 214488 y 214502 
• osoital 220250 
R. del SOE 215840 

ESTACION DE AUTOBUSES 223985 
TELEGRAMAS POR TELEFOh O 222000 

© o -
7 

Puerta de Santiago ... 221080 
P. de la Milagrosa ... 218827 
Ponte dos Ranchos ... 218825 
Ba.-rio del Puente .... 215046 
Fervedoira 221030 
Plaza de E Ferrol ... 218880 
•. de Sto. Domingo ... 214536 

Plaza de Avilés 220022 
Casas Sindicatos ..... 218828 
P. Comandante Manso 221006 
P. de A. Fernández .. 214504 

Tolda 222660 
Estación RENFE ...... 220026 

iERVICIC NOCTURNO 
Ayuntamiento {Oda.} 214488 y 

214502 
Ambul. García Permanente 
Teléfonos ... 211016 y 211415 
AMBULANCIAS FERNANDEZ 
Teléfonos .„ 2122.»' y 218966 
Ambulancia C. Roja 212299 

UE&ADAS 
T R K N B S 

TRAYECTOS 

— lugo 

749 
8.23 

10 20 
SO 22 
M>S9 
13,36 
14 38 
15.34 
15 45 
18 27 
18.47 
18.57 
19 46 
21 00 
22.37 
22 Jé 

Vigo * Gijén (Ferrobús) • » « 
Coruña (Ferrobós) . • • • 

irún Bilbao Coruña (Expreso)* • • 
Madrid Coruña Ferrol ^Expreso) • • 
Coruña Monforte (Ferrobús) . . . . 
Ponferrada Orense Coruña (ferrobús) 
Ferrol Madrid (1) (Ter) . , , , 
Barcelona Coruña (Expreso) . . • *' 
Coruña Monforte León (Corree) • • 
león Monforte Coruña (Correo) « • 
Coruña Barcelona (Expreso) » . • • 
Coruña • Orense Ponferrada i H r m b ú s ) 
Coruña • Irón Bilbao (Expreso) . • • 
Monforte Coruña (Ferrobús) . • • « 
Madrid Ferrol (Ter) . . . . , , 
Ferrol - Coruña Madrid (Expreso) » • 
Gijón Vigo lugo (Ferrobús). • • » 
Coruña • Lugo (Ferrobús) . • • • • 

SALIDAS 

• «,25 
. 7,05 
. 7 ¿ S 
• 8,29 

10,24 
• 10,27 
. 11*01 
. 13,42 
« 14,47 
. 15^9 
. 15,51 
« 18,31 
. 18,59 
• W,02 
. 19^17 
. 21,06 

(I) Enlaza en Monforte con (TER) Bilbao • Irún. 

.VENTA DE BILLETES DE AVION Y TREN 

" V I A J ES MIRANDA" 
Agencia de Viajes (G. B. T. 106) 

Juan Montes, 3 - Teléfonos 211542 - 212708 - LUGO 

SERVICIO AEREO 
SANTIAGO/MADRID Iberia 

Diario a las 00,30, 07.45, 15,05, 19,05 y 20.15 
SANTIAGO/BARCELONA iberia 

Martes, jueves y sábados a las 10,10 
Martes y jueves a las 18,15 

SATIAGO/ASTURIAS/BARCELONA Iberia 
Lunes, miércoles, viernes y domingos a las 09,05 

SANTIAGO/SANTANDER/BARCELONA iberia 
Lunes, miércoles y viernes a tas 12,50 

SANTIAGO/BILBAO/PALMA D€ MALLORCA iberia 
Martes y jueves a las 12,25 

SANTIAGO/SEVIILLA/TENERIF€/LAS PALMAS Iberia 
Domingos a las 15,40 

SANTIAGO/MALAGA/TEN ERIFC Iberia 
Jueves a las 17,50 

SANTIAGO/SEVILLA/LAS PALMAS/TENERIFE Iberia 
Martes, jueves y sábados a las 18,00 

SANTIAGO/BILBAO/PARIS iberia 
Lunes, miércoles y viernes a las 11,30 

SANTIIAGO/BILBAO/LONDRES Iberia 
Diarlo a las 11,30 

SANTIAGO/MADRID/GINEBRA 
Diario a las 15,05. 

SANTIAGO/MADRID/ZURICH 
Diario a las 15,05 

SANTIAGO/BILBAO/FRANKFURT 
Martes y sábados a las 11,30 

LA CORUÑA/MADRID 
Diarlo a las 12,05 
Lunes, miércoles y viernes a las 17,35 
Y conexiones con todas las ciudades del mundo. 

1 A R M A C I A 
Hasta las 10,30 de la noche 

e&taráia aMerbas las «de: doña 
E M r a Basanta Cmlíem, Ave
nida Coruña, 170; don José 
Fernández de la Vega, Atmañá, 
1 ; «don Hnriqne Seoane Woxe-

no, General Sanjurjo, junto a 
la «st&eión de Autobuses. 

Desde s m toora pcee^aráaa ser
vicio las de doña Elv i ra B a 
santa Curbera y don José Fer
nández de la Vega. 

N O T I C I A R I O L O C A L 
J U Z G A D ! ; D E GUARDIA 

Üesde el día 13 al 19 de abril 
permanecerá de guardia el Juz
gado de Instrucción numero 2, 
sito en la Avenida de Rodríguez 
Mourelo. 

T E L E G R A M A S D E T E N I 
DOS 

De Madrid, para Antonio 
GasfcriMo, Hotel Riosoi, Biaza de 
España. 

De Barcelona, para Victoria 
Canelo, Comercio, 1. 

R E L I G I O S A 
SANTORAL DE HOY 

Santos Hermenegildo, Eugenia de Córdoba, Martín 1. p. y mrs.; 
Carpo, ob., Pápilo, de, Agatónita, Agatodoro, Eleuterio, Zoilo y 

Teodosio, mrs.; Urso, obispo 

C I J P O N d e C I E G O S n4 307 1 
T V C O L O R 

V I S I T E TELELUGO 

HERMANDAD DONANTES DE SANGRE S. S. 
"DAR SANGRE A TIEMPO ES DARLA AHORA". 
"IA SANGRE NO SE PUEDE FABRICAR" 

1 2 3 A 5 6 7 8 9 10 11 

HORIZONTALES.—1: Mechones de cáñamo dispuestos para el hila
do. 2: Taza redonda sin asa. 3 Bebida alcohólica. 4: Península mejica
na. 5: En sentido figurado, hombres poco cuidadosos y desaseados. 
Prenda para andar por casa. 6.* Plantas perennes de tallo bajo, leñoso 
y más o menos ramificado. Pulir algo con lija. 7: Figuradamente, in
quirir. Excávala por debajo. 8: Tranquilos. 9: Profundidades, abismos. 
10: Patada de una caballería 11: Manías. 

VERTICALES.— í: Nombre propio de varón. 2: Rio de Suecia. 3: 
Embarcaciones de recreo. 4: Manchitas en la piel. 5: Impedimentos. 
Adinerado. 6: Escasas. Tontos lelos. 7: Villa de la provincia de Ge
rona. Simiente del lino. 8: Doctores de la ley judaica, 9: Reptiles ofi
dios de las regiones cálidas de Africa y Asia. 10: Semejante. 11: Plan
tas cistíneas, de flores grandes y blancas. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR 
HORIZONTALES.- 1: Badas. 2: Les. 3: Pamir. 4; General. 5: Alisos, 

Tufo. 6: Horas. Menas. 7: Orad. Rareza. 8: Romeros. 9: Silos. 10: Lot. 
11: Rojos. 

VERTICALES.- 1: Mehón, 2: Lor. 3: Girar. 4: Pesados. 5: Alanos. 
Mllo. 6: Domes. Rejo!. 7: Asir. Maroto. 8: Rateros. 9: Lunes. 10: Faz. 
11: Fosas. 

E L D E L A PJtOVIMCi^ 
¡Servicio ¡de Pronmción Indus* 

trial para él Desarrollo ñe ia Pro, 
viuda.— Han sido designados para 
formar parte del tribunal califica, 
dor de las pruebas de la oposición 
para cubrir en propiedad una plaza 
de auxiliar de la Administración 
General de este servicio de pro. 
moción, los siguientes señores: pre« 
sidente, el titular de la Diputación, 
y suplente, el vicepresidente de la 
misma. Vocales: E n representación 
defl Profesorado Oficial, Aniceto 
Cadesal Lozano o Secundino Oar. 
cía Ferreiro; el secretario del con. 
sorcio, Constantino Sieira Bustelo; 
en representación de la AdminisI 
tración General del Estado, José 
Manuel Rozas Díaz o Angela Ma
ría López Lage; el director del 
Servicio de Promoción Industrial, 
Rosendo Figueroa Dorrego; y como 
secretario, Jesús Sánchez Traseira 
o Ramón Prieto Vázquez. 

Delegación de industria y Ener
gía.— Por un plazo de quince días 
podrán presentarse cuantas alega, 
clones se estimen oportunas para 
llevar a cabo las necesarias recti
ficaciones, sobre el expediente nú
mero 13.529 sobre la imposición de 
servidumbre de paso a los siguien-
tesr tendidos de corriente eléctrica, 
todos ellos a 380 K V . : Línea entr¿ 
Puentes de García Rodríguez y la 
subestación de Río Guüán, en San 
Ciprián, Ayuntamiento de Cervo; 
línea entre la subestación de Me
són del Viento, L a Coruña, y !a 
futura subestación de Río Guilán; 
línea desde la subestación trans
formadora de Río Guilán y ,a 
subestación traasformadora de Alu
minio Español I ; línea desde la 
subestación de Río Guilán hasta la 
subestación transformadora de 
Aluminio Español I I , y las líneas 
que, en tanto no se construyan de 
la subestación transformadora Je 
Rí» Guilán, enlazará las de la mis
ma tensión, entre el centro de 
transformación de Puentes de Gar
cía Rodríguez con Río Guilán, y 
la de Río Guilán con Alumin'"o 
Español I I , y la que enlazará entre 
Rí» Guilán - Mesón del Viento 
coa la de Río Guilán - Aluminio h 
Las líneas a las que se impone, 
por tanto el servicio de paso, son 
se», y todas ellas a 380 K V . y 
propiedad de «Fuerzas Eléctricas 
del Noroeste, S. ( F E N O S A ) . 

L a imprudeneia es un suicidio 
f no tienes derecho a suicidar
le. Te le prohibe tu religión y 
l u ley. Trabaja con seguridad w 
•on método. 

NUMERO 13 

10 

HORIZONTAJLEfo.— i : Moja» 
tiernas del nabo. 2: Gaseosa aro
matizada. 3: Planeta. Y , en l a 
tín. 4: Pronominal. Raza de pe
rros, mezcla de dogo y lebrel. 5: 
Resonancia. Recen. 6: Pieza del 
arado. Juego infantil. 7: Elemen
to primario de la materia. Len 
gua provenzal. 8: Entra . Quito 
asperezas de uno cosa. 9: U t i 
lices. 10; Escarcha (pl.). 

V E R T I C A L E S . - I : Término 
del quebrado. 2: Prescripción fa-
cuitativa. 3: Agarradero. Arco de 
un puente. Municipio noruego. 4; 
Ciudad argelina. Prepara la pas
ta para haeer el pan. 5: Figura 
de falsa deidad. Husmead. 6: Voz 
para ahuyentar animales. Cerco 
de madera o metal. Aire popular 
carnario. 7: Mes del año (pl.). 8: 
Relativo a Lucifer, endemoniado 
fpi ) . 

SOLUCION A L N,* 12 
HORIZONTALES.— 1: Ha la 

gar. 2: Nava. 3. Anima. Ut. 4: 
C I . Aliso. 5: Ata. Asaz. 6: Niño. 
Ama. 7: Adora. Os. 8: L a . Adosa. 
9: Jtas. 10: Serenos. 

"VERTICALES.— 1: Bacanales. 
2: Nítida. 3: Ani . Año. I r . 4: La» 
roa. Orate. 5: Vala Adán. 6: Ga . 
(sa. Oso. 7: Usamos. 8: Retoza
sen. 
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ORIGINAL MANERA DE EVITAR LOS APARCAMIENTOS 
E N S E Ñ A N Z A 

L A poda de los árboles, cual 
si se tratara de las obras del 
templo del Pilar —que dicen que 
son las más largas en la histo
ria de las obras de nuestra na
ción—, continúan en todos los 

primeros días de esta semana. 
Ayer iban ya por su final, pero 
seguían. Y para evitar que las 
ramas cayeran sobre los coches 
habitualmente aparcadas en este 
lugar con la consiguiente res-

¿ES QUE NO HAY MAS QUE BIDONES 
COMO SEÑALIZADORES? 

í-»>::"::>:>-> 

D E S D E que las obras de con- . 
solidación (¿) de la pavimenta
ción ornamental del Lugo vie
jo se empezaron a llevar a ca
bo, la contrata situó ahí, fren
te por frente al Gobierno C i 
vil , esos dos bidones, quizá pa
ra que la gente no pisara las 
nuevas losetas instaladas des
pués de retirar las que habían 
resultado mal. De eso hace bas
tante más de un mes y los bi
dones, ahí, repetimos que frenó
te al Gobierno Civil, siguen en 
su sitio. Y nosotros pregunta
mos: ¿es qué no existe otra se
ñalización más oportuna que 
unos bidones frente por frente 
a la sede del representante del 
Gobierno? O también, ¿es qué 
no es hora ya de que eso salga 
de ah í y se abra todo al tráfi-

,co, y la gente pueda circular l i 
bremente a pie o en automóvil 
por donde le venga en gana sin 
lestricciones de ninguna clase? 

No es que tengamos nada con 
la contrata, en absoluto. Pero 
nuestra misión es defender los 
derechos de los habitantes de 
esta ciudad que por mor de es
ta lamentable acción urbanís-

Excepcional sistema de 
Social de cuot 

E n el Boletín Oficial del Estado 
del día 20 de marzo y en el del 7 
de abril se han publicado una Re
solución y una Orden Ministerial, 
respectivamente, sobre el excepcio
nal sistema de pago aplazado de 
cuotas atrasadas debidas a la Se
guridad Social. 

E l procedimiento que se estable
ce tiene una vigencia temporal. E l 
pago de" las cuotas atrasadas podrá 
hacerse en plazos y sin recargo al
guno. 

Los empresarios del Régimen Ge
neral que quieran acogerse a dicho 
sistema han de presentar su solici
tud en la Delegación Provincial del 
Instituto Nacional de Previsión an-
tes de 1.° de junio, pero es preci-

tica se están viendo mermados 
desde hace ya muchísimo tiem
po a esta parte. L a patente de . 
corso que ha habido en este 
asunto es algo que no se recuer
da en esta ciudad. Y nosotros 
nos preguntamos, ¿por qué? 

Estamos seguros que hoy co
mo ayer y como siempre no ten
dremos respuestas a nuestras 
nreguntás. Todo esto es algo de-
mencial, sin control, cuyo plan
teamiento no resistiría ni l a 
más ligera ingerencia extraña. 
Tendremos, que continuar con 
todo eso cerrado, tendremos que 
mantener ahí los bidones, se
guiremos sufriendo las conse
cuencias de las obras un mes sí 
y otro no..., con mucha suerte. 
Las cosas están así y no pare
cen tener :emedio ni siquiera 
después de aquella visita de ins
pección que procedente de Ma
drid ofreció su informe —duro 
y contundente informe—, a la 
Corporación Municipal. No obs
tante, nada experimentó cam
bio alguno y todo continúa lo 
mismo que el primer 'día. 

Repetimos, algo inexplicable. 
Al menos, oara nosotros... 

pago a la Seguridad 
as atrasadas 
so haber ingresado antes del 30 de 
abril las cuotas de los trabajado
res. Cuando se trate de los Regí
menes Especiales de Trabajadores 
Autónomos, Representantes de Co
mercio, Toreros. Artistas, Escrito
res de Libros y Trabajadores Fe
rroviarios, la petición hay que pre
sentarla en la Delegación Provin
cial de Mutualidades Laborales. 

E n medios oficiales se cree sa
ber que este excepcional sistema 
pudiera ser el último que se conce
de, puesto que para fecha próxima 
se prevé una normativa por la que 
las cuotas atrasadas de la Seguri
dad Social se exigirán por vía ne 
apremio, a través del Ministerio de 
Hacienda, con los correspondientes 
recargos. 

ponsabilidad para los empleados 
de jardines, pues éstos, ni cor
tos n i perezosos, han cubierto 
de eso, de ramas, todo el an
dén sur de la Plaza de Espa
ña, dejando sólo un carril para 
que pasara la gente. De esta 
forma, n i corren riesgo los au
tomóviles, que n i pueden pasar 
n i pueden, por tanto, ser daña
dos, n i los propios transeúntes. 

Las medidas disuasorias son 
tan originales que hasta posi
blemente Manolo Granxeiro, el 
delegado de Tráfico, puede que 
esté pensando en ponerlas en 
práctica en otros lugares en don
de pese a todas las señalizacio
nes habidas y por haber, no con
sigue convencer a la gente de 
que no deje sus vehículos. 

E n fin, esto de los aparca
mientos está visto que no tiene 
solución. Creemos que si lo de 
l a "zona azul" se lleva a efec
to, habrá garantías de que los 
aparcamientos "se muevan" y 
todos tendremos un rincón en 
donde meter el coche en cual
quier momento. Así, dejando que 
la gente tenga el automóvil ca
torce' horas en un mismo s i 
tio, que duda cabe que se han 
restado trece ocasiones a otras 
tantos automovilistas para bus
car sitio. 

Por eso, mientras lo de la 
"zona azul" no se lleva a cabo, 
tampoco estaría mal ese rama
je eeafeeindido convenientemen
te aquí y allí... 

I N S P E C C I O N P R O V I N 
C I A L D E ENSEÑANZA 
P R I M A R I A 

Convocadas por el Instituto de 
Ciencias de la Educación de la 
Universidad de Santiago de Com-
postela, 10 plazas para cursillos 
de perfeccionamiento del Idioma 
Francés, a realizar en colabora
ción con la Embajada Francesa 
en España y a celebrar los días 
27, y 29 del presente mes de 
abril, para Profesorado de E .G .B . 
que cuente con alta preparación, 
con esta fecha se abre plazo de 
solicitud en dicho cursillo, cerrán
dose la admisión de instancias 
el día 20 de los corrientes. 

Las oportunas solicitudes, di
rigidas a l señor inspector jefe de 
E . G . B . h a r á n constar todos los 
méritos que consideren oportu
nos y necesarios. 

Los asistentes a las Jornadas 
que sean admitidos tendrán dere-
cho a bolsa de viaje y Certifica
ción de Participación. 

Los aspirantes seleccionados • 
podrán retirar de esta Inspección 
Copias de Programas y Activida
des antes del 26 de los corrientes. 

D E L E G A C I O N D E E D U 
CACION Y C I E N C I A 

CITACION.— Las maestras in
terinas que se citan a continua
ción deberán personarse a la ma
yor brevedad en esta Delegación: 

Lucita Alvarez López, Marina 
Camiña López, Otilia Rodríguez 
García, Delia Patao Pereiro y* 
Jesús Díaz Acebo. 

Sindicato del 
Profesorado de E.G.B. 

E l Sindicato Provincial del Pro
fesorado de E . G . B . convoca a 
las Centrales Sindicales a nivel 
provincial, para tratar un asunto 
de interés. L a reunión tendrá lu
gar hoy, jueves, día 13 del mes 
en curso, en el local social del 
Sindicato, cuya dirección es: Pla
za del Campo, 11-2.°. L a hora se
r á las 7 de la tarde, 

, ' MAÑANA, A S A M B L E A 
E l Sindicato Provincial del Pi'O-

fesorado de E . G . B . comunica 
que mañana , viernes 14, a las 
7,30 de la tarde, habrá una asam
blea en la que se decidirá la pos
tura de la provincia frente a la 
huelga planteada a nivel estatal. 

Se ruega la asistencia de re
presentantes de todos los Centros 
y profesorado en general. 

E l acto se celebrará en el sa
lón de actos de la Caja de Aho
rros de L a Coruña y Lugo, sita 
en Santo Domingo, 17. 

La donación da sangra cada tres o cuatro meses, cons
tituye un deber cívico, una costumbre normal en todos los 
países civilizados. 

I N S T I T U T O P O L I T E C N I 
CO NACIONAL 

Relación de Títulos de Maestro 
Industrial que se reciben con es
ta fecha y que pueden retirar 
los interesados personalmente, en 
]as oficinas de secretaría, hacien
do entrega de una póliza de 50 
pesetas: 

Aguado López, María Oliva; A I -
degunde Iglesias, Daniel Manuel; 
Andión Iglesia, Manuel Servan
do; Arango y Amor, María Luz ; 
Arias Díaz, José; Balea Carballo-
sa, Dositeo; Bourio Ruiz, Anto
nio; Broz Castro, Jesús; Bueno 
Díaz, G i l ; Busto y Hortas, Jesús; 
Castro Fernández, Fermín; Cas
tro Vázquez, Antonio; Cela Gar 
cía, José A n t o n i o ; Chavarr ía 
Chao, Sinesio; Díaz Otero, Anto
nio José; Díaz Pérez. Héctor ' 
Eiras y Lópéz, Manuel; Péniz 
González, Luis; Fernández Adrio, 
José Luis ; Fernández Fernández. 
Justo; Fernández Pena, Luis A n 
gel; Fernández Regueiro, Deside
rio; Ferreiro Méndez, Juan Ma
nuel; Fereiro Prado, Juan Ma
nuel; Framil Figueira, Julio José 
Luis; García Rodríguez, Elíseo; 
García y Rodríguez, Julio; Gon
zález Díaz, José María; Gonzá
lez Sánchez, José Antonio; Gon
zález Sandamil, Manuel; Gonzá-
1ez Yáñez, María Esther; Gran-
dio Teijeiro, Alberto; Gutiérrez 
López, Ramón; J a n e i r o Novo, 
Eugenio; Legaspi Díaz, Fermín 
Sergio; López Castro, José Luis ; 
López Fernández, José Antonio; 
López Fernández, Manuel; López 
Ferreix-o, José Manuel; Méndea 
Blanco, José Luis Neira Gonzá
lez, Francisco Javier; Novo Gar
cía, Juan Francisco; Parcín y 
Cruzado, José Manuel; P a j ó n . 
Barrio, Manuel; Paz Castro, Jor
ge; Polín Sánchez, Angel; Re l -
móndez Arglz, Luis; Rey Núñez, 
Angel; Río Maciñeiras, José Ma
nuel; Rodríguez Guitián, Ama
deo; Rodríguez y Rodríguez, A l 
berto; Rodríguez Rodríguez, Car-
Jos Manuel; Romero y Pérez.. 
Luis; Silva Guizán, Antonio; S ix 
to Fernández, Antonio; T o r r e 
López, Antonio de l a ; Vázquez 
González, Angel; Vázquez Gon
zález, Miguel Angel; Vázquez Ro
dríguez, El isa ; Vega Cando, José 
Manuel; Vetoret Álvarez, Ma
nuel; Villares Calderón, Manuel. 

Igualmente es necesario que 
para resolver un asunto relacio
nado con sus Títulos de Maestro 
Industrial, deberán pasar por di
chas oficinas los siguientes alum
nos: 

Abraira Cortón, José; Alonso 
Lombardero, Manuel; Deus Y e -
bra, Modesto; González Sánchez, 
Anarbella; Iglesias Castro, José 
Ramón; López López, Carmen; 
Maseda Novas, Angel; Morán Gó
mez, José Manuel; Pérez Váz
quez, Manuel; Rodríguez Adrio. 
Víctor Fernando. 

• Las próximas fiestas en la Piringalla 
E N el barrio de la Piringalla 

va a haber fiestas. Un grupo 
de los organizadores vienen a de
círnoslo. 

—¿Cuándo? 
— E l 23, 24 y 25 de junio. 
—¿En honor? 
—De San Juan. 
—¿Las habéis hecho otros años? 
—No, es el primero... Bueno, 

háce cerca de 20 años se hacían 
pero después, desaparecieron. 

—¿Con hoguera y todo? 
—Sí, Con hoguera, en la noche 

del 23. 
—¿En qué van a consistir estos 

festejos? 
—Partido de fútbol entre ca

sados y solteros, después juegos 
infantiles y el 24 y 25, una sardi-
ñada. 

—¿Música? 
—"Los Emperadores" y "Cere

bro". 
—¿Casetas? 
—Sí, con el permiso del Ayun

tamiento vamos a ver si se es
tablecen bares, carruseles, tiros, 
etc. 

—¿En cuánto tenéis presupues
tada la fiesta? 

—En trescientas mil pesetas. 
—¿Y de dónde váis a sacar tan

to dinero? 
—En el distrito de la Piringa

lla y la Milagrosa, contando tam
bién el "18 de Julio". 

—¿Pero no hacen también fies
ta en esas fechas por Domingo 
Tallo? 

—Sí, pero es sólo ese día y tam

bién solo una verbena y la ho
guera. 

—¡Pero la hoguera es gigan
tesca, lo mejor de Lugo! 

—Pues vamos a superarla. Con 
las chávalas que tenemos en el 
bárrio lo conseguiremos. 

—¿Cuándo empezáis la recau
dación? 

—Hoy. Necesitamos el tiempo 
porque queremos hacer las cosas 
muy bien. 

— Y a sabéis el recelo que la 
gente siente a veces hacia los ra-
mistas en cuanto a la administra
ción de los cuartos. ¿Váis a dar 
seriedad a la administración. 

—Sí, sí. Y nos alegra que nos 

advierta usted eso porque ya te
nemos hechos los recibos. Nadie 
del barrio deberá dar una perra 
a ninguno que se la solicite, sino 
se le entrega el correspondien
te recibo oficial con el sello so
bre la firma. De esta manera no 
caben falsificaciones ni errores. 

Pues bien, aclarado todo esto, 
que la comisión de la Piringalla 
tenga mucha suerte, que los ve
cinos responda y que las fiestas 
sean un éxito. Les prometemos, 
si Dios quiere, estar- presentes en 
el momento en que prendan fue
go a la hoguera en la víspera de 
San Juan. 
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MM JUVENTUD ACTUAL NO QUHEE 
SER MANIPULADA, PERO LO EST n 
¿SEXÜAlMENm WS JOVENES DE HOY K T M DESOBÍENTADOS 

Relación de donativos entregados en la 
Caja de Ahorros de La Corana y Lugo 
a fav^r de Alfredo Cruz Rivas, de 

Caboy (Otero de Rey) 
„. Y m CULTURA 

DE BEN, 
E s doctora en Psicología por la 

'TJnivei'sidad de Lie ja , Lova im y 
L a Sorbona. E n Sexología por l a 
trnlversidad de Jerusalén. Y en 
Históricas por la Complutense 
de Madrid. Y a en el mes de octu
bre estuvo en Lugo donde pro
nunció una confeTencia. Y ahora, 
María José de Ben, volvió a nues
tra ciudad para participar en las 
charlas-coloquio que dedicadas a 
la juventud se vienen desarro
llando bajo la organización de 
1a Delegación Diocesana de Pas
toral Juvenil. 

A lo largo de todo el diálogo, 
María José de Ben, repite una y 
otra vez —como queriéndolo de
jar bien sentado— que la impor
tancia de los psicólogos en la so
ciedad actual es fundamental. 
Cuando intentamos reconocer los 
méritos que ent raña el ser docto
ra en Psicología por varias uni
versidades,- nos corta, quitando 
importancia, con un fácil argu
mento: 

— Y a sabe usted que las conva
lidaciones hinchan mucho, 

—Bueno pero, a través de esa 
cantidad de títulos que usted os
tenta, ¿cómo ve a la juventud de 
hoy? 

i—Francamente con un talan
te muy positivo, pero muy des
orientada por supuesto. Está a la 
búsqueda pero no. encuentra la 
autenticidad de lo que quisiera. 
Está desorientada. 

—¿En peor situación que la de 
hace años? 

—Según desde que ángulo se 
mire, porque el que ahora apa
rezcan unos problemas no quiere 
decir que antes no existieran, s i 
no que estaban soslayados, eva
didos. L a juventud siempre ha s i
do problemática, no nos engañe
mos, pero ahom lo manifiesta 
m á s abiertamenttí aunque esto es 
j-ositivo porque st le puede ayu
dar. E l riesgo es el de que en
cuentran una mano que los guíe 
porque ellos buscan modelos y, 
muchas veces, esos modelos se 

antimodelos. Los 
que ir a la base 
encontrar el ca-

PADECEN 
DOCTOfiA 

convierten en 
jóvenes tienen 
donde puedan 
mino abierto. 

• IDOLOS Y L I D E R E S 
—Me imagino que usted cono

cerá lo suficiente como para con
testar a mi pregunta a otras j u 
ventudes que no sean la españo
la. Yo quisiera que me dijese las 
diferencias que existen entijp los 
jóvenes españoles y los de otros 
países." 

María José de Ben contesta aJ 
instante. 

—Idem, eaden, idem. Pero pa
sa una cosa y se la voy a decir. 
L a juventud ha roto las fronteras 
y así hoy, por poner un ejemplo, 
las chicas norteamericanas vis
ten los mismos pantalones vaque
ros y comen el mismo "chicle" 
que las inglesas o las españolas. 
Se han roto las fronteras. 

—Muchos juzgan a los jóvenes 
sctualés por su aspecto externo 

—M aspecto externo... Bueno 
©so s í que se lo voy a tener que 
decir. L a juventud va clamando 
libertad con sus canciones; sin 
embargo no se da cuenta de que 
en sus comportamientos y modos 
de vestir está sujeta á unas pau
tas que le vienen marcadas por 
personas que desconoce, pero que 
en el íondo la manipula. 

A cada contestación le sigue un 
breve diálogo que la profesora 
De Ben completa con su expe
riencia. E l tema para ella pare
ce inagotable y, además, lo com
plementa con algunos ejemplos 
y comentarios afines. 

—¿Por qué se cree usted —nos 
pregunta— que buscan un mo
delo, un líder, sea cantante o ac-

ELEFANTIASIS, (MARIA JOSE 
EN PSICOLOGIA) 

tacto con ella y las veces que así 
íue, ellos mismos lo pidieron, lo 
que quiere decir que tienen preo
cupación por lograr una prepa
ración. 

— L a últ ima ya. A través de sus 
respuestas me pareció ver en us
ted a una mujer pesimista en 
cuanto a la Juventud y ' a sus 
problemas, ¿me equivoco? 

—-No, al contrario. Soy total
mente optimista, porque creo que 
vamos hacia algo mejor. A l co
nocer los problemas es más fácil 
buscarles una solución. Esta c r i 
sis era necesaria. 

E . S. P. 

Simia ajiterior, a 9-3-78, 38.300 
pesetas. 

Anónimo, 100; Anónimo, 50; 
Anónimo, 1.800; Anónimo, 1.000; 
José Expósito Saa, de Seoane 
(S. Juan de Pena), 100; Maximino 
Marey Perreiro (Corgo), 100; R i 
cardo ülloa Corbeira, ?00; C.AJliH 
500; Anónimo, 100; Familia G u 
tiérrez García, 500; Familia G u 
tiérrez (Sarria), 50; Anónimo, 
200; Anónimo, 250; María Josefa 

y María Ana Lorenzo Lage (Castro 
Riberas de Lea) , 60; Francisco Ló
pez Rodríguez, de 8. Acisclo 
(Foz), 50; José Pérez Pillado, 
1.500 y Manuel Casal Díaz, de 
Miranda (Castroverdej, 50. 

Suma, 34.900 pesetas. 

EL PROGRESO en BAR ALLÁ 
SE VENDÍ EN El QUÍObCO QUiROGA. DESDE LAS 

PRIMERAS HORAS DEL DIA 

R E L A C I O N D E DONA'JTí, 
VOS E N T R E G A D O S EN 
L A CAJA D E AHORROS 
D E L A CORUSA Y LUGO 
A F A V O R D E J O S E QUí! 
NOA, D E CHA V I A N (SAN 
V I C E N T E D E P E D R E D A ) 

Suma anterior, a 9-3-78, 39.809 
pesetas. 

Anónimo, 50; Anónimo, 3.60Q; 
Máximo Marey Perreiro, 100; 
José Expósito Saa, de Seoan« 
<San Juan de Pena), 100; Anónj, 
mo, 200; Ricardo Ulloa Corredoi, 
ra, 200; C.A.L., 500; Anónimo, 100; 
José Corredoira López, 200; Anó
nimo, 100; Familia Gutiérrez 
García, 500; Rogelio Coto P:jQei-
ro, 500; Familia Gutiérrez (Sa» 
r r ia) , 50; Anónimo, 200; Anónimo, 
250; María Josefa y María Ana 
Lorenzo Lage, 50; Francisco Ló
pez Rodríguez, San Ac;sclo (Foz), 
50; José Pérez Pillado, Í.5D0 y 
Manuel Casal Díaz, de Miranda 
(Castroverde), 50. 

Suma, 48.050 pesetas. 

tor, y cuando presencian su ac
tuación dan gritos histéricos? Ni 
más ni menos que porque creen 
haber encontrado una solución. 

—Acaba de decir que la juven
tud está manipulada; pero, ¿cree 
que se puede manipular fácil
mente, a los jóvenes actuales? 

—Ellos no quisieran ser manir 
pulados* pero de hecho lo están, 
precisamente porque no están an-̂  
ciados y por eso se les puede ma-
pipular. 

—¿Cómo explica los fenómenos 
de los líderes. Líderes como Che 
Guevara, Fidel Castro, Mao Tse 
Tung, Elvis Presley, Pablo Neru-
da, Víctor Jara, o - los mismos 
Beatles? 

—^Porque el mundo se ve nece
sitado de un líder. E l pueblo 
cuando se ve con complejo dé in
ferioridad, al no estar seguro, ne
cesita un líder, ei) cuanto surge* 
la gente insegura le sigue. 

—Está usted afirmando que to
dos estamos viviendo un comple
jo general. 

—jAh! , por supuesto. Esto es 
universal. 

' • S E X U A L I D A D Y C U L T U 
R A 

—¿Cómo están los jóvenes en 
el campo sexual? 

—Bastante desorientados por el 
equívoco del contenido de l a pa
labra sexualidad que se ha con
fundido con sensualidad y con 
genitalidad. L a genitalidad es una 
parte de la sensualidad y ésta lá 
parte psíquica de la sexualidad 
que es el hombre integrado y la 
mujer integrada. 

—¿Y en el cultural? 
—Padece elefantiasis. L a j u 

ventud está ávida por saber y, 
en definitiva,- con lo que nos en
contramos es con muchachos que 
son sacos de conocimientos cien
tíficos, pero no hay hombre cien
tífico. 

—Dígame, ¿cómo encontró a la 
juventud de Lugo? 

—No he tenido demasiado con-

PE1MA1E1TE MUNICIPAL: Se acuerda personarse 
en el contencioso interpuesto por Autobuses Urbaros 
La Comisión Munieipal Perma

nente celebró sesión ordinaria el 
día 11 de los corrientes, bajo la 
Presidencia del alcalde Jesús Ibá-
ñez Méndez, con la asistencia de 
los tenientes de 'alcalde, Ramón 
González Rodríguez, Enrique Seoa-
ne Moreno, Antonio Tort Ortíz, 
Manuel Sangregorio Marbán, José 
S. Pena Souto, José Fernández Fer
nández y Manuel González Rodrí
guez. Actuando como secretario el 
de la Corporación y como inter
ventor Ricardo Martín Hernández. 
Y adoptándose los siguientes acuer
dos: 

ACTA. — Se aprobó el acta de 
la sesión anterior, del día 4 de 
los corrientes. 

BOLETINES OFICIALES. — Se 
tomó razón de que en e l Boletín 
Oficial del Estado del día 8 del 
actual se publica un Real Decreto 
del Ministerio de Educación y Cien
cia en el que se declaran de inte
rés social las obras de construc
ción del edificio e Instalación con 
destino al Colegio Universitario de 
Lugo. 

COMUNICACIONES. — Se dio 
cuenta de las dos siguientes: 

a) Un oficio de la Real Acade
mia de Cirugía de Galicia en La 
Coruña, interesando una subven
ción. Disponiéndose su resolución 
con arreglo a las instrucciones de 
Presupuestos. 

b) Un escrito del Centro de 
Iniciativas y Turismo del Parque 
Natural de Aneares, expresando 
su agradecimiento y felicitación 
por la eficaz colaboración de la 
Guardia Municipal de Lugo -en la 
salida de la Gran Caravana Multi
color a los Aneares que tuvo lu
gar el domingo' día 2 de los co
rrientes. 

ASUNTOS JUDICIALES. — Pre
via declaración de urgencia, por 
razón de plazo, se acordó la com
parecencia municipal en el Recur
so Contencioso-Administrativo in
terpuesto por la Empresa Autobu-

Recursos contencioso' administratiies 
admitidos a trámite 

Por la Sala de lo Contencioso Administrativo de la Audiencia Te
rritorial de L a Coruña, han sido admitidos a trámite los recursos in
terpuestos por los siguientes señores: Carmen Macía Montero, contra 
acuerdo del Jurado Provincial de Expropiación de Lugo, en 31 de julio 
de 1975 y 13 de octubre del pasado año, sobre justiprecio de los daños 
y perjuicios causados a la recurrente por la ocupación de la finca nú
mero 133-T, sita en el término municipal de Quiroga, y el interpuesto 
por Dolores Arias Vázquez, contra acuerdos del mismo Tribunal, en 
las mismas fechas, sobre los daños y perjuicios causados en la l inca 
181-T, también del término municipal de Quiroga. 

HERNIADO 
eonííenos la contención de su hernia, con nuestro aparato HERNIUS AUTOMATICO, cómodo, preciso 
y sin tirantes, que se lleva sin notarse. Consulte a su Médico. (C P. S. 1.38ÓÍ. 

el lunes, día 17 del erte. de 10 a 12 en el consultorio del MEDICO 
O FERNANDO DE LA FUENTE LOPEZ calle Reina, 12 VISITA EN HIGO 

GABINETE ORTOPEDICO HERNIUS 
Rambla de Cataluña, 34 BARCELONA - Montera, 32 MADRID 

ses Urbanos de Lugo, S. A., contra 
acuerdos del Ayuntamiento Pleno 
de 14 de noviembre y 30 de di
ciembre de 1977, sobre denegación 
de subvención para equilibrio eco
nómico de la concesión. 

CUENTAS DE GASTOS. — Se 
aprobó el pago dé 7 facturas, por 
un importe total de 26.407 Ptas. 

—Cuatro cuentas justificadas de 
gastos, 2 de ellas del Servicio de 
Aguas y las otras dos del Parque 
Móvil por un importe de 100.000 
Ptas. 

—Cuentas de gastos por clases 
de danzas regionales en el Cole
gio del Sagrado Corazón, en los 
meses de Febrero y marzo del año 
actual, por un importe total de 
10.000 Ptas. 

—Un gasto de 325.600 Ptas., pa
ra adquisición urgente de 185 m.3 
de arena silícea para reponer los 
filtros de la Estación Depuradora 
de agua v potable. 

—Otro gasto de^ 50.180 Ptas., pa
ra armarios con destino a la Ad-

. ministraeión de Rentas. 
— Y factura de obras de profun-

dización de un cable de alta ten
sión en la calle de los Aneares, 
ascendente a 104.605 Ptas. 

FIANZAS. — En resolución del 
expediente correspondiente, se 
aprobó la devolución de la fianza 
de las obras de construceion de 
un muro, aceras y aecesos en la 
calle de San Roque, ejecutadas 
frente al edificio del Asilo de An
cianos. 

ESCUELAS. — Se adoptaron en 
este apartado los acuerdos «íue si
guen: 

a) Encomendar a la Brigada de 
Obras la realización de reparacio
nes necesarias en la Escuela de 
Mmas de San Pedro de Santa 
Comba. 

b) Tomai razón de las gestio
nes efectuadas por el teniente de 
alcaide Delegado del Servicio de 
Alumbrado, Antonio Tort. Ortiz, 
en relación con los proyectos de 
instalación de linea de suministro 
de energía eléctrica para Colegios 
de E.G.B. en Albeiros y la Pirin-
galla. Disponiéndose l a tramitación 
de las propuestas de gastos perti
nentes. 

BIENES. — Previos los trámites 
correspondientes se aprobaron dos 
expedientes de venta de bienes 
no utilizables del Servicio de Alum
brado, en concepto de chatarra. 

POLICIA. — Se acordó reiterar 
el requerimiento efectuado a los 
propietarios de fincas en la zona 
del Carril de los Hornos para evi
tar construcciones clandestinas, 
vertidos incontrolados, etc., en be
neficio de la seguridad y salubri
dad pública. 

ALUMBRADO. — Fin resolución 
de escrito de la Empresa Begasa 
se acordó autorizar a la misma pa
ra la construcción de un transfor
mador en la Parroquia de Orbazay, 
en las proximidades del nuevo 
puente sobre el Río Miño, con una 
línea de derivación por el monte 
Segado. 

OBRAS. — Examinado un infor
me del ingeniero de Caminos Mu
nicipal refrente a vertido de tie
rras en las calles " L " y "K" ̂ e l 

Polígono del Ceao, y consideradas 
las diversas soluciones propuestas, 
la Comisión Permanente acordó 
optar por la prohibición de tales 
vertidos. 

LICENCIAS DE EDIFICIACION. 
Se concedieron las siguientes: 

—A Antonio Vila Fernández, pa
ra la construcción de un edificio 
con destino a vivienda unifamiliar 
aislada en San Mamed de los An
geles, v ' 

—A Jesús Rodríguez Gataleiro 
para la construcción también de 
un edificio con destino a vivienda 
unifamiliar aisladas en Pingos. 

ACTIVIDADES MOLESTAS. — 
Se informaron favorablemente pa
ra su elevación a la Comisión De
legada de Saneamiento, los siguien
tes expedientes: 

—De Manuel López Bergue, pa
r a la instalación de un taller me
cánico en la calle Mar Cantábrico, 
núm. 59. 

—De Esther Díaz López para la 
instalación de un tanque de pro-
pano en un edificio de la Avenida 
de Rodríguez Mourelo. 

—De Alfredo Mosteirín Castañer 
para l a instalación de un tanque 
de propanó en él Polígono de l a 
Tolda. 

— Y de Simón Regó Rebolo para 
la instalación de un establo de ga
nado vacuno en Torre-Albeiros. 

P L A Z A DE ABASTOS. — En re
solución de instancias de los inte
resados, y con arreglo a la Orde
nanza correspondiente, se acordó 
autorizar e l cambio de titularidad 
del puesto número 56 de la Plaza 
de Abastos, dedicado a tablajería, 
y que con el mismo destino pasará 
de José Serán tes Garrido a nom
bre de Samuel Abelleira Fernán
dez. 

KIOSKOS. — De conformidad 
con las normas establecidas al 
respecto, se acordó autorizar a 
Alejandro González Prado para la 
instalación de un puesto de venta 
de helados, adosado al kiosko es
tablecido al lado de la Plaza de 
Abastos de Santo Domingo, hasta 
el día 31 de octubre. 

CONCESIONES EN E L CEMEN
TERIO. — Se otorgaron concesio
nes administraljivas en el Cemen
terio de San Froilán, a favor de; 

Emilio Reigosa Ladra, José Pra
do Penas, Avelino Sánchez Peteiro, 
Abelardo García Monteiro, Germán 
Arrojo Ramírez, Blanca López Ce-
bral, y Angel Rodríguez Castro. 

PERSONAL. — Previo el oportu
no informe favorable de la Mutua
lidad, se acordó la jubilación for
zosa por invalidez del Guardia de 
la Policía Municipal, David Santos 
Piñeiro. 

BANDA DE MUSICA! — En re
solución de una petición de la 
Comisión de Fiestas de San José 
Obrero, se acordó disponer la ac
tuación de la Banda Municipal die 
Música en un concierto el día 1.° 
de mayo próximo en el Grupo Jo
sé-Antonio de las Casas Sindica
les, con el fin de dar realce a los 
festejos que se celebrarán en di
cho día en aquel populoso barrio. 
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20 AÑOS DESPUES... 

CASTROVERDE visto por m ALCALDE 

i presidente de la Cámara s 
erciantes e mdirstriales locales 

4 SAN MARTIN DE> RIO PREPARA SUS FESTE. 
S XítRIA. — (De nuestro corres

ponsal V I L L A R A B I D ) . .— Se 
lebco en los salones de .la Bibliote
ca Pública Municipal, la anunciada 
reunión infórraati-va, organizada 
por la Cámara de Comercio, la-
dusíria y Navegación de Lugo. 

L a sala estaba llena de público, 
aún teniendo en cuenta que se ce
lebraba ésta a las cinco de la tarde 

Primeros dirigentes de la. Cámara 
se desplazaron a Sarria, si bien .la 
disertación de- los distintos puntos 
del orden del día, que fueron todos 
ellos seguido» de un amplio diálo
go, estuvieron a cargo de les seño
res Posada Veiga, De la Torre Mi> 
reira y don Mauro Várela, quiénes 
ante la premura del tiempo y la; 
importancia de los: temas, los hm 
desarrollado, con toda claridad, de
jando lo* principales puntos de la 
Re£0rraar Fiscal precios y márge
nes, cosmerciales y campaña de pm-
ció* estables, claros para los nu
merosos asistentes;, a los cuáles, 
ha sido muy provechosa esta reû -
nión informativa,, que llega en un 
momento muy oportuno. 

A continuación los componentes 
de esta mesa técnica siguieron via
je 9 Monforte de Lemos. 

FIESTAS 
Signen preparándose fiestas, en 

nuestra comarca y con la novedad 
de que ahora se hacen con bastante 
más antelación de años atrás. 

Precisamente estos: días recibi
mos: la visita de los comisionados, 
de tos festejos del Corpus Christii 
de San Martín de Río, qué se ce
lebrarán el día 25 de mayo y con 
un programa muy variado. 

L a propaganda ya está en- la 
caUfe, se hacen las correspondien
tes- recaudaeiones y la comisióri 
está formada por los jóvenes: Ro
mán Fernández Goyanes, José An
tonio Díaz Gómez, Antonio Goya1-
nes López. Alberto Alvarez Ro
dríguez y Martín Fernández Goya
nes. Suerte y que estos festejos 
de San Martín de Río, resulten 
brillantes como la zona se merece 

CAMETO 
Sigxien los cambios de dirección 

en las entidades bancarias de nues
tra villa, pero deparándonos ascen
sos- para los que se van de nuestra 
villa, lo cual no deja de ser impor 
tante. 

A^aba de ser nombrado com< 
director del Banco Hispano Ameri 
cano de Sarria, don Eduardo Mén 
dez Fernández, quién desempeñó 
basta la fecha la dirétción de igual 
entidad en Puentes de García Ro 
dríguez. 

£>on Manuel Abeledo Novoa, 
que vino durante los últimos años 
desempeñando la dirección en nues
tra viña, pasa ahora a la Urbana, 
Capitán Carrero, de Vigo,, también 
como director. 

Para ambos, nuestra felicitación 
y deseos' de éxito en "sus nuevos: 
Puestos. 

L O QÜE SE, DICE Y CO 
MENTA 

Que puede llegar mejor clima pa 
ra los jóvenes empresarios agricHiV 
tores de nuestra zona. Están nece-
«itandíh mucho las ayudas credi?i-
ciasi. 

_ — • — 

Tambée» lo» industíriales'. lo- ne
cesita» y esperemos- qiae no- tarde 

• — 

Hay empresarios que ya dkím 
qií^ haeep lo del avestna? 
Ote® remedie» a© tieíieu. 

— * — 
% íem* mucho al para por est* 

tSMHSA B E L MERIDIANO Dü 
G B E E N W I C H ) 

Coeficiente» 

zona que casi nunca se conoció 
tal factor. 

— # — 

E l viernes tomará posesión ofi
cialmente la nueva junta directiva 
de «La Unión». Esperemos haya 
un. relaciones públicas. Cómo pri
mera sociedad de la villa debe em
pezar con el: ejemplo. Otras lo in
tentaron muchas veces y nunca lo 
consiguieron. 

— * — . 

Los chavales de la villa, aficio
nados al fútbol, ya se preparan 
para un Campeonato local a dispu 
tar este verano;. 

— * — 

Lo organizará fe S. D. Sarriana. 
~ - • — -

Sigue la búsqueda del paradero 
de la joven Claudina, que desde 
el pasado febrero falta de su da-
mieilio de Sarria. 

Sus padres sigtien viajando y 
buscando rodo tipo de indicios; 

• — * — 

L a policía, en este caso* no tiene 
mucha suerte. 

— • — 

Las últimas noticias - dicen que 
se vio en Barcelona. 

Los Mogates 
mVOLUMTARIO E R R O P 

E n nuestro número de ayer, al 
dar cuenta del nacimiento en Ma
drid del primer hijo dé tos señores 
Gotor García, dé Los Nogales, in» 
voluntariamente incurrimos en et 
error de decir que se trataba de úo 
niño cuando, en realidad, se , trata
ba de una hermosa niña. Roga
mos, pues, nos disculpen dé ello 

Hace hoy justamente veinte 
años, este periodista --joven re
pórter como dos días antes escri
bía Alejandro Armesto presentan
do la serie—,, iniciaba una serie 
de amplias entrevistas con los a l 
caldes de los municipios de nues
tra provincia precisamente bajo 
el título de "Los municipios l u -
censes vistos por sus alcaldes". ¥ 
el primero de los ayuntamientos 
radiografiados --pues se publica
ron los trabajos por el orden de 
contestación a la correspondiente 
encuesta— fue el de Castroverde. 
¿Cómo está dicho municipio tras 
veinte años de hacer municipal? 
Esto, n i más n i menos es lo que 
pretendemos hoy a dar Jes a co
nocer aqttí. 

Diremos, en primer término, 
que aquél reportaje fue realizado 
con den Manuel Penado Ares, a 
la sazón alcalde, que hoy ejerce 
de abogado en Madrid. E n la ac-
tuafidad es alcalde de Castro-
verde e l doctor don David Gon
zález García. Aquel tenia 27 años 
y éste 33. 

E l presupuesto municipal de di
cho municipio pasó de 477̂ 396 pe
setas a 5.000.000 de pesetas, que 
tiene actualmente, en números 
redondos. Y nos dice su alcalde 
que. la carretera de Castroverde-
Montecubeiro, h a sido prolongada 
en estos años hasta Mosteiro, y 
que la dé Gondar a Meda, tam-

Segunda Comunicación de Seguros Galicia 

El Seguro 
no debe ser una 

amistci 
b de sometimiento 

a presiones 
Si usted contrata un Seguro, 
quiere cubrir con éi un riesgo real 
que le amenaza. No tiene derecho 
a poner enjuego la seguridad de 
los suyos o de su empresa por aten
der a un "amigo de un amigo", 
compensar un favor o demostrar 
su agradecimiento. 
Contratar un Seguro es un acto 
de defensa propia frenteaun futuro 
desconocido. 

Usted sabe que ios negocios no se 
Hacen por amistad o bajo presión. 
Ponga su seguridad en manos 
profesionales, 
Sólo los profesionales están capa
citados para proponerle soluciones 
concretas a un coste inferior al que 
usted supone. 
Seguros Galicia. Estamos orgullo
sos de que la tranquilidad de usted 
y su familia sea nuestra profesión, 

Y quer emos demostrárseto. 

0) 
S E G U R O S G A L I C I A 

Reina, 5-1.» Tel. 21 70 05. LUGO 

bién se adentra en ei vecino 
Ayuntamiento de Pol, tal y como 
deseaba el regidor que hace dos 
décadas tenía Castroverde. Tanto 
la carretera con Lugo y Fonsa-
grada. como otros varios camino» 
locales se encuentran alquitrana» 
dos. 

Todo el municipio está electri
ficado en l a actualidad. Por el 
contrario hace 30 años faltaba 
fluido eléctrico en muchas zonas 
entre ellas en los 30 barrios de? 
la parroquia de Montecubeiro. L a 
villa tiene hoy —y no tenía de 
aquellas— alumbrado público. 

Por el contrario el municipio de 
Castroverde necesitaba —y ne
cesita-- pastizales. E n este ex
tremo, don David González Gar
cía hace suyas las palabras de 
don Manuel Penado Ares Hemos 
de decir también que ha sido, mo
dernizada --con gran acierto— i» 
Casa Consistorial y que hace 30 
años, la viHa ya tenis teléfono. 
L a zona rural sigue clamando por 
locutorios públicos. * 

Castroverde ha mejorado' - - y 
crecido-- en su casco de la villa. 
E n ei orden territorial diremos 
que tiene uiia parroquia menos: 
treinta y seis, frente a las 37, que 
ten ía antes. Y es que ha desapare
cido la parroquia de Sbtomerille 
que se había quedado tan sólo con 
una vivienda. 

Esto es cuanto —a grandes 
rasgos— diferencia al ' Castrover
de de hoy del de hace 20 años, 
a juzgar por l a conferencia te
lefónica, que ayer, hemos man
tenido con. su alcalde con David 
González García. 

Alfredo SANCHEZ C A B R O 

C O M E A N 

EXITOS GASTI 
DEL MUEVO H O S M 
Tradicionalmente, la zona del 

municipio de Corgo, fue siempre 
una potencia, gastronómicament» 
haManda. Hoy esta- circunstan
cia se ha visto potenciada con la 
puesta en servicio de un nueva 
Hostal, ubicado en L a Xesta y 
que,, desde el día 19 de marzo pa
sado, ha entrado en funciona
miento. 

Además de las modernas de
pendencias,, de Las que hemos- da
do cumplida referencia en el pu-
blireportaje publleado con motivo 
de su inauguración^ el menciona
do hostal se está apuntando éxi
tos muy sonados en el aspecto' 
gastronómico. Las truchas y el 
jamón, plato típico de nuestra 
provincia, tienen en este estable
cimiento un especial significado, 
lo que nos complace resaltar por
que la especial ubicación del Hos
tal —dispone de uno de los m á s 
amplios aparcamientos de la pro
vincia— le hace singularmente 
atractivo. 

Al dar cuenta de estos éxitos., 
queremos renovar nuestra féli- " 
citación a su propietario, nuestro 
buen amigo Magín López Quín
tela, a quien, desde estas colum
nas, estimulamos para una con
tinuidad en este buen hacer que. 
sin lugar a dudas, le llevará al 
mantenimiento del éxito que hoy 
comentamos. 
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L A P R O V I N C I A NO HAY TAL CASO A1BEES, 

MAÑANA, REUNION DE LA TAL V E Z "CASO BULLEIRO* 

SOCIEDAD F I L A T E L I C A 
M O N F O R T E D E L E M O S . - (De 

nuestra Corresponsalía). 
Temas tales como la Reforma 

Fiscal y la Campaña de Precios 
Estables, han sido los principales' 
puntos de la reunión que, convo
cada por la Cámara de Comercio, 
han celebrado el martes, indus
triales y comerciantes de nuestra 
ciudad y comarca. 

Asistieron el presidente, don Jo
sé Mauricio Posada Veiga y el se
cretario, señor De la Torre Mo-
reira. 

Se formularon diversas preguntas 
relacionadas con los asuntos objeto 
de la reunión. 

OTRA AMENAZA DE 
BOMBA E N E L INSTI
TUTO 

Es la segunda vez en poco tiem
po que se produce una amenaza 
de instalación de una bomba en el 
Instituto de Enseñanza Media. 

E l pasado martes, volvió a repe
tirse el hecho, cuando a las tres y 
media de la tarde, se produjo una 
llamada al Servicio 009 de la Tele
fónica, advirtiendo de la coloca
ción de un artefacto que estalla
ría pocos minutos después. 

L e Telefónica alertó a las fuer
zas del orden que se personaron 

en el Centro, comprobando que no 
existía ningún explosivo. 

De todos modos, el Centro, una 
vez más tuvo que ser desalojado. 

Se realizan las oportunas inves
tigaciones que, nos gustaría dieran 
con el culpable o culpables. 

Volvemos a preguntar, quien o 
quienes pueden ser los autores de 

En la lonja del puerto se 
descargaron ayer más de 
20.000 kgs. de íícnrriolo,, 

FOZ. — (De nuestra Correspon
salía). 

Más de veinte mil kilos de cu-
r r i l l han sido descargados duran
te el día de ayer en la lonja del 
puerto de Foz, procedente de las 
faenas de bajura. Con tal motivo 
en el puerto hubo mucha activi
dad. 

E l kilo se cotiza entre las 19 y 
las 19,50 pesetas, con lo cual el 
importe se aproxima a las cuatro
cientas mil pesetas. 

VALLE DE ORO 

MONASTERIO MEDIEVAL DE "VERMUT 
Publicado por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas 

apareció no hace mucho un Diccionario de Historia* Elecliástica de 
España, en cuyo volumen tercero, a la página 1531, leemos esta bre
ve noticia de un monasterio: 

"Bermudo, (Lugo) OSB. Dependiente del de Lorenzana. Sin lo
calizar". 

Como única referencia bibliográfica nos remite a un trabajo so
bre los monasterios benedictinos de Galicia, publicado en 1966 en 
la revista de Monserrat Studia Monástica, que apenas dice más. Esto 
fue lo que nos movió a indagar sobre la posible identificación de tal 
cenobio. 

Consultando a este fin la España Sagrada (XVIII, 61), leímos lo 
que Flórez había escrito en el año 1764: que el monasterio de Lo
renzana "fue cabeza de otros", que "el testamento de su fundador 
refiere el de S. María la Mayor, el de S. Adrián y el de Bermudo", y 
finalmente que "Yepes añade los de S. Cruzvde Valledeoro y S. Mar
tín de Juvia". 

Esta última observación o añadidura, de la cual Flórez parece 
que no se hace responsable, nos indujo a compulsar la cita en la 
Crónica General de la Order de San Benito (V, 145), obra de Yepes 
editada en 1615. Y pudimos comprobar que el ilustre cronista se 
contenta con reproducir las siguientes palabras de lo que él llama 
historia antigua: 

"Este padre (va tratando del Conde santo) hizo muchos Monaste
rios. El primero es de Santa María Mayor; el segundo es de San 
Adriano; el tercero Bermudo; el cuarto es Santacruz de Valledeoro 
y San Cibrán de Joyva (según dijeron algunos monjes de esta casa)". 

Yepes concluye: "Hasta aquí son palabras de la relación antigua; 
no se declara allí cuales son estos monasterios, ni yo hallo de ellos 
historia suficiente, salvo algunos apuntamientos del primero y del 
último". 

£1 lector puede comprobar como Yepes simultáneamente enu
mera cuatro y nombra cinco monasterios, con una apostilla para los 
dos del grupo cuarto. Se ve que aquella "relación antigua" había 
recogido lo que "dijeron algunos monjes" de Valladolid acerca de • 
Santa Cruz de Valledeoro y San Cibrán de Joyva, añadiendo sus 
nombres a los que estaban escritos en el testamento del Conde Oso-
rio Gutiérrez, fundador de Lorenzana, que sólo enumera los tres 
primeros. De este modo se explica que el monasterio de Bermudo 
y el de Santa Cruz de Valle de Oro aparezcan como distintos, siendo 
en realidad uno mismo con dos nombres. 

Esta identidad no sólo se le ocultó a nuestro paisano Amor Mei-
lán, sino que incluso le creó dudas conflictivas ai tratar de locali- ^ 
zar tales conventos. Y así, en la página 521 de su Geografía de la 
Provincia de Lugo, escribió: "Fundó el mismo Santo Conde, como 
dependientes de aquél (de Lorenzana), los de Santa María Mayor, 
en Mondoñedo; San Adriano, también en Lorenzana: Santa Cruz de 
Valle de Oro, Bermudo (cuya correspondencia actual nos es desco
nocida, acaso Bermún, en el actual municipio de Valle de Oro) y 
San Ciprián de Jubia, cerca de El Ferrol". 

Amor Mellán apuntaba certeramente y su duda la hubiera disi
pado leyendo simplemente el testamento del Conde Santo, hecho 
en el año 969 y publicado en España Sagrada (XVIII, 336), una de 
cuyas cláusulas expresa claramente que lega al de Lorenzana in 
Auram... Monasterio Vermui cum suis adjunctionibus, es decir, "en 
Oro.. . el monasterio de Bermún con sus anejos". 

Si alguien desconfiase, nos queda todavía otro documento en el 
Tumbo de Lorenzana, fechada el día 11 de septiembre del año 1064, 
que repite casi las mismas palabras. En él se nos da noticia de un 
pleito entre el obispo de Mondoñedo y el' infante don García, el cual 
reclamaba "en tierra de Oro el monasterio de Bermún con todas 
sus pertenencias": in térra de Aurio monasterium Veremudi cum 
ómnibus pertinentiis. 

Así pues, ya no cabe decir que este cenobio está "sin localizar". 
3 Se hallaba en Bermún, que es un lugar de la parroquia de Santa 
S Cruz de Valle de Oro, a poca distancia de la villa de Ferreira, donde 
5 está hoy ¡a capital del ayuntamiento. 
p NICANDRO ARES VAZQUEZ 

tamaño acto de cobardía. A buen 
seguro los cobardes anónimos, que 
se amparan en la sombra, que no 
son capaces de dar la cara, estarán 
muy divertidos ante el hecho de 
que un millar de alumnos y pro
fesores hayan tenido que abando
nar las aulas. 

E n suma, lo que ya se está ha
ciendo cotidiano. L a falta de res
peto a nuestros semejantes, la po
dredumbre social que escarnece, las 
conciencias retorcidas..., y muchos 
calificativos más que se nos, ocu-

, rren y que no; son transcribibles 
por respeto a nuestros estimados 
lectores. 

F R I O INTENSO 
Parece como una especie de bro

ma de la naturaleza, que coinci
diendo con el «Día Mundial de la 
Meteorología, hayamos tenido que 
decir repentinamente adiós a la pri
mavera. 

E n las primeras horas de ja ma
ñana, de ayer, nevaba ligeramente 
sobre nuestra ciudad, y la comarca 
registraba un frío intenso, que se 
dejó sentir más, después de la re
gular benignidad de las pasadas 
jornadas. 

L a vuelta a los catarros y res
friados, ocasionados, o propiciados 
por la brusquedad del cambio, es
tán a la orden del día. 

CONVOCATORIA F I L A 
T E L I C A 

L a Sociedad Filatélica, convoca 
una reunión de todos los socios y 
aficionados en general a coleccio
nar sellos y monedas, para el día 
catorce, a las seis y media de la 
tarde, en el local social del Aula 
de Cultura del Casino Atenep. 

COSAS L O C A L E S 

L a doble dirección provisional 
del Paseo del Malecón, debido a 
las obras de bacheo - de la calle 
Doctor Casares, anticipábamos ayer 
que podrían traer consecuencias. 

De hecho, en el primer día ha 
podido comprobarse que muchos, 
basados en la costumbre de la di
rección única circulan totalmente 
por la izquierda, y ya ha habido 
algún que otro conato de encon
tronazo. Mientras no pase de ahí. 
Y el caso es que la nueva situa
ción está perfectamente señalada. 

SACHEOS 

Habrá que seguir bacheando. 
Siempre nos hemos preguntado co
mo calles de reciente construcción 
están verdaderamente destrozadas. 
Si nos liásemos a poner ejemplos, 
se nos quedaría pequeño el espacio. 

— oOo — 
A ver si le toca el turno a esa 

acera de la Plaza de la Estación 
que ya señalamos en otro momen
to, en donde los peatones pasan 
sobre unas tablas. 

Vamos a intentar aclarar los 
escritos del señor Bullelro, apa
recidos en el diario E L PROGR*E-
SO de Lugo los días 1 de marzo 
y 7 de abril, referente a lo que 
en ellos ha dado en llamar " C a 
so Andrés", caso que sólo existe 
en su mente y a sus ojos. 

Empieza el señor Bulleiro di
ciendo que existe "cierta inquie
tud en los vecinos de Puertoma-
r ín" , desgraciadamente, por lo 
que se significó y sigue sucedien
do, hoy en , Puer tomarín lo que 
hay es una gran quietud. 

Referente a la reacción de " a l 
gunos concejales", como dice el 
señor Bulleiro, sepa este señor que 
todas las decisiones tomadas so
bre su imaginado caso, fueron 
por absoluta mayoría. 

Con lo del refranero, estamos 
de acuerdo con el señor Bulleiro. 

Continúa dicho señor habí an
dones de elecciones y sufragios, 
no cabe duda que el señor B u 
lleiro sabe "un rato" sobre esto, 
no en vano los últimos cuarenta 
años todos los sufragios y elec
ciones que se celebraron en este 
municipio, fueron a su antojo. 

Esta Corporación no tiene a 
menos decir públicamente, que 
ha intentado por todos los me
dios avenirse a una conciliación 
con el amigo Andrés, que por 
cierto es el que menos parte tie
ne en este lamentable asunto, 
por lo que a continuación expli
caremos. 

Habla el señor Bulleiro de con
trato, contestamos a esto que no 
existe tal contrato, es más, no 
existe creado en este Ayuntamien
to dicho puesto de trabajo (repa
se las actas de sesiones de esta 
Corporación y plantilla de per-
fonal). 

E l amigo Andrés entró a tra
bajar en el Grupo Escolar, sim
plemente "nombrado" por el ex-
alcaJde y el señor Bulleiro a t í 
tulo personal, asignándole una 
gratificación por ellos mismos es
tipulada y con cargo a una sub
vención que el Ayuntamiento vie
ne concediendo para hacer fren
te a los gastos del Colegio Mixto 
Comarcal de esta vil la, subven
ción que sobrepasa en mucho lo 
establecido para estos meneste
res, por lo que l a Corporación, en 
base a ello y las circunstancias 
económicas que atraviesa el país, 
sufridas también por este Ayun
tamiento, se vio obligado a res
tringir gastos, sobre todo aquéllos 
que no son indispensables, tal es 
el de dedicar a la conservación 
del Colegio y sus dependencias 
una persona, que a la vista de los 

F E R I A S 
HOY, EN A D A Y Y 

T R I A C A S T E L A 
— • — 

Mañana, en Rubián 

Clausurado el curso de encofrado 
y ferralla impartido por el P.P.O. 

COSPEITO. — (De nuestro co
rresponsal, E . B E L L O ) . — A úl
tima hora de la tarde del pasado 
viernes, tuvo lugar la clausura del 
importante curso de encofrado y 
Ferralla, impartido por el P.P.O., 
en los locales de la antigua Escue
la, bajo la dirección del profesor 
don Felipe López Sonsa. -

Asistieron al citado curso un to
tal de 20 alumnos, que recibieron 
las credenciales que acreditan el 
aprovechamiento de las enseñanzas 
impartidas en el mismo, de manos 
del director provincial del S . E . A . F / 
P.P.O., don Tomás de Juan Her
nández y demás personalidades que 
le acompañaron en el acto. 

Antes de proceder a la entrega 
de las ya citadas credenciales, pro
nunció unas palabras el director 

provincial, animando a los alumnos 
y deseando de verdad que los co
nocimientos adquiridos les sirvan 
para encaminar su vida por sendas 
de gran éxito, tanto en el aspecto 
profesional como en el personal. 

A continuación, hizo uso de la 
palabra uno de los alumnos en re
presentación de sus compañeros, 
que glosó las cualidades extraordi
narias del profesor del curso, en 
el campo de la enseñanza, así co
mo en el trato personal. 

Por último, tomó la palabra el 
alcalde del Ayuntamiento de Gos-
peito, quién en nombre del gober
nador, dio por clausurado el curso. 

Luego en un restaurante del mu
nicipio, se sirvió una copa de vino 
español. 

resultados (vallas rotas, grifos, 
puertas, etc., etc.), consideramos 
del todo innecesaria. 

Con el fin de unificar servicios 
y sobre todo con el de evitar gas
tos, este Ayuntamiento, que ya se 
veía incapacitado para hacerle 
frente a éstos, saca a concurso 
' Los servicios de limpieza y de
más obligaciones del Colegio", 
al que ha sido invitado el señor 
Andrés, no concurriendo al mis
mo. Hemos de apuntar, de todas 
formas, que ei amigo Andrés no 
quedaba desamparado ni desem
pleado, pues disfruta de una l i 
cencia de Auto-Turismo (Tax i ) , 
la qual viene desempeñando a 
pleno rendimiento. 

î odos estos acuerdos, señor 
Bulleiro, se tomaron, precisamen
te, pensando en los administra
dos, pues la carga de un grupo 
escolar, no dirigido como es de
bido, acarreaba al Ayuntamiento 
un déficit que mal podría sobre
vivir. Y todo tiene'un límite. 

Ni el pueblo está dividido ni 
lo que necesita Puertomarín es 
dividirse, como pretende el señor 
Bulleiro, sino todo lo contrario, 
debiendo todos a una, hacer 
trente al porvenir de este pueblo, 
que tanto ha sufrido y sabe de 
sufrimientos. Esperemos tiempos 
mejores y hombres que sepan 
Unir, no lo contrario. 

E l amigo Andrés nunca estuvo 
"solo ante el peligro", tal vez mal 
orientado por alguna persona que 
quiere hacer como suyas, renci
llas personales. Así no llegarémos 
nunca y el municipio no prospe
rará . 

Dice el señor Bulleiro que por 
ser él, el primer "contribuyente" 
le da derecho a "inmiscuirse" en 
las tareas político-administrati
vas, aunque no pertenezca a l a 
Corporación, pero señor Bullei
ro... "inmiscuirse", según l a Real 
Academia de la Lengua, es en
trometerse en un asunto, espe
cialmente, cuando no hay razón 
o autoridad para ello y, ese es 
su caso. Además señor Bulleiro, 
todos tienen derecho, los que con
tribuyen muoho, como los que 
desgraciadamente contribu i r n o s 
poco. 

Hablando de contribuir señor 
Bulleiro, puede ser que contribu
ya (que lo dudamos) indirecta
mente al Ayuntamiento, si es que 
posee muchos bienes, pero lo que 
es directamente, no puede decir
se que sea de los primeros, pues 
hasta hace solamente unos me
ses parece que disfrutaba de una 
amnistía total, de agua, por 
ejemplo, pagaba una cantidad 
irrisoria, cuando el consumo en 
sus diversas explotaciones y v i 
viendas es tanta como la del res
te de los vecinos. 

¿Será resquemor... el que aho
ra empiece a perder alguno de 
los privilegios que disfrutó duran
te tanto tiempo? 

E n conclusión y sin f in de po
lémica, en forma .telejgráfica, qlie-
íemos que quede claro: 

Primero.— Esta Ayuntamiento 
nada tiene contra el amigo A n 
drés, siempre se le ha ayudado. 

Segundo.— No hay plaza de 
conserje creada en el Grupo E s 
colar. 

Tercero.— S i tiene algún dere
cho como trabajador, este Ayun
tamiento tenía y tiene interés en 
solucionarlo, así lo ha demostrado 
en los contactos vaiios con el se
ñor Andrés. 

Cuarto.— Los gastos del Gru
po se hacen pesados a éste Ayun
tamiento, pero se llevan con su
mo agrado y lo mejor posible. 

Quinto.— Andrés es víctima de 
unos manejos. 

Sexto.— L a Corporación hace 
todo lo posible y con l a mejos 
buena fe el salvaguardar los i n 
tereses de este Ayuntamiento, que 
en suma son los Intereses de los 
administrados, aunque le sienta 
mal a los intereses del señor B U " 
lleiro. 

Y para terminar, hablando d« 
vida y muerte, como dice el seño» 
Bulleiro, todos vivimos para mo
rir , lo malo es vivir muerto, que 
es lo que le debe suceder a las 
ideas y " m a ñ a s " del señor B u 
lleiro. 

L a Corporación Municipal 
Fdo. Indalecio Rodríguez River* 

Alcalde-Presidente 
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EL HOS 
L O S 

EL GOBIERNO 
COSTA LUCE 

LO CONSII 
A Y U N T A R 

DISCRIMINA A LA 
NSE AL PROPONER 
tUYAN Y SOSTENGAN 
I I E N T O S 

SEÑALA EN UNA QRCIIIAR LA ASOCIACION DE VECINOS "PASTOR DIAZ" 

• LUGO 
De acuerdo con lo que dispone 

el artículo 30 del Reglamento de 
actividades molestas, insalubres, 
nocivas y peligrosas, se abre un 
plazo de información pública de 
diez días hábiles de duración so
bre l-a solicitud de licencia muni
cipal presentada por don José A. 
Cabado Rodríguez, para la aper-
tura de una tintorería a empla
zar en la calle de Onésimo Re
dondo, número 5, planta baja. 

• MONFORTE D E LEMOS 
Se acuerda l a ampliación, has

ta el día 31 del presente mes, del 
plazo para obtener una bonifica
ción de un 25 por ciento en el 
Impuesto de Circulación de Ve
hículos, a quienes presenten la 
documentación exigida por este 
£ yuntamiento. 

• s A v m A a 
Durante un plazo de quince 

días se abre información pública 
sobre la solicitud presentada por 
don Dámaso Blanco Cidre, para 
llevar a cabo una canalización 
de aguas residuales, desde el pa-

(Pasa a ta página siguiente) 

VIVERO.— (De nuestra Corres
ponsalía, por PABLO MATEOS 
CHAO).— Con el ruego de su pu
blicación, la Asociación de Vecinos 
"Pastor Díaz" de esta ciudad, nos 
remite la siguiente circular que 
por su indudable interés publica
mos: 

"Nos duele profúndamente el ol
vido y abandono en que se tiene 
a la costa lucense. 

Después de reuniones, visitas de 
altos cargos de la Administración, 
palabras del ministro de Sanidad, 
etc., etc., el problema acuciante 
sigue ahí. No se ha hecho nada 
práctico que lo lleve a una solu
ción real. 

Valoramos y aplaudimos la la
bor de muchos ciudadanos o gru
pos políticos interesados de verdad 
en la construcción del Hospital de 

JU. Costa; pero deseamos que el 
trabajo de cuantos están empeña
dos en sacar adelante la obra se 
encauce por caminos de eficacia 
con resultados operativos a la vis
ta. 

E l pequeño estudio que hemos 
realizado, lleva cifras conocidas. 
Así ordenadas y reunidas refresca
rán la memoria de todos impulsán
dolos a exigir con energía algo 
que ya hemos so-licitado, p adido y 
rogado reiteradamente: ¡que no 
muera una persona más por falta 
de asistencia sanitaria. 

DEFICIENTE álTUAC l O N 
SANITARIA EN LA PRO
VINCIA DE LUGO 

No vamos a descubrir a nadie la 
deficiente situación sanitaria que 
padecemos. 

Como muestra elocuente, hay que 
señalar una de estas tasas absolu
tas de mortalidad más altas del 
Estado español. Es cierto que este 
dato está en parte deformado por 
presentar nuestra provincia una 
población envejecida por una se
rie de factores —entre ellos la emi
gración Masiva a que se han visto 
obligados los campesinos galle
gos— pero la tasa de mortalidad 
normalizada (haciendo las correc
ciones por grupos de edad) es tam
bién bastante más alta que la me
dia española: 

Lugo, 11,41. 
Media España, 8,17. 
Media Galicia, 9,37. 
Tasa de mortalidad absoluta, 

10,000 habitantes. 
(Síntetis Estadística de Galicia 76). 

Concretamente de cada 1.000 ni
ños que najeen, no llegan al año 
en la provincia de Lugo 33 (com
partimos este doloroso record con 
Cáoeres), mientras que la media 
de España es de 20, 

Es indudable que las causas de 
este deficiente estado sanitario 
son muy variadas, entre ellas: 

E l escaso número de médicos en 
relación con la población. (Esta si
tuación evidentemente mejora a 
partir del año 1975, pero aún es
tamos muy lejos de alcanzar los 
promedios del Estado español). 

Grave deficiencia en número y 
situación de camas para hospitali
zación de enfermos agudos. 

E l Ministerio de Sanidad consi
dera necesario disponer de 7 ca
mas por cada 1.000 habitantes, re
partidas en tres para enfermos 
agudos y cuatro camas para en
fermos crónicos. Teniendo en cuen
ta la distribución de poblacíó» y 
las características de las viviendas 
rurales, este 3 por mil es escaso 
para cubrir las necesidad©* de Ga
licia. 

Es difícil dar unas cifras exactas 
del' número de camas disponibles 
en nuestra provincia, pues debido 
a reformas en los centros hospita
larios, han variado estas de las 
qne oftciahnente se encuentran re
gistradas. 

Concretamente en la Residencia 
Hermanos Pedresa Posada de Lu
go creada para 320 camas, ha vis
to diminuido su número per tener 
que albergar los servicios de ma
ternidad que en principio no esta
ban previstos en ella. En cuanto 
al Hospital Provincial de San Jo

sé que aparece registrado con 199 
camas, creemos que después de 
las últimas mejoras ha quedado 
reducido a poco más de 100. E n 
cambio él Hospital de Enfermeda
des del Tórax de Calde, creado pa
ra asistencia de enfermos crónicos, 
está prestando asistencia a enfer
mos agudos cardiore&piratorios: 

Lugo capital.—- Hospital Provin
cial, Residencia Sanitaria de la Se
guridad Social (centros oficiales), 
400 camas. 

Sanatorios privados, 72 camas. 
Provincia: 
Zona sur.— Centra Maternal de 

Urgencia de Monforte (único cen
tro oficial), no funciona. 

Sanatorios provados, 72 camas. 
Zona norte.— E n todo el norte 

sólo funciona un centro quirúrgico 
de carácter privado; 

Sanatorio Nuestra Señora de los 
Remedios en Mondoñedo, 22 ca-
camas. 

La población de hecho en la pro
vincia asciende a unas 420.000 per
sonas. E l número de camas para 
enfermos agudos según di cuadro 
anterior totaliza 670. Resultado: 
1,59 camas por cada 1.000 habitan
tes.- Admitiendo que se utilicen 
para enfermos agudos algunas de 
las camas del Hospital de Calde, 
este índice podría subir hasta 
1,8 por mil, muy lejos del 3 por 
mil considerado escaso para Gali
cia. 

URGENTE NECESIDAD DE 
UN HOSPITAL EN LA COS
TA LUCENSE 

Los organismos sanitarios inter
nacionales consideran como tiem
po máximo tolerable, para la hos
pitalización de enfermos agudos, 
60 minutos. Consideramos que aún 
con las mejoras, que nunca llegan, 
pero que tendrán que realizarse 
en la red províhcial de carreteras, 
ístán a más de 60 minutos de am
bulancia de la capital de la pro
vincia los siguientes ayuntamien
tos: 

Ribadeo, Barreiros, Trabada, Lo-
renzana. Valle de Oro, Alfoz, Foz, 
Cervo, Xove, Vivero, Oro! y Vice-
do. con una población actual esti
mada en 85.000 habitantes. 

Esta población, al contrarío de 
lo que prevé para el resto de la 
provincia de Lugo, aumentará de
bido a la influencia del complejo 
Alúmina-Aluminio de San Ciprián. 
estimando el informe emitido por 
el grupo GAU (que coincide en lí
neas generales con eí que la Dipu
tación Provincial encargó a Intec-
sa-Idasa) que la población de estos 
ayuntamientos aumentará para el 
1985 hasta un total de 110.000 ha
bitantes distribuidos de la forma 
siguiente: 

Ribadeo, 7.586: Barreiros, 3.431j 
Trabada, 2.011; Lorenzana, 2.871; 
Valle de Oro, 2.760; Alfoz, 2.637; 
Fo'z, 21.506; Xove, 8.688; Vivero, 
33.737; Orol, 3.085; Vicedo, 2.703. 

Para toda esta población (110.000 
habitantes) ..Isponemos de veinti
dós camas; índice 0,5 (media cama 
por cada mil habitantes). 

Las cifras hablan por sí solas: la 
Costa necesita la nimediata cons
trucción de un hospital de 300 ca
mas. 

Con esto quedaría atendida la 
Costa y zona norte de la provirteia, 
que no se reduce a los ayunta
mientos citados, y como es natural 
disminuiría la demanda de camas 
de la actual Residencia de la Segu
ridad Social las camas que no hu
bo más remedio que instalar. 

Creemos p;>r ello que es de abso
luta prioridad construir el Hospi
tal de la Costa antes de poner en 
funcionamiento la segunda Resi
dencia de Lugo capital. 

¿QUE TtPO DE HOSPITAL 
NECESITA LA COSTA LU
CENSE? 

Aunque nos parece que el nú
mero de camas que citamos sería 
el adecuado para la zona a cubrir, 
podrían ponerse en principio me
nos camas en funcionamiento, 
siempre pensando en llegar a esa 
cifra, y creando ínicíaímente los 

servicios que normalmente tiene 
un hospital de 300 camas. 

RECHAZAMOS una solución de 
unas pocas camas con servicios de 
cirugía-traumatología, medicina in
terna, y toco-ginecología, además 
de las auxiliares por considerarla 
netamente insuficiente para aten
der a la población mencionada. 

FINANCIACION, DIRECCION 
Y SOSTENIMIENTO 

Eí orden de prioridades en cuan
to a puesta en funcionamiento de 
hospitales en la provincia de Lu
go, ha sido expuesto por el Minis
terio de Sanidad en el siguiente 
ordena 

1 Construcción de la segunda 
Residencia de Lugo capital, ya sea 
condicionando la primitiva ya 
construyendo una de nueva plan
ta. 

2, ° Reforma y mejoras en el 
Hospital de Calde. 

3.° Hospital de la Costa. 
Mientras que para los dos pri

meros Hospitales citados se pien
sa en una financiación a cargo del 
Ministerio de Sanidad, para el 
Hospital de la Costa se propone la 
creación de una Mancomunidad de 
Municipios, que autogestlone su 
construcción, dirección y sosteni
miento, comprometiéndose única
mente la Seguridad Social a firmar 
un concierto como el que actual
mente tiene con muchos sanato
rios privados. E l trato que la Ad
ministración da a la Costa lócense 
nos parece discriminatorio y ten
dente a quedarse en promesas que 
nunca veremos realizabas. ¿De ver
dad se considera que los Ayunta
mientos de la Costa lucense tienen 
capacidad económica y organizati
va para afrontar una obra de este 

tipo? Acabamos de leer en la Pren
sa que la Diputación Provincial de 
Málaga que tiene su Hospital en 
concierto con la Seguridad Social 
quiere hacer entrega a ésta de to
das las instalaciones, sin ninguna 
compensación económica^ por no 
poder soportar los gastos que la 
tecmfieación de la medicina actual 
exige. 

L a Administración no ha expli
cado suficientemente ni el orden 
de prioridades ni las razones para 
la diferente forma de financiación 
de dos hospitales en las misma 
provincia. 

UBICACION 
Deseamos que la ubicación del 

Hospital de la Costa se estudie por 
los técnicos teniendo en cuenta el 
mejor servicio a la zona. Sin em
bargo nos permitimos apuntar que 
son varios los factores a tener en 
cuenta". 

ista es la filosofía 
de Seguros Galicia. 

Segicros Galicia cree que sólo los 
profesionales conocen en profundé 
dad el mundo de los Seguros. Por 
eso su equipo de colaboradores 
está formado exclusivamente pesr 
profesionales de gran capacidad 
y experiencia. 
Seguros Galicia cree que debe 
existir una íntima y continua rela
ción profesional entre sus hombres 
y sus clientes. No basta firmar una 
póliza. Cuando hay que hacer 
frente al riesgo es cuando se cono
cen a las Compañías de Seguros. 
Sólo los servicios eficaces hacen 
Empresas. Sólo las Empresas ofre
cen servicios eficaces. 

Seguros Galicia cree quê  frente 
a las múltiples ofertas de Seguros-
Upo, su filosofía de "Segundad 
integrar ofrece a sus cMentes un 
Seguro a la medida desús riesgos 
y necesidades. 
Seguros Galicia cree que debe 
asumir ante sus clientes la respon
sabilidad social de una profesión 
a la que está orgullosa de 
pertenecer. 
Seguros Galicia. Estamos orgullo
sos de que la tranquilidad dé usted 
y su familia sea nuestra profesión. 

« 

Y queremos demostr árselo. 

S E G U R O S G A L I C I A . 
Reina, S W V é . 21 70 0}. LUCO 
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L a zona a z u l , una n i t ó p i c a s o l u c i ó n 

a l problema de los aparcamientos 
H alcalde de la ciudad, señor 

Ibáñez Méndez, declaraba a un 
compañero nuestro que con la 
puesta en viga nuevamente de 
Ja denominada "Zona Azul" , se 
iba a conseguir remediar el gra
vísimo problema de la carencia 
de aparcamientos en Lugo De los 
declaraciones del regidor muni
cipal avaladas por el responsable 
de la Delegación de Tráfico, pa
rece deducirse que han descu
bierto la solución definitiva para 
los males que aquejan a nuestra 
ciudad en materia de aparca
mientos, cuando la verdad es que 
con objetividad y conocimiento 
de causa, todos sabemos que la 
llamada "Zona A z u l " ha perdido 
vigencia por sus limitaciones, sal
vo que las normas para su apli
cación hayan cambiado. 

¿Saben el alcalde y el delegado 
de Tráfico que la "Zona Azu l" 
sólo es aplicable a unos pocos, y 
que esos pocos seremos ios archi-
perseguidos automovilistas loca
les? S i lo saben, ¿por qué pien
san en la "Zona Azul" , y no en 
continuar con el programa de 
autorizar aparcamientos, en don
de la circulación lo permita, 11 
mitándolos a una hora, con lo 
cual las posibles infracciones po
drían ser sancionadas sin discri
minaciones? 

¡Por favor! Seamos senos y de
jémonos de "descubrir la pólvo
r a " con utópicas soluciones. L a 
experiencia nos ha demostrado 
que l a "Zona Azu l" no funciona
ba, salvo para castigar el bolsi
llo de los lucenses, crear malos 
hábitos —muchos de ellos provo
cados por. los propios visitantes— 
y volver al desconcierto que se 
produce entre los automovilistas 
al pasar l a tasa en aparcamientos 
vigilados, con lo que se creen en 
el derecho de dejar el coche in 

movilizado en el estacionamiento 
durante horas y horas. 

No, señor alcalde, esta no es 
la solución. L a de limitar, s i ; pero 
no recurriendo a sistemas expe
rimentados ya y que, por «1 re
sultado negativo, han sido des
echados. 

Es evidente que se producen i n 
terferencias en la ordenación de 
aparcamientos, pero antes pue
den ser superadas al contar con 
efectivos suficientes de IQ Policía 
Municipal que, a nuestro juicio 
debe ser la única que debe i n 
tervenir en la ordenación del t rá 
fico, informando, corrigiendo y, en 
último extremo, denunciando las 
infracciones que se produzcan, 
pero sin esperar agazapados la 
caza del automovilista infractor, 
por lo que a aparcamientos se 
refiere. 

Mientras tanto, el Ayuntamien
to debe pensar en soluciones más 
convincentes. Lo de los aparca
mientos subterráneos no marcha. 
Parece que el negocio no tiene 
el atractivo suficiente para l a 
iniciativa privada. Pues bien, si 
así es, no podemos seguir espe
rando con los brazos cruzados. 
Urge ir a la construcción de los 
proyectados aparcamientos subte
rráneos y debe ser la Corporación 
Municipal la que tome el acuer
do de construirlos, habilitando 
créditos extraordinarios que per
mitan esta urgentísima acción. 
Lo demás, es gastar pólvora en 
salvas. Críticas y más críticas, con 
contestaciones más o menos de
magógicas; pero lo cierto es que 
la única solución autént ica es 
promocionar la construcción de 
los imprescindibles aparcamientos 
para que l a ordenación del t r á 
fico por l a ciudad siga Uevándo-
dose a cabo con la decisión final 
de un Lugo intramurallas peato
nal, como culminación a una ac
ción escalonada y lógica.— SISO. 

JORNADA MUNDIAL DE ORACION 
POR LAS VOCACIONES (16 abril) 

Por coincidir en ese día la Do
minica llamada del Buen Pastor, 
la cuarta de Pascua, celebraremos 
el 16 de los corrientes la Jornada 
Mundial de Oración por las Voca
ciones, como lo venimos haciendo 
desde el año 1964 en que la Insti
tuía el Santo Padre Pablo VI. 

Si siempre ha sido necesaria y 
urgida la ¿ración por las Vocacio
nes, tal como el Señor lo dijo, -y 
lo recoge el Evangelio de ese día, 
bafo la figura del Buen Pastor-, 
que había que rogar al Señor de 
la mies que envíe operarios a su 
campo, a nadie se le oculta hoy la 
apremiante necesidad de orar con 
esa intención, pues ya no son sola
mente necesarios los operarios en 
esas grandes latitudes que todavía 
no han sido iluminadas por el 
Evangelio, sino que hay necesidad 
apremiante en nuestro campo que 
fue regado por la sangre redento
ra de Cristo. 

Mientras la necesidad de evan-
geiización de ia iglesia va siendo 
cada vez mayor; mientras la ado
lescencia y ia juventud se hallan 
respirando en un ambiente de ma
terialismo y sensualidad; mié tras 
el mundo sufre la embestida de 
transformaciones profundas y rá-

VIDA MUNICIPAL 
(Viene de ia página anterior) 

tio de su domicilio, en Touzán-
Piñeiro, hasta la finca denomi
nada Carballeira, teniendo que 
atravesar el camino público que 
conduce desde el lugar de Touzán 
al de Vilelos, en una^ longitud de 
cuarenta metros. 

• V I V E R O 
Han sido admitidos para to

mar parte en la oposición res
tringida para cubrir en propie
dad dos plazas de vigilantes fis
cales de este Ayuntamiento, los_ 
dos únicos solicitantes, Emilio* 
Méndez Escourido y Amador Ata-
dell San Isidro. 

De acuerdo con lo que dispone 
el articulo 30 del Reglamento de 
actividades molestas, insalubres 
nocivas y peligrosas, se abre un 
plazo de información pública de 
diez días hábiles de duración so
bre la solicitud presentada por 
Carmen Perreiro Vidal, para lle
var a cabo la instalación de un 
tanque de gas propano dé mil 
kilos de cabida, x emplazar en el 
lügar de la AmeixOa de l a parro
quia de Vieiro. 

pidas que reclaman la luz del 
Evangelio; mientras el anciano y 
el enfermo reclaman el auxilio es 
pirituai; mientras en todos ios es
tamentos sociales se .hace sentir 
la presencia del sacerdote, del re
ligioso, del misionero seglar, de la 
religiosa..., el número de personas 
que se brinde al remedio de tanta 
necesidad espiritual y material de
crece de modo alarmante. 

Es voluntad de Dios que haya 
operarios en su Iglesia, pero tam
bién es su voluntad que, para que 
surjan, aportemos todo io que nos 
corresponde desde que en nuestro 
bautismo y en el sacramente de 
(a confirmación nos comprometi
mos a la responsabilidad en el cur
so de la Iglesia, ya que a nosotros 
nos confiaba Jesucristo la misión 
que El había recibido del Padre. 

Vamos a leer una vez más déte, 
nidamente en ese "Día" y reflexio
nar seriamente en lo que nos dice 
el número 2 del Decreto sobre la 
formación sacerdotal dei Concilio 
Vaticano li: "El deber de fomen
tar las vocaciones afecta a toda la 
comunidad cristiana, la cual ha de 
procurarlo ante todo con una vida 
plenamente cristiana. La mayor 
ayuda en este sentido la prestan, 
por un lado aquellas familias que, 
animadas de un espíritu de fe, ca
ridad y unidad, son como un pri
mer seminario; y por otro, las pa
rroquias, de cuya fecundidad de 
vida participan los propios adoles
centes. Los m-estros y cuantos de 
una manera u otra .se ocupan de 
la formación de los niños y de los 
jóvenes, principalmente las Asocia
ciones Católicas, procuren educar 
a los adolescentes a ellos confia
dos de suerte que éstos puedan 
percibir y seguir gustosos la voca
ción divina. Demuestren todos los 
sacerdotes el celo apostólico sobre 
todo en el fomento de las vocacio
nes, y con el ejemplo de su propia 
vida humilde y laboriosa llevada 
con alegría, y el de una caridad 
sacerdotal mutua y una unión fra
ternal en el trabajo, atraigan el 
ánimo de ios adolescentes al sacer-
Jocio". 

Y además de esa reflexión haga
mos en esta Jornada una oración 
ferviente, a ser posible más que la 
que podamos hacer cada día del 
año, para el mismo fin de suscitar 
vocaciones. 

Podemos unirnos a la que hace 
el Santo Padre en su mensaje con 
motivo de esta conmemoración; 

RUEDA PE PRENSA PE LA DUQUESA DE FRANCO 

"10 QUE MAS ME HA DOLIDO ES QUE LA OPINION PUBLICA 
HAYA PODIDO PENSAR QUE PRETENDIA EVADIR ALGO QUE 
PERTENECE A ESPAÑA 0 QUE LO HACIA CON AMMO DE LUCRO" 
# "Pretendía que montaran las medallas sobre un reloj de oro, de una manera artíslica,* 

MADRID, 12.— ( E F E ) . — " L o 
que más me ha dolido de este 
asunto ha sido ei que la opinión 
pública haya podido pensar que 
pretendía evadir algo que perte
nece a España o que lo hacía con 
animo de lucho" ha manifestado 
la duquesa de Franco, Carmen 
Franco, marquesa de Villaverde 
en una rueda de Prensa celebra
da en su , domicilio madrileño, 
ante más de un centenar de pe
riodistas y reporteros gráficos. 

L a duquesa de Franco explicó 
a los informadores las razones 
por las cuales pretendía, el pa
sado viernes, día 7, trasladar a 
Suiza treinta y una medallas y 
siete insignias, que finalmente 
quedaron retenidas en la adua
na del aeropuerto internacional 
de MadrJd-Barajas 

"Por desgracia, no tenemos 
tanta fortuna como se dice, ni 
dentro ni fuera de España" , dijo 
la duquesa de Franco, en res
puesta a una pregunta sobre los 
bienes que puedá poseer l a fa
milia Franco actualmente. "No 
he sacado nunca nada a Suiza 
—dijo también—. No viajo allí 
desde hace más de cinco años. 
Me duele que se haya podido pen
sar que soy tan tonta como para 
actuar como se ha dicho". 

ÜN R E L O J 
L a duquesa de Franco explicó 

a los informadores que lo que 
oretendía, a l llevar consigo ha
cia Suiza las medallas e insig-
pias citadas, era ponerlas a dis
posición de un joyero suizo, l la 
mado Grumer, de Lausana, con 
objeto de que las montara sobre 
un reloj de oro, de una manera 
artística, para regalar el conjun
to a su madre, la señora de Mei-
rás. " A mamá le har ía mucha 
ilusión", dijo. 
. Sobre una mesa del escritorio 

donde se desarrolló ia rueda de 
Prensa, aparecían las medallas e 
Insignias, así como una carta fe
chada en Lausana, un reloj y un 
pasaporte diplomático. También 
se exhibía un documento de la 
Dirección General de Aduanas 
de fecha 7 de abril pasado, ex
tendido a nombre de la "Excnm 
marquesa de Villaverde" y en el 
que se hace constar que dejaba 
depositadas "12 medallas, 19 me
dallas conmemorativas grandes 
(total 31) y 7 insignias en esmal
te y oro". E n el documento f i 
gura el nombre del cabo que ins
truyó las diligencias, l l a m a d o 
Juan Gómez Redondo. 

E l pasaporte diplomático espa
ñol, con el que viajaba la duque
sa, firmado por el Rey, Don Juan 
Carlos, tiene fecha de expedición 
de 29 de julio de 1977. L a carta, 
autógrafa y escrita en castella
no, lleva firma de la esposa del 
doctor Gilbert Gross y en ella se 
comunica a la marquesa de V i 
llaverde que el Joyero Grumer 
necesita ver las medallas e i n 
signias que se pretendía montar 

"iluminados y animados por tu 
Palabra, te pedimos. Señor, por 
todos aqueilos que ya han seguido 
y ahora viven tu llamada. Por tus 
Obispos, Presbíteros y Diáconos; y 
también por tus consagrados Reli
giosos, Hermanos y Religiosas; 
también por tus Misioneros, y por 
los seglares generosos que traba
jan en los ..iinisterlos instituidos o 
reconocidos por la Santa Iglesia. 
¡Sostenios en las dificultades, con. 
fórtaios en fos sufrimientos, asís
telos en la soledad, protégelos en 
la persecución, confírmales en la 
fidelidad! 

Te pedimos, señor, por aqueilos 
que están abriendo su alma a tu 
llamada o se . reparan ya a seguir
la. Que tu palabra los ilumine, 
que tu ejemplo los conquiste, que 
tu gracia los guíe hasta la meta 
de las sagradas Ordenes, de ios vo
tos religiosos, del mandato misio
nero. 

Que tu palabra, . eñor, sea para 
todos ellos quía y apoyo para que 
sepan orientar, aconsejar, soste
ner a ios hermanos con aquella 
fuerza de corvicción y amor que 
Tú posees y que Tú sólo puedes 
comunicar". 

t Antonio, Obispo de Lugo 

# Las medallas se las 
habían regalado a su 
padre y su madre y 
ella las heredaron 

# "Por desgracia no te
nemos tanta fortuna 
como se dice, ni den
tro ni fuera de Espa-
na 

sobre el reloj, para fijar el pre-
eupuesto del trabajo. 

NO CONOCE M U Y B I E N 
L A S L E Y E S 

Precisó que no se conoce muy 
bien las leyes y que no se le ocu
rrió que sacar las medallas fuera 
una cosa delictiva. 

Carmen Franco relató que ai 
pasar por el detector de metales 
una señorita dijo que debía lle
var algo de metal, a lo que ella 
respondió afirmativamente y sa
có una bolsita en la que se en
contraban las medallas. Aunque 
primeramente se ]e permitió pa
sar, después fue llamada de nue
vo y un cabo la acompañó a Ja 
dirección, donde le fue extendi
do un recibo por las medallas e 
insignias que quedaban reteni
das allí. 

L a duquesa de Franco precisó 
que no se opuso é- ello, ya que el 
primer motivo de su viaje era pa
sar el fin de semana con unos 
amigos en Divonne, para jugar 
ai golf y a :a ruleta, "que me di
vierte" y lo de la visita al relo
jero era secundario. Después de 
ello, salió en el avión, que no se 
retrasó por su causa, sino por 
otros motivos, ya que apenas tar
daron diez minutos en extender
le el recibo. 

Posteriormente, Carmen Fran
co mostró a los informadores una 
colección de medallas e insignias, 
similares a las que fueron reteni
das en Barajas, así como el re-
íoj que fue regalado hace diez 
años & su madre, semejante a l 
que quería hacer ella con las me
dallas que llevaba a Suiza. E n 
este reloj está la imagen de F r a n 
cisco Franco y su mujer, así co
mo la del marqués de Villaverde, 
Carmen Franco, sus siete hijos 
y, en el lugar que corresponde a 
las seis horas, la Laureada. L a 
imagen de Franco está instalada 
en las doce horas 

H E R E D O L A S M E D A L L A S 
Insistió en que lo que más la 
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habia dolido era naberse citado 
la cantidad en que se valoraban 
las medallas e insignias, como si 
se tratara de una evasión de ca
pital, que ella quisiera vender eso 
al extranjero. Dijo qué las me
dallas se las habían regalado a 
su padre y que, cuando él mu
rió, su madre y ella las hereda
ron y el Estado no las reclamó, 
con lo que respondía a una pre
gunta sobre si ias medallas per
tenecen al Patrimonio Nacional. 

Manifestó también que le mo
lestaba que se pv diera pensar, a 
raíz del incidente, que p o d í a 
haber sacado anteriormente otras 
cosas y que por ahora jba a de
sistir de hacer et reloj y que si, 
en todo caso, lo hacia, sería aquí, 
en España. Sobre el futuro des
tino de todas las medallas que 
ooseen dijo que no sabe exacta
mente qué se hará con ellas, aun-
oue unas podrían ir a algún mu
seo y otras ser repartidas entre 
sus hijos, como objetos que per
tenecían a su padre. 

Del eco que la noticia había 
tenido en los periódicos se enteró 
por un amigo periodista de Mía-
mi, Horacio Aguirre, que la te
lefoneó. A l parecer, su esposo, el 
marqués de Villaverde, tampoco 
se había enterado, ya que se en
contraba esquiando en Sierra Ne
vada. La-decisión de convocar la 
rueda de Prensa la tomó aconse
jada por unos amigos, al ver los 
comentarios surgidos y la idea 
equivocada que se podría tener 
de ello. 

A la rueda de Prensa asistie
ron más de un centenar de pe
riodistas nacionales y correspon
sales extranjeros, que desde las 
once y media de la mañana se 
concentraron a Is puerta de la 
casa de la viuda de Franco. Se 
celebró en un escritorio en que 
se expusieron medallas regaladas 
a Franco y en el que habían sido 
colocadas fotos familiares y dos 
grabados de Goya de la época 
negra, firmados 

Los trabajadores por cuenta 
propia de Régimen Especial 
Agrario de la Seguridad Social 
reciben dinero er efectivo: 

•£ Una asignación anual por 
cada hijo, de 2.400 pesetas. 

ir Una asignar 'ót anual por 
esposa de 3.300 pesetas. 

Además, ai contraer matri
monio, percibe una asignación 
de seis mil pesetas y, por el na
cimiento de cada hijo, otra de 
tres miL 

MADRID.— ( M U L T I P R E S S ) . — 
A poco más 'de ocho billones de 
pesetas ascendió el producto i n 
terior bruto durante el año 1977, 
lo que supone una renta por es
pañol de 224.321 pesetas anuales, 
según informaba ayer el diario 
" E l Correo Español" de Bilbao. 
Dicha cifra permanece estancada 
desde 1974, ya que si bien duran
te el pasado año el producto i n 
terior bruto aumentó en un 1,5 por 
ciento, la población lo hizo en un 
0,8 por ciento. 

Por sectores s i que ha habido 
variaciones, aunque la mayoría 
suponga un clara recesión como 
en el sector de las empresas, cu
yos beneficios bajaron del 9,3 a l 
4,86 por ciento. L a renta agraria 
también ha permanecido estacio
naria, aunque con una disminu
ción respecto deQ año anterior 
—que fue de 6,55— de 0,38. Por el 
contrario, la renta de la Admi
nistración ha aumentado del 3,32 
a l 3,80. E n general, las rentas del 
trabajo se han incrementado en 
la misma proporción que hán ba
jado las de capital. 

INCREMENTO D E L A I N 
V E R S I O N EN E L BANCO 
INTERNACIONAL 

Con un incremento superior a 
los mil setecientos millones de 
pesetas, ha cerrado el Banco I n 
ternacional de Comercio el capí
tulo de inversión bancaria típica 
en el primer trimestre de^ presen

te año, lo que supone un aumento 
del 7,25 cuando en el mismo pe
riodo del año anterior aumentó 
en un 6,18 por ciento, según i n 
forma la propia entidad bancaria. 

Los recursos ajenos han cerra
do el trimestre con un sa^do supe
rior a los veintitrés mil millones 
de pesetas, lo que ha supuesto un 
aumento del 9,17 por ciento, fren
te a l 3,78 del año anterior. 

S E S U P R I M E N LOS C U 
POS P A R A L A E X P O R T A 
CION D E T O M A T t 

E n una reunión mantenida ayer 
entre dos directores generales d-e 
la exportación y de la producción 
agraria y representantes de agri
cultores y exportadores de toma
te de la provincia de Almería se 
ha llegado al acuerdo de suprimir 
los cupos de la exportación de to
mate, ya que según estaba esta
blecido, Almería solamente podría 
exportar un 27 por cieatc de lo 
admitido por tres países de la 
Comunidad Económica Europea, 
cuando en esta época está produ
ciendo el noventa y cinco por 
ciento del total nacional, repar
tiéndose el otro cinco por ciento 
entre Valencia, Alicante y Mur
cia. También se pidió en la misma 
reunión libertad de exoortación 
para todos ios países europeos, ya 
qUe en l a actualidad sólo se pue
den enviar • tomates a Francia, 
I tal ia y Suiza, no llegándose a 
n ingún acuerdo en el transcurso 
de l a reunión. " 
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Por espacio de hora y media 

DECIDIERON AYER NO INFORMAR SOBRE E l PLENO DE LA CAMARA 
• EN PROTESTA POR LA DECISION DE LA MESA DE LIMITAR 

EL TRABAJO DE LOS REDACTORES GRAFICOS 
MADRID, 12.— (EFE) .— Los pe

riodistas gráficos y literarios acre
ditados ante el Congreso de Dipu
tados, han decidido no realizar su 
trabajo profesional durante la se
sión plenaria iniciada a las cinco 
de esta tarde, como protesta por 
Ja decisión de la Mesa del Congre-
so de limitar el trabajo de los re
dactores gráficos. 

En una reunión celebrada en el 
Saión de Pasos Perdidos del Pala
cio de las Cortes, los informadores 
redactaron el siguiente escrito que 
fue entregado a la Mesa del Con
greso de Diputados: 

"Los periodistas, gráficos y lite
rarios acreditados en el Parlamen
to, expresamos nuestra protesta 
ante la Mesa del Congreso de Di
putados por la serie de dificulta
des a nuestra labor informativa 
que entendemos vulneran el libre 
ejercicio de nuestra actividad pro
fesional. 

Por todo ellOj en este mismo mo
mento nos comprometemos a no 
dar información del desarrollo de 
este pleno en señal de disconfor
midad con las medidas adoptadas". 

Entre otros, a media tarde ha
bían firmado este escrito repre
sentantes de los siguientes me
dios: Europa Press, Triunfo, Mun
do Diario, Interviú, E l Impardal, 
Ya, E l País, Pueblo, Arriba, Avui, 
Radio Nacional de España, Radio 
Popular, Contifoto, Diario 16, In
formaciones, Posible, Logos, ABC, 
Cosmoprés, Piresa, Colpisa, Él So
cialista, Cuadernos para ^1 Diálo
go, Eguin, A^ociated Press, E l Al-
cazar, Multipress, Argumentos, 
Efe y redactores que hacen infor
mación para Cadena Ser. 

En total, han rubricado el escri
to cerca de un centenar de infor
madores y, además, el jefe de 
Prensa del gr-'.po parlamentario de 
UCD. 

Mediada la tarde, en el trans
curso del primer descanso de la 
sesión plenaria, la totalidad de los 
periodistas acreditados er el Par
lamento fueron convocados a una 
asamblea informativa por la Mesa. 
del Congreso de Diputados. 

E n representación de este órga
no, estuvieron presentes los secre
tarios del Congreso de los Diputa
dos señores Ruiz Navarro (UCD) y 
Castellanos (PSOE). 

E l secretario del Congreso, Pa
blo Castellanos, reconoció que no 
se podía volver a la situación an
terior puesto que la Mesa del Con
greso había decidido limitar ©1 pa
so al hemiciclo a toda persona aje
na a la condición parlamentaria o 
al personal de servidos. 

Reconoció sin embargo, que en 
las tribunas o palcos pueden no 
ser el lugar más idóneo para el 
asentamiento de los fotógrafos. 

Solicitó la colaboración de los 
periodistas y dijo que algunos di
putados habían manifestado su 
malestar porque durante toda una 
sesión no tenían tiempo de "sonar 
la nariz" sin que fueran sorpren
didos en un gesto ridículo. 

Dijo también que en ningún 
Parlamento existía la costumbre 
de la presencia permanente de los 
reporteros gráficos dentro del he 
miciclo. 

-n el transcurso del diálogo el 
secretario señor Ruiz Navarro pro
puso a los periodistas que desig
naran una representación de entre 
los mismos para estudiar, conjun
tamente "on miembros de la Mesa, 

E l c o n s e j o de 
"Soltheriníc" dimitió 

rszxxxxx 11 x i z x rxxxxTj 
La Comisión de Justi- " 
cia e Interior del Se- * 
nado aprobó ayer los N 
ocho primeros artícu
los del Proyecto de 
Ley de Elecciones Lo- ̂  
cales 
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la solución más satisfactoria al pro
blema. 

L a decisión fue refrendada pol
la asamblea de los informadores 
parlamentarios y elegida la comi
sión correspondiente con represen
tación de los informadores gráfi
cos, agencias de noticias, diarios, 
semanarios y emisoras. 

NOTA EXPLICATIVA 
La asamblea de informadores se 

ratificó finalmente, en su decisión 
de no facilitar más información so
bre el pleno que el orden del día 
que tenía previsto abordar, y acor
dó asimismo facilitar una nota, 
explicativa de su actitud, cuyo tex
to es el siguiente: 

"Loi periodistas acreditados en 
las Cortes, reunidos en asamblea, 
quieren hacer constar públicamen
te lo siguiente: 

1. — Que la decisión de no infor. 
mar sobre el pleno celebrado esta 
tarde por el Congreso de los di
putados ha sido tomada como se
ñal de protesta por la serie de di
ficultades que se vienen poniendo 
a nuestra tarea profesional y que 
han tenido hoy su última expre
sión en la prohibición a los infor
madores gráficos, de acceder al 
hemiciclo, como lo venían hacien
do. 

2. — Que somos los primeros en 
lamentar la situacion^creada y la 
falta de información que esta ac
titud provocará en la opinión pú
blica, cuya comprensión reclama
mos. 

3. — Que esperamos que la si
tuación se normalice cuanto an
tes, previo acuerdo con la Mesa 
del Congreso, en bien de la infor
mación y del Parlamento como re
presentación de todos los ciudada
nos, y 

4. — Que a tal efecto, la asam
blea ha decidido la formación de 
una comisión representativa que 
negociará la solución már- rápida 
y eficaz posible". 

LOS SOCIALISTAS PROPO
NEN 5L TRAMITE DE UR. 
GENCIA PIRA LA CONS
TITUCION 

E l grupo socialista del Congreso 
(PSOE) ha elevado esta mañana a 
la Mesa de la Cámara una propo
sición para que el Proyecto de Ley 
de Constitución sea tramitado por 
el procedimiento de urgencia. 

Gregorio Peces-Barba, secretario 
de este grupo parlamentario, indi
có a "Efe" que la proposición so
cialista tiene por objeto reducir a 
la mitad el tiempo de tramitación 
en el Congreso de este Proyecto 
de Ley, con objeto de asegurar 
que la Constitución pueda ser so
metida a referéndum antes del 
verano. 

Sin embargo, no parece por el 
momento que los demás grupos 
parlamentarios vayan a apoyar es
ta proposición socialista. 

LA COMISION DE JUSTICIA 
Los ocho primeros artículos del 

Proyecto de Ley de Elecciones Lo
cales, tal y como quedaron redac-

administración de 
a finales de marzo 

El Banco //. Americano, entre los acreedores 
de la empresa madrileña 

BARCELONA, 12.— ( E F E ) 
E l Banco Hispano Americano y 
un número indeterminado de em
presas distribuidoras figuran en 
el pasivo de "Solthermic" empre
sa madrileña que fue declarada 
en quiebra a instanciajs de su f i 
l ial barcelonesa "Thermíc Bar
celona, S. A." , cuyo pasivo total 
se eleva a mil quinientos millo
nes de pesetas. ' 

L a quiebra fue solicitada por 
cuantía indeterminada, lo que 
dificulta la distribución de la ma
sa de la quiebra "Thermio Bar
celona", había presentaao soli

citud de suspensión de pagos ha
ce aproximadamente un mes. Al 
parecer, había facturado letras 
contra una mercancía qu*í no le 
fue suministrada y también de
nunció la venta de acciones sin 
emitir. 

A finales de marzo, el Consejo 
de Administración de •'Solther
mic, S. A . " , dimitió en bloque y 
empezó a figurar al frente de la 
sociedad el señor De Miguel, lo 
que hace que los acuerdos de di-
^ho Consejo tengan carácter nu
lo. 

tados en el dictamen de la ponen
cia fueron aprobados esta tarde 
por la Comisión de Justicia e In
terior del Senado que preside el 
socialista Gregorio Peces-Barba 
del Brío. 

Respecto al artículo séptimo y 
a propuesta del senador Figuerola 
(UCD) se suprimió el apartado nú
mero tres del artículo. En cuanto 
ai artículo octavo se se ha dado 
una nueva redacción en relación 
con la calificación de inelegibili-
dad de quienes sean titulares de 
los cargos mencionados en el ar
tículo séptimo como ilegibles. 

Anteriormente al Proyecto de 
Ley de Elecciones Locales, la Co
misión aprobó la modificación de 
determinados artículos del Código 
Penal y la Ley de Enjuiciamien
to Criminal, tal y como habían si
do remitidos por el Congreso de 
los Diputados. 

En relación con este tema, el 
Partido Socialista presentó una 
serie de enmiendas, que al ser re
chazadas en votación por la Comi
sión, defenderán como voto parti
cular ante el pleno de la Cámara 
Alta. 

La Comisión reanudará su sesión 
a las nueve y treinta de mañana 
para seguir trabajando en el arti
culado del Proyecto de Ley de 
Elecciones Locales. 

Suárez y TarradeHas mantuvieron 
ayer su t e r c e r a e n t r e v i s t a 
" L a Generalidad puede obtener lo que pide pasando 
por alto el Consejo de Ministros", dijo su presidente 

M A D R I D , 12.— ( E F E ) . — Por 
espacio de hora y media estuvie
ron reunidos esta tarde el presideiv 
te del Gobierno, Adolfo Suárez. v 
el de la Generalidad, Josep Tarra
deHas. 

Esta es la tercera entrevista de 
las realizadas entre ambos políti-
eos, desde la llegada del presidente 
Tairadellas a Madrid en visita ofi
cial, el pasado día 2. 

A I término de la entrevista, el 
presidente de la Generalidad in
formó que estaba «muy satisfecho 
de la actual marcha de las nego
ciaciones. Las cosas van mejor de 
lo que yo pensaba —declaró--
porque aunque hay dificultades son 
las lógicas, e, incluso, menos da 
las que esperaba. Esta negociación 
es importante para Cataluña v Es
paña». 

Preguntado sobre si el señor 
Suárez había aceptado el documen
to que ayer presentó el presidente 
TarradeHas sobre aspectos concre
tos de las reivindicaciones de ma
yor contenido autonómico para 
Cataluña, el señor TarradeHas pre
cisó: «El documento no lo acepta 
ni él ni yo, lo que también es ló
gico porque en una negociación un 
documento es considerado dema

siado por quien debe otorgar y muy 
poco por quien demanda. Es evi
dente —agregó—, que existe la ne
cesidad para el presidente Suárez 
y para mí de que las cosas se ha
gan con seriedad. Los resultados 
se conocerán el sábado, por la ma
ñana». 

E l señor TarradeHas anunció que 
volvería a entrevistarse con el pre
sidente Suárez el próximo viernes 
o sábado, así como que manten
dría nuevas conversaciones con 
miembros destacados de la Admi
nistración. Indicó, asimismo, que 
retornaría a Barcelona «el próximo 
domingo por la mañana y muy sa
tisfecho», y dijo que el sábado se 
facilitaría una nota oficial de ios 
acuerdos entre la Generalidad y el 
Gobierno. 

Sobre si el próximo Consejo de 
Ministros trataría de traspaso de 
algunas competencias a la Gene
ralidad, el señor TarradeHas espe
cificó que «La Generalidad puede 
obtener lo que pide pasando por 
alto el Consejo de Ministros». In 
sistió el presidente TarradeHas en 
la existencia de problemas «que 
hay que pensar y meditar, para 
que tengan un tratamiento rigu
roso». 

Et Consejo Supremo de Justicia Militar 

ADMITIO A TRAMETE LA DENUNCIA CRIMINAL CONTRA Et 
CAPITAN GENERAL DE CATALUÑA ¥ 1 GENERAL AUDITOR 
• PRESENTADA POR LOS ABOGADOS DE «ELS JOGLARS» 

B A R C E L O N A , 12.— ( E F E ) . — 
L a denuncia criminal presentada 
por los abogados de «Els Joglars» 
contra el capitán general de Cata
luña, teniente general Coloma Ga
llegos, y el general auditor Vidal 
Aznares, ha sido admitida a trá
mite por el Consejo Supremo de 
Justicia Militar, informó hoy el 
comité «Pro Joglars» en una rue
da de Prensa celebrada en el Cole
gio de Abogados. 

E indicaron que dicho Consejo 
ha desestimado los recursos de que
ja formulados en su día por los 
abogados, aunque quedaban pen
dientes de resolución otro recurso 
de queja, que fue interpuesto des
pués de conocerse la sentencia, y 
la exigencia de aplicación de la 

amnistía, elevada en Semana San
ta al capitán general y que no ha 
sido contestada hasta ahora en nin
gún sentido. 

Por otra parte, informó de la 
actitud adoptada por unos tres
cientos intelectuales franceses, en
cabezados por Jean-Paul Sartre, 
que han decidido enviar una carta 
al Gobierno francés y al emba
jador español, en contra del proce
so de «Els Joglars» y a favor de 
la libertad para los cuatro encar
celados y del derecho a regresar 
a España de los dos exiliados. 

Estos intelectuales han pedido al 
Gobierno francés que rompa sus 
relaciones culturales con España en 
caso de no alcanzarse tales obje
tivos. 

L A B O R A L 

También, se anunció que el co
mité «Pro-Joglars» de París prepa
ra la celebración de un gran fes
tival, el 15 de mayo próximo, en 
el teatro de la Mutualidad de Pa
rís y al que ya han anunciado su 
presencia, entre otros, George 
Brassens, Paco Ibáñez, George 
Moustaki, Leo Ferré y Barbra. E l 
espectáculo será, presentado oor 
Yves Montand. 

También se informó de que los 
miembros del comité «Pro-Joglars» 
de Portugal y Bélgica realizan ges
tiones cerca de los respectivos Go
biernos, con el fin de conseguir 
una rotura de relaciones cultura
les con España, y de que en Italia 
se prepara actualmente la creación 
de otro comité. 

L A E M P R E S A V I G U E S A " A S C O M " 
P I D E R E G U L A C I O N D E E M P L E O 
• Las negoeíacíones se encuentran muy lejos de llegar a un acuerdo 
MADRID, 12. — ( E F E ) - Des

de las cinco de la tarde de ayer 
hasta las seis y media cte la ma
ñana de hoy han mantexi do una 
reunión en el Ministerio de T r a 
bajo los representantes de las 
centrales sindicales CC. OO.. 
U G T , USO e I N G , con ia direc
ción de la empresa "Ascón" y 
un mediador de la administra
ción. 

E l conflicto de la empresa v i -
guesa. que lleva cincuenta días 
cerrada y en suspensión de pagos, 
se negocia en base a cinco pun
tos: Readmisión de los 38 des
pidos, apertura de la fábrica, nor
malización laboral, cobro de sala
rios y regulación de empleo. 

L a empresa está dispuesta a 
considerar la readmisión de nue
ve trabajadores, pero condiciona 
la negociación a la regulación de 
empleo, que afectaría a unos 400 
trabajadores que pasarían a co
brar el seguro de desempleo o se 
les rescindiría el contrato con la 
correspondiente indemnización. 

Las mismas fuentes precisan 
que las negociaciones se encuen
tran muy lejos de llegar a un 
acuerdo y que es necesario que 
la administración decida «1 ca
mino a seguir en las nrsmas 

Las conversaciones entre las 

centrales y el Ministerio de Tra 
bajo podrían reanudarse esta mis
ma tarde. Por su parte, la em
presa condiciona su asistencia a 
las mismas en el caso de que sea 
aplazado el juicio que na de ce
lebrarse el viernes en Vigo. S i «I 
juicio no se aplazase, la dirección 
de la empresa se desplazaría a 
la ciudad gallega y se sentaría 
a negociar el próximo iunes. 

H U E L G A E N HACIENDA 
Los trabajadores oonuatados 

laborales del Centro de Proceso 
de Datos del Ministerio de Ha
cienda han decidido, en asamblea 
iniciar una huelga indefinida a 
partir de mañana , según han co
municado a " E f e " sus represen
tantes. 

Los elecciones sindicales en 
R E N F E . que en su mayoria, ten
drán lugar el próximo viernes, 
día 14, supondrán un importan
te avance de la represeníativid*d 
de los trabajadores en la prime
ra empresa española por núme
ro de empleados, a pesai de los 
problemas que van a ser plan
teados por las casi seguras im
pugnaciones. 

Según ha manifestado a "Efe*-
fuentes de las centrales sindica
les que van a presentar candida
turas y que, asimismo, tienen re

presentantes en la junta elec
toral general —CC. OO. U G T , 
SU, USO, y S I C R E (Sindica i o I n 
dependiente de Cuadros R E N 
F E ) — la polémica de las impug
naciones se centra en ia presen
tación de listas de candidatos del 
S I C R E en el colegio de esnecie-
llstas y no cualificados 

DATOS O F I C I A L E S D£ L A S 
E L E C C I O N E S S I N D I C A L E S 

Comisiones Obreras encabeza 
las elecciones sindicales, con un 
34,8 por 100 de los delegados ele
gidos hasta el 8 de este mes, se
gún datos del Ministerio tíe T r a 
bajo. 

De acuerdo con estos datos, 
nasta la citada fecha se habían 
elegido 167.868 delegados, de los 
que 58.531 corresponden a CC. 
OO. y 37.052 (22 por 100) a U G T , 

E l tercer puesto pertenece a los 
candidatos independientes, que 
cuentan con 20.959 delegados (12,4 
por 100). seguidos de USO (6.230 
y 3,7 por ciento); C S U T (4.757 y 
2,8 por 100) y S U (2.774 7 1.6 por 
cien). 

Otras centrales y sindicatos de 
rama y empresa han logrado 7.974 
(4,7 por 100) y en el caso de 29.591 
ta su afinación en las actas de 
delegados (17,6 por 100). no cons-
las correspondientes delegaciones. 
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ENFERMEDADES TRANSMITIDAS | 
A l H I J O POR H E R E N C I A | 
Aunque una persona padezca, o sin padecerla, sea 

portadora de una dolencia hereditaria y transmisible 
; por la carne, no basta para que su hijo herede esa 
¡ misma dolencia. En ciertos casos, y aquí está lo bueno 
i y lo malo del problema, es indispensable que ambos 
i futuros cónyuges lleven en lo que la gente llama 
| "masa de la sangre", y los especialistas en genética 
\ "genes", los factores nocivos. Si sólo lleva esle fac-
\ tor nocivo uno de los cónyuges y el otro está idemne, 
| el fruto de ambos nacerá unas veces sano y libre 

de toda contaminación y otras sano, pero portavoz 
de esa tara hereditaria. Esta sucede cuando se trata 

l de enfermedades que se rigen por los factores rece
sivos. 

En otras ocasiones si el factor, en vez de ser rece-
slvo, se trata de un factor dominante, no hace falta 
que ambos cónyuges presenten este factor dominante. 
Basta que uno cualquiera (lo mismo da que sea el 
marido o la mujer) para que, sino todos los hijos, 
por lo menos una parte hereden la tara familiar. 

Pocos son los novios o los pretendientes, con se
rias intenciones de casarse y construir un hogar que ii. 
se plantean estos problemas. Se habla de la vivienda, 
se habla de los muebles, se habla del viaje de novios, p 
se comentan los gustos comunes, las afinidades; pero N 
no se habla o, lo que es peor, se oculta, por ignorancia u 
o por malicia, cualquier indicio de enfermedad que | 
se ha presentado insistentemente entre los parientes L 
o arbitrariamente a saltos. 

Existen listas de enfermedades que se sabe a cien-
cia cierta que son hereditarias. Incluso se conoce el H 
mecanismo y las reglas de esta herencia. Bastaría con | 
mantener una entrevista con el novio y con la novia, ; 
preguntándole por los ascendientes y parientes cola- ^ 
ferales de uno y otro, para dictaminar si se pueden ^ 
casar sin ningún recelo y sin tener más tarde que ^ 
reprocharse amargamente un presunto engaño, cuan- H 
do, a lo mejor no lo hubo. 

Pero el problema no es tan fácil. Si así lo fuera b 
no hubieran sido tan odiosas ias disposiciones racis
tas de un Hitler o de ciertos estados norteamericanos, 
en donde se procede obligatoriamente a la esteriii- U 
zación de los presuntos portad res de enfermedades H; 
hereditarias, si bien siempre quedaría planteada la p 
licitud moral y religiosa de una práctica, y una ley, ' 
que atenta contra la libertad y la dignidad humana, f 
En la Inmensa mayoría de los casos un especialista f 
en genética puede orientar, puede aconsejar, pero no M: 
puede afirmar categóricamente que todos los hijos de H 
un determinado matrimonio nacerán tarados o que ^ 
nacerán enfermos el primero, el quinto o el décimo, ^ 
pongamos por ejemplo. 

El problema se complica aún más en cuanto que. H 
existen otros factores no genéticos, no hereditarios, ñ 
que actúan mientras la criatura está gestando en ias C 
entrañas de la madre, y que son las verdaderas cau- n 
santas de la anomalía o subnormalidad física o psíqui-
ca del niño que vendrá al mundo. 

No trato con esto de desorientar a quien me lee, 
sino de plantear el problema en toda su compleja di- ^ 
mansión, advirtiendo de que ya se conocen unas en- ^ 
fermedades que se heredan con una exactitud deter
minada. Por lo tanto conviene consultar para eliminar 
esta posibilidad. En estas condiciones, aunque exista 
una pequeña posibilidad de que no suceda mal algu
no y cualquier pareja sensata desistirá de llevar a cabo 
su unión que sólo produciría desastres. Si por el con
trario, se encuentran ante una herencia problemática 
o unas taras, que se pueden heredar, pero que pue
den ser compensadas sin ninguna dificultad, como su
cede por ejemplo con la diabetes; la pareja debe con
sultar consigo misma sobre su voluntad no sólo de 
amor, sino también de sacrificio. Si se trata de un 
superficial capricho sexual, indudablemente que es 
aconsejable deshacer el compromiso. Pero si existe 
una verdadera compenetración, un gran cariño, ele
vados intereses espirituales, que unen a ambos no- P 
vios, ¿por qué no intentar el matrimonio ya que éste N 
no es una prueba placentera? El apoyo que puede ^ 
encontrar un cónguye en el otro, si la transmisión « 
hereditaria es muy problemática, atenúa la responsa
bilidad y anula la culpa, el complejo de culpa, de uno • 
o de ambos cónyuges. * 

ñ Dr. OCTAVIO APARICIO 

c t i v i d a d 

C u l t u r a l 

día 25 se reanudan los 
coneiertos en la Filarmónica 

EL 28, LA ORQUESTA DE PRAGA, 
UNICO CONCIERTO PARA GALICIA 

Tras el éxito del recital de The 
Scholars, la Sociedad Filarmónica 
Lucense reanuda su temporada con 
una serie de conciertos que se 
iniciará el próximo día 25, con la 
actuación del dúo Ptiig-Remón (vio-
lín y piano). 

Para el día 28 se anuncia la pre
sencia de la Orquesta de Praga, 
compuesta por 42 instrumentistas. 
Es uno de los conjuntos orquesta
les más conocidos y admirados de 
Europa. Este concierto organizado 
por la Sociedad Filarmónica Lu
cense es el único que dará la or
questa checa en Galicia. Previa
mente actuará en Oviedo y desde 
nuestra ciudad saldrá hacia Sevi
lla. 

Otro concierto importante ten
drá lugar el 10 de mayo, con la 
presentación en Lugo de la Or
questa de Cámara de Bulgaria. In
terpretará un programa en el que 
figuran, entre otros, Prokofieff y 
Shostakovich, dos compositores no 
excesivamente frecuentes en los 
conciertos habituales. 

En los planes de la Sociedad 
Filarmónica entra el traer una 
orquesta de jazz clásivo, cuya con
tratación se está gestionando acti
vamente y — s e g ú n nuestras noti
cias— con grandes posibilidades de 
resultados positivos. E l concierto 
estaría dedicado especialmente a 
los jóvenes, y la fecha de su cele
bración podría quedar señalada pa
ra la primera quincena de mayo. 

LA SEMANA DE MUSICA 
DEL CORPUS 

De la Semana de Música del Cor
pus sigue sin saberse nada, a pe
sar de las gestiones y contactos de 
la Delegación de Cultura con_ la 
Comisaría de la Música (que, de 
acuerdo con el último reajuste 

ministerial, ha pasado a depender 
del Ministerio de Cultura) se han 
activado en las últimas semanas. 

Mientras el mutismo oficial so
bre la Semana es absoluto, a un 
mes vista del inicio de la misma, 
el Director General de Música, se
ñor Aguirre, descansa en Sevilla, 
ciudad a la que volverá —segura
mente— el próximo mes, con oca
sión del "Mayo musical", que co
menzará el día 1.° y se prolongará 
hasta el 31. Dentro de este "Mayo 
musical" —cuya organización co
rre a cargo de la Dirección Gene
ral de Música— se celebrará el 
segundo Festival de Opera, varias 
representaciones de ballet y nu
merosos conciertos. La Dirección 
General de Música, del Ministerio 
de Cultura, ya está presente estos 
días en Sevilla, con motivo del 
I I I Concurso Nacional de Interpre
tación (trescientas mil pesetas en 
premios), en cuya celebración co
labora eficazmente. 

Festivales como el de Sevilla o 
la Semana de Música Religiosa de 
Cuenca —la de este año, la más 
importante de su historia, a jui
cio de algunos críticos—, recien
temente finalizada, demuestran el 
interés del nuevo Director General 
de Música por impulsar el proce
so de descentralización de Una 
parcela cultural que quedaría prác
ticamente circunscrita a Madrid y 
a Barcelona, si no fuese por el va
liosísimo esfuerzo de entidades co
mo nuestra Sociedad Filarmónica. 

De este afán descentralizador 
esperamos que salga beneficiada la 
Semana de Música del Corpus Lu
cense, el acontecimiento musical 
—junto a los cursos de "Música 
en Compostelá"— más importante 
de Galicia. 

" V A L L E 
del «Valle 

se 

• MAÑANA, CONFERENCIA 
SEÑEN, EN E L 

Mañana, a las ocho de la tarde, 
con una conferencia de Felipe Se-
nén, director del Museo Arqueoló
gico de L a Coruña, sobre «A Pre
historia e os seus problemas», se 
clausura el ciclo que sobre Histo
ria de Galicia ha venido desarro
llando el Club Cultural «Valle In-
clán», y que se inició el día 13 del 
pasado mes^de enero. 

L a conferencia de Felipe Senén, 
que se celebrará en el local social 

DE F E L I P E 
ÍNCLAN" 

Inclán» (Ruiz de A l -
regirá por el siguiente 

CARRERA DE LA SALCHICHA 

da, 25), 
guión: 

«Os prehistoriadores. Os proble
mas da cencía arqueolóxica: a fa
lla de técnica; desconocemento 
do entorno. A colonización cultu
ral. O problema cronolóxico. Uni
dades mínimas pró estudo: o arte
facto e o asentamento. Sociedades 
primitivas e etapas da prehistoria 
galega (Sociedades precapitalistas: 
valor de uso. Sociedades capitalis
tas: valor dé cambeo, consumo. O 
animismo: maxia e relixión. Eta
pas: pedra, metales, os castros. A 
desfeita: o Imperio)». 

L a entrada al acto es pública y 
gratuita. 

y i d a 

Acerca de las gestiones 
construcción del Centro dej [ 

LA U.G.T., EN DESACUERDO COft p 
Los parlamentarios lucenses de 

U C D han atribuido a la eficacia 
de sus gestiones ante el Ministe
rio de Trabajo lia concesión dé 
98 millones de pesetas, para la 
construcción del Centro de For
mación del S E A F - P P O (ver E L 
r-íROORÉSO del día 6 de los co
rrientes). E n relación con el te
ma, el Comité Ejecutivo provin
cial de la U G T nos remite una 
nota, en la que se dice: 

" E l actual director del P . P . O . 
dijo a la Prensa, el día 12 de oc
tubre de 1977, con motivo de la 
nresentación del proyecto en- el 
Ayuntamiento: "Nada más to
mar posesión, se me encargó la 
búsqueda de los terrenos para la 
construcción de este Centro". Re
cordamos que el actual director 
tomó posesión hace más de dos 
años; ¿existía entonces la UCD? 

" E n sesión celebrada el primer 
trimestre del año 1977, el Ayun
tamiento cedió gratuitamente los 
terrenos para tal f in; ¿existían 
tntonces los señores parlamen
tarios? 

' E l día 9 
sale en el B Q 
basta del citH 
da desierta, ¿j,C| 
dinero o fructo 
señores pariaa; 
a subasta el 

0 ¡ 
* | Stt: 

9ue-

íj 5 IOS 
1 s*le 
pbre de 1977 enten^ ; 

corresnonri^í- ^ ̂  . correspondería-a, 
año anterior ¿ 
¿dónde está 'k 
año? Por tanto 
están cedidos y' 
habilitado, ten/w 
basta, lógica»: ¡2 
lismos de u. c, j 

"Por todo eiio 
ral de Trabajad 
considera que 
tiones son de fe 
que día a día asis ̂ os 
del P. P. o., reivi. for
mación que les 
Lugo es la últim 
pañola en renta 
se merece este 
tiones activas? ijésar 
lo que es del 
del trabajo lo 

# La V.C.D. expresa su satisfaedia 
visita del ministro de Obras Pi 

"Quienes han considerado la egotar la capacií 
visita del Sr . Garrigues como un de gasto público 
fracaso, es que no viven en la carreteras de la 
realidad o no quieren hacerlo", que las arcas di 
dice la UCD de Lugo en una no- tuvieran repletai 
ta que nos ha remitido y en la mejor voluntad 
que se recoge un amplio resumen Lugo un gran 
de las informaciones y promesas provincia no | 
hechas por el ministro de Obras de gasto inmedi 
Públicas en su reciente visita a L a UCD recua 
nuestra provincia y que ya son 
conocidas por nuestros lectores. 

" E l señor ministro en su visita 
—dice la nota de UCD— ha con
cedido d i n e r o suficiente para 

ha dejado un " 
de las necesida jales, 
en cuanto a caí 
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« 5E LLEGO A UN 
FUSION U . S . O . - S I 

Según hemos podido saber ds 
fuentes dignas de todo crédito, sa 
ha llegado a un acuerdo para la 
fusión USO-SILGA (Unión Sindi
cal Obrera-Sindicato Independien
te Labrego Galego) L a noticia se 
hará pública, de modo oficial, en 
esta misma semana. 

Aunque la fusión tiene carácter 
definitivo, el proceso que ha lle
vado a la misma se ha activado 
con vistas a las cercanas eleccio
nes a Cámaras Agrarias. Recorda
mos al respecto que USO carecía 
de implantación en el sector agra
rio. 

Para la consecución del acuerdo 
entre las dos organizaciones han 
sido decisivos el apartidismo y la 
vocación unitaria de ambas. E n 

ACUERDO 
L,G,A, 
el documento de fusión se estipula 
que ésta quedará anulada en caso 
de que cualquiera de las dos orga
nizaciones adquiera compromisos 
notorios con cualquier partido po
lítico. 

• HOY, ASAMBLEA 
DEL S J . G , A . 

¡Esta tarde, a las siete y media, 
en el salón de actos de la AISS , 
se celebrará una asamblea de los 
funcionarios de la Administración 
en Galicia, convocada por el 
S T G A (Sindicato dos Traballa-
dores Galegos da Administra
ción). 

£ El S.O.G. del transporte i e viajeros solicita 
la dedaracm de conflicto colectivo 

E l S.O.G. deí Transporte ha hecho público un comunicado en el 
que, tras señalar que los representantes' de la Patronal del Transporte 
de viajeros no asistieron a las negociaciones para la revisión del con
venio del sector, se dice que esta postura ha obligado a la solicitud, 
ante la Delegación de Trabajo, de conflicto colectivo, "agardando que 
en cinco resolva en laudo, con amaño á seguinte táboa reivindica-
tiva, firmada por parte da Patronal (sector mercancías) maioritaria
mente na provincia: 
SALARIO BASE: Personal administrativo 

Oficial l.R 20.340 Ptas. Mes 
Oficial 2.a ... ... ... ... ... ... ... ... 19.594 " 
Auxiliar ... ... , ... 19.459 " M 

Mes de Mes de 
Diarias 30 días 31 días 

Conductor Mecánico .. 
Conductor Mecánico o 
Conductor Furgonetas... 
Mozo Especializado ... 
Mozo. 
Cobrador... 
Engrasador 

C. Preceptor... 
718 
694 
669 
653 

21.540 
20.820 
20.070 
19.590 
19.250 
19.250 
19.250 

22.258 
21.514 
20.739 
20.243 

Jeto 

10-

PACTOS DE LA 

Ser Va«* t> 

FUNCIONARIOS E INCENTIVOS 

MADRID.— (Crónica económica 
de «MUTIPRESS». por Alberto 
Anaut). — E l ochenta y tres por 
ciento de los economistas están 
de acuerdo con los Pactos de L a 
Moncloa, considerados globalmen-
te. Este es, sin duda, el resultado 
más espectacular de una encuesta 
realizada por el Centro de Estudios 
y Comunicación Económica, entre 
un panel seleccionado que agrupa 
a más de cien profesionales. Y es 
un resultado positivo, ya que úni
camente el seis por ciento de los 
economistas consultados se mues
tran contrarios a los pactos. La ci
fra de pesimistas respecto a nues
tro futuro económico ha disminui
do notablemente con relación a los 
resultados obtenidos en una encues
ta similar realizada el pasado mes 
de septiembre, antes de que se 

La película "Mateo", del grupo lucense 
"Punto de Mira", premiada en Vigo 

L a película "Mateo ', realizada 
por el grupo cinematográfico 
"Punto de Mira" , de Lugo, ha 
obtenido el primer premio del 
Festival de Cine aficionado or
ganizado por " E l Corte Inglés", 
de ^igo. E l premio está dotado 
con cincuenta mil pesetas en me
tálico y varios trofeos. 

E l colectivo "Punto de Mira" , 
lo forman Paco Rodríguez, Pedro 
Agrelo, Javier Saavedra y Manolo 
Sicart. "Mateo" está Interpreta
da en su principal papel por José 
López Digón, un magnífico, i n 
tuitivo y desconocido actor que 
vive... en la Residencia de Ancia
nos de nuestra ciudad. L a película 

lleva una canción escrita e inter
pretada por Antón Campelo, y el 
encargado del montaje sonoro ha 
sido Paco Nieto. 

No es la primera vez que se 
otorga un premio a "Mateo". 
Hace algunos meses, en ei Festi
val de Villagarcía de Arosa, el 
film lucense acaparó casi todos: 
a la mejor película, a la mejor 
dirección y realización, a la me
jor banda sonora, y el premio de 
la Prensa y Radio. 

E l próximo martes, los compo
nentes de "Punto de M i r a " irán 
a Vigo, a recoger este nuevo ga
lardón, que deseamos que no sea 
el último. 

firmarán los Pufíon 
cha. 

Los resultados 
embargo, al enfli 
aspectos de los 
tiendo de los ¿' 
mayor índice & 
en torno a la P ye 
que el ochentaJ 
de los economía 
sitiva la limitacii» 
al veintidós pof 
únicamente un 
juzgan negativa, 
por ciento de O {neu. 
tras». La refô  
parte, es ace, 
ciento de ios e"1 
embargo, en 
porción (59 po' 
no aprueban ¡oS 
para llevarla ^ 
especial el leva™ 
to bancario 

E l menor &{ 
se lo reparte^ 
partes iguales, * 
tor público 
salida de Fue"1' 
monetaria. 
por ciento de 
cuestados opi"̂  
didas son po 

' en el caso de 
el 43 por c/< 
negativa. Se W 
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nes. Hay que 
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se mueven 
presarial, por 
están orientad® 

EL PROGRESO EN SAN CIPRIAN 
No es ninguna balsa lo que llevan estas muchachas, sino una salchicha gigante. Y la suya 
se llama efectivamente la "carrera de la salchicha", organizada el otro día en el Hyde 
Park de Londres... todo ello para convencer a los británicos de que no hay nada más sa

broso que la típica salchicha ahumada de Holanda. — (FOTOFIEL) 

Se vende desde tas primeras horas de ta mañana en ta marlsquerla 
«n Lleiro, y en el qu'oscc de Juana Marta Rey \\ 
Sarmiento, en San CipHsn 5» 

'Mesón da Ponte" 

cía. 
Ya dentro 

de la empresa, '^ 
la mayor porl 
creen que su. e. 
mejor que e Konó 
globalmente & ít ' mico. Con 
cienes del Oo" 

De "Sábado Gráfico": 
CUADRO 2 

IMPORTE MENSUAL DE LOS INCENTIVOS DE LOS 
DIFERENTES CUERPOS DE LA ADMINISTRACION 

Importe 
mensual 

Denominación del cuerpo incentivos 

a 

h' >n la 

Inspectores Técnicos Fiscales ... ... ... 
Intendentes al Servicio de la Hacienda Pública ... ... 
Ingenieros Industriales ... ... ... 
Abogados del Estado .,, ... 
Ingenieros de Minas ... 
Técnicos de Aduanas ... ... ... ... ... 
Profesores Químicos de Laboratorios de Aduanas 
Intervención y Contabilidad de la Administración Civil 

del Estado ... 
Inspectores de los Tributos ... ... 
Técnicos de Inspección de Seguros y Ahorro ... ... ... 
Letrados del Consejo de Estado ... ... 
Ingenieros Navales ... ... ... ... ... 
Ingenieros Industriales ... 
Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos ... ... 
Ingenieros de Montes ... 
Ingenieros de Minas ... ... ... ... ... ... ... 
Aparejadores ... ... ... 
Cuerpo Nacional Inspección de Trabajo ... ... ... .' 
Ingenieros Agrónomos ... ... 
Ingenieros Industriales ... ... ... 
Ingenieros de Montes ... 
Arquitectos ... ... 
Ingenieros ... ... .... 
Carrera Diplomática ... ... ... ... 
Nacional Veterinario ... 

111.480 
111.119 
73.503 
49.897 
62.708 
58.471 
38.097 

34.166 
42.486 
31.687 
29.500 
27.163 
26.872 
25.000 
30.089 
22.076 
25.800 
24.858 
21.321 
20.896 
20.706 
20.668 
20.668 
20.500 
20.075 

en-
me. 
iue 

feliz 

eni. 
¡1} Il0'!e 

**to 

'os 

« ¡a 

empresa, a través de los pactes 
hay que resaltar que el sesenta por 
ciento de los encuestados las creen 
positivas. Es en el área fiscal nue
vamente donde se dan las mayo
res discrepancias (30 por ciento en 
contra), y sobre todo, en el campo 
crediticio, que es precisamente el 

que más han sufrido las empresas. 
Concretamente en este punto, so
lamente el 9 por ciento de los en
cuestados creen que la política del 
Gobierno ha sido beneficiosa para 
las empresas, mientras que el 59 
por ciento opina en sentido con
trario y el 32 por ciento restante 
íe abstiene de responder. 

13 D E A B R I L D E 1928 

— E l próximo jueves, tendrá 
el gusto de presentar una her
mosa colección de sombreros 
de señora y niño, Eloísa Ta-
boada, que abrirá una expo
sición en el Hotel Méndez 
Núñez, con este fin. 

•—El importante diario ma
drileño, «El Sol», en el nú
mero que ayer se recibió én 
Lugo, inserta unas notas de 
Redacción que. solamente a 
título de información repro
ducimos: «Trasladamos al se
ñor director general de Co
municaciones las quejas que 
nos envían desde Lugo, acer
ca de anormalidades en la 
conducción de la correspon
dencia. En Lugo hay sólo sie
te carteros, número ínfimo si 
se tiene en cuenta los servi
cios que deben de desempeñar. 
Hasta tal punto escasea este 
personal que los carteros no 
pueden muchas veces recoger 
personalmente la correspon
dencia de los buzones y repar
tir la urgente. En muchos dis
tritos, a las cinco de la tarde, 
no ha sido todavía repartida 
la.correspondencia de las on
ce de la mañana»... 

—Por la Alcaldía de Pára
mo se ha hecho público que, 
hallándose interinamente ser
vida la plaza de médico titu
lar e inspector de Sanidad de 
este término municipal se 
anuncia la convocatoria de un 
concurso para próceder a la 
provisión de la misma. Esta 
plaza está dotada con el ha
ber anual de 1.500 pesetas, 
más 150 que le corresponden 
por inspector de Sanidad. 

— • — 

•—Hoy tuvo lugar en la Real 
Academia de Bellas Artes de 
San Fernando, el primero de 
los actos organizados en Ma
drid para la conmemoración 
del centenario de don Francis
co de Goya. Ocuparon la pre
sidencia. Su Majestad el Rey, 
el jefe del Gobierno, señor 
marqués de Estella, el minis
tro de Instrucción Pública, se
ñor Callejo, el presidente de 
la Academia, señor conde de 
Romanones y el ex-ministro y 
académico, conde Gimeno. 
Todos los asistentes visitaron 
primeramente las salas de la 
Academia, entrando luego en 
la Sala de Goya. Figuran en 
esta sala doce cuadros del in
mortal artista, muchos de ellos 
propiedad de particulares, des
conocidos aún. Uno de los 
cuadros está en venta por la 
cantidad de tres millones de 
pesetas. Descubierta una lápi
da dedicada a Goya, y que 
costeó el conde de Romano
nes, dio comienzo el acto aca
démico. Mañana, se verificará 
el acto inaugural de la expo
sición de obras de Goya, en 
el Museo del Prado. En esta 
exposición figura una colec
ción completa de tapices, pues 
los dos únicos que faltaban, 
los han traído ayer del Mo
nasterio de E l Escorial. 

del 27 A B R I L 
al 1 de íMAYO. 
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SALQIU DEL MUEBLE 

DE TORRELAVEOA 
EL MEJOR ESCAPARATE DEL SECTOR 
DEL MUEBLE EN EL NORTE DE ESPAÑA 

LAS INVERSIONES DESGRAVARAN 
LAS RENTAS SOBRE PATRIMONIO 
Charla del director general de Tributos 
sobre la segunda fase de la reforma fiscal 

MADRID.— ( M U L T I P R E S S ) . — 
José Víctor Sevilla Segura, di
rector general de Tributos del 
Ministerio de Hacienda, pronun
ció una conferencia sobre el te
ma " 'La reforma fiscal en Espa
ñ a " , que iniciaba un ciclo per
manente sobre problemas actua
les del sistema fiscal español en 
colaboración con el Departamen
to de Estudios y Programación de 
3a Confederación Española de Ca
fas de Ahorros. 

E l señor Segura Sevilla, tras 
repasar los críticos momentos en 
'os que se ha llevado a cabo la 
reforma fiscal, no sólo desde el 
punto de vista económico ( in
flación, paro, etc.), sino político 
(búsqueda de un " p a t r ó n " ideal 
para socializar y distribuir los 
costes sociales), pasó a disertar 
sobre la segunda fase de las me
didas urgentes de carácter fiscal, 
que en l a misma tarde del mar
tes se estaban convlrtiendo en 
ley en el Senado. 

I M P U E S T O S MAS BAJOS 
Y P E R S O N A L E S 

s ' S i por un lado —dijo ei señor 
Sevilla Segura— va a haber una 
mayor transparencia e investiga
ción sotare las cuentas bancarias, 
así como una sanción no sólo ad
ministrativa, sino penal al que 
cometa fraude, por otro lado, los 
tipos impositivos van a ser aún 
más bajos. Esperemos que con 
esto y con la regularización vo
luntarla de las cuentas fiscales, 
se elimine la, llamémosla, coarta
da moral". 

OTROEN HISPAMA, S. A. 
PRECÍSA 

PARA SU FACTORIA DI VIGO 

MEDICO 
Jornada de ocho horas 

Condiciones económicas a convenir 

Interesados, llamen al teléfono 23-54-00 a 29-00-00 
Extensión 380 (Elección de personal) o escriban a la Oficina de 
Empleo, de SEAF - PPO. Calle López Mora, 66 - Vigo, acompa

ñando historial completo y teléfono de contacto 

Reserva absoluta (Ref.a 16.389) 

A continuación se ciñó breve
mente en las matizaciones que 
hacía al anteproyecto de ley para 
esta segunda fase de la reforma 
fiscal, tanto en lo que se refiere 
& los impuestos sobre las perso
nas físicas como sobre las jurídi
cas. 

E n lo que se refiere a los pri
meros, dijo: " E s necesario gra
var l a renta a cada uno de los 
miembros de l a familia. Asi pues, 
se aumenta el volumen de de
ducciones por esposa, hijos, gas
to, etc., porque asi se personifica 
blgo que antes no venía siendo 
más que un impuesto general. E n 
el caso de que ambos cónyuges 
trabajen, no se empleará un gra
vamen sobre l a suma de ambas 
rentas, sino que se utilizará un 
criterio de gravamen más indi
vidual". Respecto a las rentas 
sobre patrimonio, Sevilla Segura 
hizo especial hincapié ên las i n 
versiones, considerando que el i n 
vertir era razón especial para 
desgravar a una persona. " E n el 
caso, por ejemplo —añadió— de 
que una persona compre un pi
so, esto se considerará como una 
Inversión, y, por lo tanto se le 
desgravará". Seguidamente habló 
sobre la consideración del im
puesto sobre el patrimonio como 
un impuesto "agresivo", y de la 
consiguiente necesidad de no ver
lo como tal: "Para ello, daremos 
de antemano unas normas de va
loración". Respecto al impuesto 
sobre sucesiones, anunció que los 
cambios iban a ser muy ligeros. 
Simplemente, señaló la simplifi
cación del texto, así como la te
nencia en cuenta de la renta per
sonal, a la hora de gravar dicho 
impuesto. 

Con relación a los impuestos 
sobre las personas jurídicas, to
có en primer lugar los impuestos 
sobre sociedad, que se subjetivi-
zarán (según sus actividades) por 
un lado, se eliminará el "pater-
nalismo fiscal" ( " L a calificación 
de un gasto como deduclble o no 
deducible es como un insulto. E s 
to se va a eliminar por comple
to. Desde ahora, que cada uno 
corra sus riesgos"). Y por últ i
mo, se hará mát transparente, 
sin que esto influya para nada 
en las personas físicas y en sus 
beneficios. 

Respecto a los indirectos de las 
personas jurídicas, el señor Sevi
lla Segura no anunció ningún t i 
po de novedad- " E l valor añadi 
do será de tipo Europeo". "Los 
impuestos especiales se efectua
rán sobre las bebidas alcohólicas, 
el tabaco y los derivados del pe
tróleo".. . " Y las modificaciones 
que sufrirán las transmisiones 
patrimoniales serán simplifica
das, reducidos también sus tipas 
impositivos y concretizados en tí. 
factor lujo". 
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Los familiares de dos otarras muertos en Pamplona 

INICIAN OüEREllA CRIMINAl CONTRA E l GOBERNADOR CIVIL 
D E N A V A R R A , C O M I S A R I O J E F E D E PAMPLONA Y ÜN 
F U N C I O N A R I O D E L C U E R P O G E N E R A L DE P O L I C I A 
• En el escrito se habla de eventual posible 

calificación de asesinato en ambos casos o, subsidiariamente, 
de homicidio en uno y de asesinato en otro 

Santiago: Un grupo de sacerdotes 
manifiestan su oposición a la futura 
estructura de las Cámaras Agrarias 
9 T ai proceso seguido para la convocatoria 

de elecciones a las mismas 

P A M P L O N A , 12. — ( E F E ) . — 
Los familiares de dos militantes de 
E T A , muertos en Pamplona el pa
sado mes de enero durante un en-
frentamiento con la policía, han 
interpuesto demanda de acto de 
conciliación, previa a querella cri
minal, contra el gobernador civil 
de Navarra, el comisario jefe s'e 
Pamplona y un funcionario del 
Cuerpo General de Policía. 

E n el escrito dirigido al Juzgado 
de Pamplona, los familiares de 
Joaquín Pérez Vinaspre y Ceferino 
Sarasola indican que al primero se 
le habría disparado un tiro, presu
miblemente mortal, cuando se ha
llaba ya abatido por otros disparos. 

Añaden que las pruebas, que en 
en su día aportarán, demuestran 
palpablemente «la existencia de un 
premeditado y bien disimulado eer 
co que ocasionó los sabidos resul
tados con la eventual posible cali
ficación de asesinato en ambos ca
sos o, subsidiariamente, de homi
cidio en el de Ceferino Sarasola 
y asesinato en el de Pérez Vinas
pre». 

ATENTADO CONTRA UN 
TEATRO 

P A M P L O N A , 12.— ( E F E ) . — A 
primera hora de esta madrugada 
han hecho explosión dos cócteles 
«Molotof» en los locales del teatro 
«El Lebrel Blanco», en Pamplona 
lo que ha ocasionado daños valora 
dos inicialmente en 500.000 pese
tas. 

E l . lanzamiento de los artefactos 
está relacionado, según todos los 
indicios, con la representación de 
la obra «Navarra sola o con le
che», de Francisco Larrainzar, que 
escenifica la situación política de 
Navarra y la resistencia de deter
minados sectores sociales a la in
tegración de esta provincia en Eus 
kadi. 

E n el momento de la explosión 
se produjo un incendio que afectó 

* a la fachada y a las dos últimas 
filas de butacas del local, lo que 
hizo necesaria la intervención de 
los bomberos. 

Dos inspectores del Cuerpo Ge
neral de Policía, que se encontra
ban en un bar cercano, salieron en 
el momento de producirse el aten
tado, y vieron como dos jóvenes, 
presuntos autores del hecho, inicia
ban separadamente la huida. 

Uno de los inspectores hizo uso 
del arma reglamentaria, sin que 
hasta el momento se haya conse
guido detener a ninguno de dichos 
jóvenes. 

F A L L E C E L A J O V E N 
H E R I D A E N V1GO 

V I G O , 12. - ( E F E ) . - L a Jo
ven Elvira Parcero Rodríguez 
ha muerto esta tarde en la resi
dencia sanitaria "Almirante Vier-
na" , de Vigo. 

Elvira Parcero, de 21 años de 
edad, había resultado con lesio
nes gravísimas después de la prl-

Vigo: Falleció la jo-
ven que resultó heri
da durante la mani
festación de los tra
bajadores de "Ascón" 

La impresión de los 
médicos es que sufría 
un aneurisma cere
bral 

que denuncia la oleada represiva 
que se abate sobre las Islas Cana
rias". 

Los tres detenidos han ingre
sado en prisión. 

E S T A L L A N DOS 
SIVOS 

E X P L O -

mera carga efectuada por la Po
licía Armada en la calle José 
Antonio, al disolver una manifes
tación de trabajadores de " A s 
cón". 

L a joven no presenta hemato
mas n i contusiones y la impra-
sión de los médicos es que Elvira 
Parcero sufría un aneurisma c«-
rebral, rotura de vaso sanguíneo, 
que le había causado una fuerte 
"hemorragia. • 

E N P R I S I O N CONCEPCION 
T R I S T A N Y OTROS D E T E 
NIDOS 

CADIZ, 12. — ( E F E ) . — Han 
pasado a disposición de la auto
ridad Judicial Concepción Tr l s -
tán López, Juan Fernández Mar
tínez y Domingo Fernández Do-
pico, detenidos en la noche del 
lunes cuando colocaban carteles 
para una convención republicana 
de los pueblos de España. 

Tras prestar declaración en el 
Juzgado, éste ordenó el ingreso 
en prisión de los tres detenidos. 

Concepción Trlstán, miembro 
del P R A P , fue condenada a muer
te en el consejo de guerra de E i 
Goloso, pena que le fue conmu
tada por la de treinta años de 
prisión, beneficiándose posterior--
mente del Decreto de Amnistía. 

COMUNICADO D E L A L I G A 
COMUNISTA R E V O L U C I O 
NARIA 

MADRID, 12. — ( E F E ) — E n 
relación con las últ imas deten
ciones que han tenido lugar en 
Canarias, la oficina de Prensa 
de la Liga Comunista Revolucio
naria comunica: 

"Que tres de los detenidos nada 
tienen que ver con el MPAIAC, 
sino que fueron detenidos el pa
sado domingo cuando vendían la 
Prensa de la Liga Comunista Re
volucionaria y de l a Juventud Co
munista Revolucionaria, organi
zaciones en las que militan. A l 
ser detenidos se encontraban ven
diendo Prensa de sus organiza
ciones y tenían en la mesa una 
bandera canaria. 

Dos de los tres detenidos son 
Francisco Suárez Segura y Berto 
Quintero, este último se encon
traba en libertad provisional. Pa-

MADRID, 12.— ( E F E ) . — Dos 
artefactos, colocados en pasos ele
vados cercanos a la Residencia 
Sanitaria " L a Paz", fueron he
chos explotar a primeras horas 
de esta noche, según ha podido 
saber " E f e " . 

Uno de ellos se encontraba en 
el cruce conocido por "Nudo de 
la Paz", colgado de uno de los 
pasos elevados y el otro bajo un 
paso de una desviación hacia 
Colmenar Viejo. Junto al segun
do había una bandera republica
na. 

A consecuencia de la operación, 
llevada a cabo por el equipo de 
desactivación de explosivos, fue 
cortada la circulación en las dos 
carreteras, lo que originó atascos 
en el tráfico. 

S A N T I A G O D E COMPOSTE-
L A , 12. — ( E F E ) . — Un grupo de 
curas rurales han hecho público 
un comunicado, en el que "mani
fiestan su oposición a la futura 
estructura de las cámaras agra
rias y al proceso seguido para la 
convocatoria de elecciones a las 
mismas. 

E n el comunicado señalan que 
rechazan lo que las cámaras agra
rias parecen suponer de acapa
ramiento, tutela " y mur posible 
manipulación de los movimien
tos espontáneos asociativos que 
hacen de la base» y " la raargi-
nidad en que colocan a ios sin
dicatos". 

También dice que ponen en 
cuestión un organismo creado por 

Decreto - Ley, que "trata de ea; 
globar en la misma plataforma los 
intereses de los grandes empre, 
sarios del campo y de los labral 
dores, trabajadores y autónomos 
de la tierra". 

Respecto al proceso que se si
gue para la convocatoria de las 
elecciones a dichas cámaras, ma
nifiestan que les parece Inexpu. 
cable la precipitación coa la que 
fueron convocadas. 

Señalan que se registran irre
gularidades en los censos j se ad
vierte " l a total influencia y po. 
der que se concede a los secre
tarios de las hermandades" y qUe 
en el caso de Galicia, se ignoran 
las especiales circunstancias geo
gráficas y sociológicas. 

Se regula la creación y reconocimiento 
de las Cofradías de Pescadores 

M A D R I D , 12. ~ ( E F E ) . — Las 
competencias de las Cofradías de 
Pescadores no limitarán la libertad 
sindical ni los derechos que la Ley 
reconoce a las organizaciones de 
empresarios y de trabajadores i e 
la pesca, según especifica el artícu
lo primero del Real Decreto de la 
Presidencia del Gobierno por el 
que se regula la creación y reco. 
nocimiento de estas entidades. 

PROYECTO D E PLAN NACIONAL 
D E E D U C A C I O N E S P E C I A L 
Serán creados 258.000 puestos escolares y representa 

una inversión de 40.000 millones de pesetas 
M A D R I D , 12.— ( E F E ) . — Hoy, 

Día del Minusválido, S. M. la Rei
na Doña Sofía "ha recibido en el 
Palacio de la Zarzuela al comité 
ejecutivo del Real Patronato de 
Educación Especial. 

Asistieron el ministro de Edu
cación, así como el director gene
ral y el secretario general del Ins
tituto Nacional de Educación Es
pecial. 

Durante la reunión se abordó el 
estudio de dos borradores de textos 
legales relativos, uno, a la regula
ción jurídica de la problemática 
general que plantean los deficientes 
e inadaptados en su aspecto pre
ventivo y, otro, al tema específico 
de la educación especial. 

También ha sido elaborado un 

proyecto de Plan Nacional de Edu
cación Especial, que supondrá la 
creación de un total de 258.000 
puestos escolares, de los cuales 
77.400 corresponderán a los cen
tros específicos de educación espe
cial y 180.000 para aulas especiales 
con centros ordinarios. Asimismo 
se prevé la creación de 22.000 nue
vos puestos de profesorado. 

Este Proyecto representará una 
inversión aproximada do 40,000 
millones de pesetas. 

Doña Sofía recibe periódicamen
te a los miembros de este Patro
nato, entre los que figuran varios 
ministros, con objeto de estar al 
corriente de los problemas que esta 
institución tiene planteados. 

Para tratar sobre la homologación de 
titulares al profesorado de E. G. B. 
9 Representantes del "AfiPE" se entrevistaron 

con el director general de Universidades 

MADRID, 12. — (EFE). — J n a comisión de representantes 
.a Í S r ^ — t a C - . f C í o de "ANPE" (As°<ia"0" N - t o ™ ' P">'**°™ ÉGS) mantuvo ayer 

Detenidos en Canarias otros seis 
presuntos miembros del MPAIAC 
M A D R I D , 12. — ( E F E ) . — L a 

Guardia Civil de Canarias ha de
tenido a otras seis personas, en re
lación con supuestas actividades 
vinculadas al M P A I A C y como 
consecuencia de las gestiones que 
¡se llevan a cabo estos últimos días, 
según se ha manifestado a «Efe» 

Se trata de Pedro Tacoronte, lo
sé Lorenzo González, Carlos Ma
nuel Rozas Rodríguez, Eulogio Ma
nuel Rodríguez Barrete, José Ro
lando García Meló y Luis Miguel 
Ramos Lorenzo. 

Los dos primeros formaban pat 
te del grupo sur que dirigía Ramón 
Montes de Oca Pereda y del que 
formaban parte Pedro Ezequie! 
Trujillo Cruz v José Alejo Gon
zález Toledo, ietenidos anterior
mente como pertenecientes a la ra
ma militar del M P A I A C 

unas conversaciu.ies con e1 director general de Universidades, 
AAanue. Cobo de- Rosal, y la subdirectora general de Ordenación 
Académica Carmer. Martí de Veses Puig, sobre la homologación 
de titulaciones al profesorado de EGB, según ha informado la 
oficina de 0rensa de ANPE 

El ^unto de partida de esta aspiración se basa en los distintos 
planes de estudios de estos profesionales de Magisterio que 
fueror. integrados et. el cuerpo actúa, de licenciados de EGB, la 
mayorie de los cuales no tiene en la actualidad la especializa-

Carlos Manuel Rozas Rodríguez c¡ón correspondiente, 
ha sido detenido acusado de pro- D , 1 . . . . , 
porcionar «goma-2u al grupo diri Pa,a reso,ver el problema de actuahzacion y perfeccionamien-
gido por Juan Antonio Rodríguez to c'e estos maestros de enseñanza primaria se han organizado 
Acuña, procedente de las obras de varios cursos, algunos de 400 horas, así como reciclajes a través 
una galería de agua que su padre de la cresentación de "tesinas" cursos intensivos en la UNED. 
Tulogb Ridríguez Barreto, la , ^ 0 ^ 6 parte, se va a constituir una comisión mixta de ANPE 
fue como presunto autor de coló- y . MtC ^ara que elabore un anteproyecto sobre esta homolo

gación profesional y que será dictaminado por el Consejo de 
Rectores o la Junta de Universidades 

cación de dos artefactos en el su ' 
de Tenerife en unión de Bonifacio 
Santos Herrera, también detenido 
anteriormente. 

A Luis Miguel Ramos Lorenzo 
se le acusa de haber participado en 
la colocación de artefactos explosi
vos en la residencia de oficíale)» 
y suboficiales del Ejército de Tie
rra, en Santa Cruz de Tenerife» 
otro en la residencia de verano del 
capitán general de L a Laguna y 
otro el bazar «Amsterdam». 

El Progreso en M0IS 
Ponemo» conocimiento di nuestros susenptores, que 

ei nuevo punto de recepción y venta en NQiS es en el 
'BAR DO MAESTRO" 

E n virtud de este Real Decreto, 
que lleva fecha de 11 de marzo y 
aparece hoy en el «Boletín Oficial 
del Estado», las Cofradías de Pes
cadores son corporaciones de dere
cho público que actúan como ór
ganos de consulta y colaboración 
con la Administración sobre temas 
de interés general y referentes a 
la actividad extractiva pesquera y 
su comercialización, especialmente 
en los sectores artesanal y de ba
jura. 

Las Cofradías y sus Federacio
nes, que gozarán de personalidad 
jurídica y plena capacidad de obrar, 
se relacionarán orgánicamente con 
la Administración a través del Mi . 
nisterio de Transportes y Comuni
caciones. 

Los estatutos de las Cofradías 
deberán regular la denominación 
de las mismas, su ámbito territo
rial y domicilio, órganos rectores 
-Hjue deberán ser designados me
diante sufragio universal, libre y 
secreto, manteniéndose en todo ca
so la debida paridad en la repre
sentación de trabajadores y arma
dores—, régimen económico, de
beres y derechos de los asociados, 
patrimonio fundacional y causa de 
disolución y destino del patrimonio. 

E n el seno de las Cofradías po-
drán crearse agrupaciones o sec
ciones para el tratamiento especí
fico de actividades singulares, he
cho que se consignará en los esta
tutos, que habrán de ser ratifica
dos por el Ministerio de Transpor
tes y Comunicaciones. 

RECURSOS 
Para el cumplimiento de sus fi

nes, las Cofradías contarán, entre 
otros recursos, con las subvencio
nes o consignaciones que se esta
blezcan en los presupuestos gene
rales del Estado, canalizadas a tra
vés del Ministerio de Transportes 
y Comunicaciones. 

Una disposición adicional al pre
sente Real Decreto y cuatro tran
sitorias se refieren a la situación 
legal de las Cofradías actualmente 
existentes y de las que se consti
tuyan al amparo de estas normas. 
Unas y otras, de cualquier forma, 
gozarán para el cumplimiento de 
sus fines de las exenciones y bene
ficios fiscales reconocidos. 

Las Cofradías y Federaciones 
existentes, por otra parte, subsisti
rán al amparo de este Rea! De
creto en el número y con la de
marcación territorial que actual
mente tienen, sin perjuicio de los 
acuerdos que posteriormente adop' 
ten los órganos de gobierno de las 
mismas, los cuáles deberán consti
tuirse en el plazo de dos meses 
a partir de hoy. Hasta ese momento 
se mantendrán los órganos de go
bierno actuales. 

Asimismo, las actuales Cofradías 
deberán adaptar, en igual plazo 
de seis meses, sus estatutos v re
glamento de régimen interior a la 
normativa hoy publicada, en tanto 
que Cofradías v Federaciones que
darán subrogadas en la titularidad 
de los bienes y derechos de las 
actuales entidades de la misma de
nominación y ámbito. E n cuanto al 
personal al servicio de estas Corpo
raciones, continuará vinculado a 
las entidades que las sustituyan, un 
perjuicio de sus derechos a incor
porarse a las escalas de la Admi
nistración Institucional de Servicios 
Socio-Profesionales. 
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Según el Ministerio del Interior 

La veracidad del atentado contra Cubillo 
0 No se puede asegurar ni oficialmente, 

ni por vía diplomática o policial 
M A D R I D , 12.— ( E F E ) . — Ní 

oficialmente n i por vía diplomá
tica o policial, se puede asegurar 
la, veracidad del supuesto aten
tado perpetrado días p a s a d o s 
contra la persona de Antonio 
Cubillo, líder del MPAIAC, según 
han manifestado a " E F E " en el 
Ministerio del Interior. 

Asimismo, se ha indicado que, 
por parte de la Interpol o de la 
policía argelina, no ha habido 
notificación alguna respecto ai 
supuesto atentado, a pesar de que 
Interpol-Madrid se ofreció para 
eJ caso de que fuera necesario 
realizar alguna gestión. 

Por otra parte, según las inves
tigaciones realizadas por la po
licía española sobre la identidad 
de las dos personas que se cita
ban en la Prensa como presuntos 
autores del atentado y que se 
encuentran detenidos en Argelia, 
se han encontrado tres personas 
que responden al nombre de Jo
sé Luis Cortés Rodríguez y otras 
tres al de Juan Antonio Alfonso 
González. 

E n relación con José Luís Cor
tés Rodríguez, se ha identifica
do a uno nacido en Villanubla 
fValladolid), en 1958, que podría 
ser el que está detenido en Ar 
gel. Este cumplió servicio militar 
en Marina, según manifestaron 
sus padres en Pola de Labiana 
(Oviedo) donde residen, quienes 
afirmaron que, desde el 28 de 
marzo, se marchó de su casa en 
compañía de un amigo con el que 
hizo el1 servicio militar, sin que 
se sepa su paradero desde enton
ces. L a Jefatura Superior de Po
licía .de Oviedo ha manifestado 
que se está en p o s e s i ó n del 
D . N . I . número 71.620.480 y del 
pasaporte número 11.544/77, ex
pedido en Oviedo el 20 de diciem
bre de 1977. 

Las otras dos personas identi
ficadas con el mismo nombre re
siden l a una en Churriana de la 
Vega (Oranada) y la otra en 
Barcelona. E l primero de ellos se 
incorpora, precisamente hoy, al 
C I R número 5 de Tenerife. 

De las personas localizadas con 
el nombre de Juan Antonio A l 
fonso González, una de ellas, na
cida en 1946 en Salamanca, su
puesto militante del " F R A P " se
gún información policial, y que 
en 1971 se fue a trabajar a Boo-
Aller - (Asturias) como minero, 
podría ser el segundo de los do? 
tenidos en Argel. 

E l tres de marzo último, suma-
tire recibió una tarjeta en su do
micilio de Boo-Aller, procedente 
de Argelia. A finales del mismo 
mes estuvo en su domicilio de di
cho pueblo y, al marcharse, dijo 
a su madre queN" regresaba a Ar
gelia". 

Las otras dos personas identi
ficadas con ese nombre se ha 
comprobado que están en Espa
ñ a : una cumpliendo el servicio 
militar en el Regimiento Militar 
de Automovilismo de Campamen
to (Madrid) y la otra se incorpo
ró el pasado día 6 en la Caja de 

Reclutas de Valencia, siendo des
tinado al C I R de Zaragoza, don
de se encuentra actualmente. 

Una cuarta persona, llamada 
Juan Antonio Alfonso González, 
ha sido localizado en Tenerife, 
en el pueblo de Granadilla, don
de tiene su domicilio. 

NO E A Y T A L VICECONSUL 
Por lo que respecta al nombre 

de Alfredo González Pérez, su
puesto jefe del comando que lle
vó a cabo el atentado, han sido 
identificados con tal nombre 32 
personas y todas están localizadas. 
Y en cuanto al supuesto vicecón
sul español en Bayona, que podría 
haber tenido participación en el 
caso, en el Ministerio del Interior 
han manifestado a "Efe" que no 
existe nadie con e l nombre que ha 
circulado. 

Las mismas investigaciones se 
han efectuado en relación con 
los nombres de las dos personas 
supuestamente "ejecutadas" por 
el MPAIAC en Argel, comprobán
dose en el Archivo Central de 
Mujeres del D. N. I . que no existe 
ninguna ficha a nombre de María 
Luisa B r a v a Laguna, lo mismo 
que tampoco la hay en el Archivo 
Central de Hombres sobre Félix 
de la Vega Marrero. 

Según información de la Je
fatura Superior de Policía de Ca
narias, ha precisado que en Las 
Palmas figuran cinco personas 
que, al nombre de María Luisa 
Bravo de Laguna Yuxtaponen, co
mo segundo apellido, los siguien
tes: Manrique de Lara, López, 
Curbelo, Marrero y León. Todas 
ellas se ha comprobado que están 
vivas y que en los últimos días 
no han salido de Las Palmas. 

" E l Moughajid", órgano oficial 
de la revolución argelina, volvió 
a correr hoy un telón de silencio 
en torno al atentado, limitándose 
a capitalizarlo en un artículo breve 
y pensado contra el Gobierno espa
ñol y en favor de sus intereses po
líticos y diplomáticos en Africa. 

Para los conocedores del tema, 
es característica del aparato oficial 
argelino este silencio sobre el caso 
criminal y la insistencia en sus im
plicaciones políticas cuando sir
ven a objetivos concretos, como es 
este caso con vistas a la . reunión 
cumbre africana de junio próximo 
en Jartum. 

Nadie duda aquí del atentado 
contra Cubillo, aunque sorprende 
a diplomáticos e informadores la 
rapidez del restablecimiento que 
le llevó en dos días del estado de 
coma a las cámaras de televisión. 
Sorprende todavía más la falta de 
oficio demostrada por los presun
tos autores, tanto en la ejecución 
del acto como en la rapidez de su 
captura. Y parece por lo menos 
infantil que el principal implica
do, Juan Antonio Alfonso Gonzá
lez, cuyo pasaporte le atribuye la 
profesión de pintor, fuese a come
ter el crimen con un carnet mili
tar en el bolsillo y una fotografía 
con uniforme de paracaidista en
trenándose en el manejo del pu
ñal. 

Dimite la Corporación 
Municipal de 

Salamanca 

EN SOLIDARIDAD CON 
LOS MIEMBROS DE LA 
COMISION DE AGUAS, 

CONDENADOS EN JUICIO 
POR FALTA DE CLORO 

EN EL AGUA DE 
ABASTECIMIENTO A LA 

CIUDAD 

SALAMANCA, 12. — ( E F E ) . — 
E l alcalde y los concejales del 
Ayuntamiento de Salamanca han 
presentado su dimisión, al tér
mino de la sesión plenaria cele
brada a última hora de esta tar
de, tras la aprobaeiwi de una 
moción en tal sentido suscrita por 
tres concejales. 

L a decisión está motivada en 
solidaridad con los miembros de 
la comisión de aguas que nan sido 
condenados en el juicio reciente
mente celebrado por la falta de 
cloro en el agua de abastecimien
to^ a la ciudad en el pasado mes 
de mayo. 

Se ha sabido también esta tar-
de que la Comisión de Aguas —de 
la que fue condenado su presi
dente y el delegado del alcalde 
en la misma— había presentado 
ya oficialmente su dimisión a l 
conocerse la sentencia del Juz
gado de Distrito. Esta sentencia 
ha sido recurrida por parte del 
fiscal y de los condenados. 

£1 Progreso 
En BECERREA. Se vende 
en Librería N/ilares. 

Para informadores y políticos, el 
caso Cubillo se está convirtiendo 
en un rompecabezas desconcertan
te, cuyas únicas piezas concretas 
son las bazas políticas que el Go
bierno argelino está jugando con
tra España 

JOSE LUIS ESPINOSA NO 
ES SECRETARIO DE U.G.T. 

MURCIA, 12. — 1 E F E ) . — José 
Luis Espinosa no es el actual se
cretario general de la U.G.T. en 
Murcia, según han manifestado a 
"Efe" fuentes de esta central, con
sultadas con motivó de las acusa
ciones realizadas por Domingo 
Acosta contra él, como principal 
inspirador del atentado contra An
tonio Cubillo, dirigente del 
MPAIAC. 

Según ha averiguado "Efe" de 
las mismas fuentes, el actual se
cretario de la central en aquella 
provincia es Francisco Solano 
Cambín, aunque, efectivamente, 
José Luis Espinosa lo fue hasta el 
2 de octubre del pasado año, fe
cha en la que el congreso provin
cial de U.G.T. no le reeligió. 

José Luis Espinosa —siempre 
según las mismas fuentes— reside 
desde aquella fecha fuera de Mur
cia, sin que se conozca su actual 
paradero. 

AVILES: El director y el administrador 
del Hospital de Caridad ingresan en 

prisión preventiva 

E n relación con los fraudes a la Seguridad Social 
AVILES (Asturias), 12. — (EFE) . 

E l director y el administrador del 
Hospital de Caridad han ingresado 
en prisión preventiva en la cárcel 
de " E l Coto" (Gijón) como resulta, 
do de las investigaciones efectua
das para determinar posibles irre
gularidades y fraudes en la pres
tación de servicios de ^ Seguridad 
Social. 

E l auto ha sido dictado por el 
Juzgado del Distrito número 1. 

Con ello vuelve a la actualidad 

este tema, que parecía haber que-
dado en suspenso luego de que en 
la tarde del pasado sábado fueran 
puestos en libertad provisional el 
director y el administrador de la 
clínica de la Cruz Roja, después 
de haberles sido impuesta una 
fianza de 100.000 pesetas a cada 
uno. 

Según ha trascendido en fuen
tes competentes, es posible el nom
bramiento de un juez especial con 
jurisdicción en toda la provincisu 

T a m b i é n e n I b i z a 

A U T O R I Z A D A UNA P L A Y A A C O T A D A 

D E S T I N A D A A L O S N U D I S T A S 
PALMA DE MALLORCA, 12. — 

(EFE) . — E l Ministerio del Inte
rior ha autorizado la apertura en 
la isla de Ibiza, durante la tempo
rada turística que ahora comien
za, de una playa acotada destinada 
a los nudistas. A los campos de 
nudistas, recientemente autoriza
dos en Almería, Cataluña y Ma
drid e Ibiza, solamente tendrán ac
ceso los naturistas y estará prohi
bida la entrada de mirones o 
"voyeurs". 

En medios naturistas se cita co
mo anécdota a este respecto el 
casó curioso ocurrido hace algún 

tiempo en Ibiza, cuando unos mir 
roñes denunciaron a una joven 
extranjera que se bañaba desnuda. 
La joven fue absuelta y los de
nunciantes condenados por "vo
yeurs". 

L a aprobación del Ministerio 
del Interior aclara situaciones an> 
biguas de tolerancia y represión 
en etapas anteriores, como las del 
verano pasado, cuando las autori
dades ibicencas, ante las noticias 
aparecidas en la Prensa de Ma* 
drid y Barcelona, aplicaron de ma* 
ñera drástica la legislación vigen
te y fueron detenidos por la Guar
dia Civil numerosos nudistas. 

E L T I E M P O 
E N L U G O 

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico de Punto 
Centro correspondientes al día de ayer: 

Presión, 726,1; temperatura máxima, 3; temperatura mínima, 
0,6; humedad relativa del aire, 80%; dirección del viento, N. ; ve
locidad del mismo, 39 kilómetros por hora; agua caída, 5,3 litros 
por metro cuadrado. 

E N T O D A E S P A Ñ A 
Ayer ha seguido el tiempo revuelto en el norte del país y en la 

mayor parte de las regiones mediterráneas, registrándose en és
tas chubascos y tormentas ocasionalmente intensos. Las tempera
turas fueron muy bajas de madrugada y se han mantenido rela
tivamente frías en las horas centrales del día, a pesar de que ha 
lucido el sol en ambas mesetas y en Andalucía. 

Temperaturas extremas peninsulares: Máxima de 19 grados en 
Huelva, y mínima de seis grados bajo cero en Valladolid. 

T I E M P O P R O B A B L E 
E l Servicio Meteorológico Nacional predice para hoy que se 

acentúe la mejoría con apertura de grandes claros en las regiones 
mediterráneas y tiempo todavía inestable en el litoral cantábrico. 
Las temperaturas volverán a ser muy bajas en la próxima ma
drugada, aunque las heladas serán menos intensas y extensas. 
Mañana las temperaturas diurnas serán ya más suaves que hoy. 

En Galicia, nubosidad variable en el Norte con alguna llovizna 
muy dispersa y tiempo soleado en el resto de la región. Tempera
turas moderadas. Y en Cantábrico, cielo muy nuboso con precipi
taciones débiles y dispersas. Temperaturas bajas. 

¡ A los Mundiales 
con INSUPERABLE! 

2 0 v i a j e s a A r g e n t i n a 
SISTEMAS DE PARTICIPACION mí 

Canjee tapones de Brandy INSUPERABLE por 
"Boletos de participación", en las Delegaciones 
de González Byass. 
O bien, envíe un tapón plegado de 
Brandy INSUPERABLE, en sobre, a esta dirección; 
"A L O S MUNDIALES C O N I N S U P E R A B L E " 
Apartado 567 - JEREZ DE LA FRONTERA CCádiz) 

Un sólo tapón por sobre. 

m 
::>^'í*h.i;:-->-(-!í^>,-:-



PAGINA 1 * €1 f m $ u $ ® JUEVES, 13 de Abrí! de 197^ 

AUDIENCIA MILITAR DEL REY | 
S M . recibió al jefe de Estado Mayor 
de la Zona Marítima del Cantábrico 
9 Y al gobernador militar de Ferrol y al 

jefe de Ingenieros de la ViI I Región 

MADRID, 12.—Su Majestad e l 
Bey ha recibido esta mañana en 
el Palacio Eeal, las siguientes au
diencias: 

—Viceatoiraate don Faustino 
Rubalcaba Troncóse, copresidení» 
del comité conjunto para Asuntos 
Político-Militares Administrativos 
del Consejo Hispano Norteameri
cano. 

—Contralmirante don Joaquín 
Contreras Franco, jefe de Estado 
Mayor de la Zona Marítima del 
Cantábrico. 

—General de brigada de Infan
tería del Servicio de Estado Ma
yor, don Francisco Alfaroruiz-Sán-
chez, gobernador militar de E l Fe
rrol de! Caudillo. 

—-Coronel de ingenieros del Ser
vicio de Estado Mayor, don Luis 
Alva-Eezcarracecio, jefe de Inge
nieros de la 8.a Región Militar. 

—Coronel de Aviación, don An-
selo Martínez Pesquera, del Esta
do Mayor del Aire. 

—Coronel de Artillería don Jo
sé de la Fragua Sorrondegui, jefe 
del Regimiento de Artillería de 
Campaña no. 63. 

—Capitán de navio, don Angel 
Luis Díaz del Río y Martínez, co
mandante del buque-escuela Juan 
Sebastián Elcano. 

—Coronel de Aviación, don En
rique Guerrero Zurita, jefe del 
Primer Grupo de Automóviles. 

Capitán de Navio, don Juan An
tonio Gárate Coppa, jefe de la 
Flotilla y Base de Submarinos. 

—Coronel de Infantería, don 
Prudencio Pedresa Sobral, segundo 
jefe de la Brigada Paracaidista del 
Ejército de Tierra. 

En l a misma audiencia han sido 
también recibidos por Su Majes-

Los subsecretarios no 
estudiaron las medidas 

antiterroristas 
MADRID, 12.— ( E F E ) . — L a Co

misión Técnica de Subsecretarios 
no ha estudiado en su reunión de 
hoy el conjunto de medidas anti
terroristas ni e l proyecto de abo
lición de la pena de muerte, se
gún ha sabido "Efe" en fuentes 
competentes. 

Sin embargo, añadieron las ci
tadas fuentes, ambos temas se in
cluirán en el orden del día del 
Consejo de Ministros que se cele
brará el próximo viernes. 

Por otra parte y como capítulo 
más destacable de la reunión de 
hoy de los subsecretarios, figura 
la modificación de dos artículos de 
la Ley de Enjuiciamiento Criminal, 
por la que <?e reduce a tres, en vez 
de cinco, el número de magistra
dos que dictaminen las causas, con 
el fin de acelerar el proceso judi
cial. 

tad el Rey los componentes de la 
comisión de las Cámaras de la Pro
piedad Urbana, presididos por don 
Antonio Rosillo Herrero, presiden
te de la Cámara Oficial de la Pro
piedad Urbana de Madrid. 

E L SEÑOR 

t D. MAMEL GARCIA VARELA 
(Belouchada) 

Falleció en su casa de Monterroso, en el día de ayev, a los 77 años de edad, después de recibir Íes 
Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

O. E . P. 

Su Mi©*, Antonio-Benifo Yebra de Ares, Antonia Calvo Blanco; nieto, Miguel-Angel; hermanos, 
Jesús, José, Asunción y Antonio; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma 
y la asistencia a la conducción del cadáver y funeral de entierro, actos que tendrán lugar hoy. Jueves, 
día 13, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial de Monterroso; favores que agradecerán. 

Casa mortuoria: Plaza de la Alameda Monterroso, 18 de abril de 1978 

LA NIÑA 

MERCEDES M E I T I N L E A L 
FaUeeió en Vieiro tVivero) a los 13 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la 

bendición de Su Santidad 
O. 6. P. 

SUS PADRES, MERCEDES LEAL Y FRANCISCO MEITIN CASTRO; HERMANOS, JESUS (PUSKAS) 
Y RAMON: ABUELAS, TIOS, PRIMOS Y DEMAS FAMILIA, 

RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver y funeral que por 
su eterno descanso se celebrará hoy, jueves, día 13, a las SEIS \ MEDIA de la tarde, en la iglesia pa
rroquial de San Ciprián de Vieiro, favores que agradecerán. 

Vieiro (Vivero), 18 de abril de 1978 

t 
LA NIÑA 

1 R C E D E S M E I T I N L E A L 
Falleció en Vieiro CVivero) a los 13 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la 

bendición de Su Santidad 
O. E. P. 

La Asociación Comarcal de Auto-Turismos de Vivero, 
RUEGA a sus compañeros y personas piadosas una oración por su alma y la asistencia a la 

conducción del cadáver y funeral que por su eterno descanso tendrá lugar hoy, jueves, día 13, a las 
SEIS Y MEDIA de la tarde, en la iglesia parroquial de San Ciprián de Vieiro, favores que agradecerán. 

Vieiro (Vivero), 13 de abril de 1978 

QUERELLA CRIMINAL CONTRA EL 
JEFE SUPERIOR DE POLICIA DE BILBAO 

B I L B A O , 12, — ( E F E ) . — Una 
querella criminal por injurias v 
calumnias graves será presentada 
contra el Jefe superior de Poli
cía de Bilbao y subdirector ge
neral de Seguridad, Jase Samz 
González, a l no existir avenencia, 
por incomparecencia de éste, en 
el acto de conciliación convocado 
esta mañana en e l Juzgado Mu
nicipal número dos de l a capital 
vizcaína, por el funcionam Pedio 
María Oñate Bilbao. 

E l acto de conciliación fue pro
movido por el señor Oñate —se
gún sus manifestaciones— ante 
la existencia de un informe poli
cíaco, facilitado por el señor 
Saina a l Gobierno Civi l de San
tander, en el que se tachaba ai 
primero de "persoma altamente 
indeseable, malos tratos a emba
jador, intento de homicidio en 
San Sebastián, tenencia de ar
mas y explosivos, falseamiento de 
actas en el Ayuntamiento de L e -
mona y protagonizar un escán
dalo sexual ea Madrid". 

Ante l a incompareoencia del 
Jefe Superior de Policía de B i l 
bao, a l acto de conciliación, exis
te el plazo de tres meses para que 
el señor Oñate interponga que
rella criminal, lo que aseguró hará 
dentro de un mes. 

Debido a que a ú n está vigen

te el fuero especial de las auto
ridades españolas la querella se
rá atendida por la Audiencia Pro
vincial de Vizcaya que puede 
aceptarla o no. 

Pedro María Oñate, que nun
ca ha sido procesado, es abogado 
y secretario de Corporaciones L o 
cales por oposición, paso por cua
tro Ayuntamientos y ha estado 
suspendido durante cinco años 
como funcionario. 

L a base de esta querella cr i 
minal, que consta en el acta del 
acto de conciliación, escrita por 
el señor Oñate, se basa en que 
"en la misma fecha en que el 
limo. Sr. ministro Praga mani
fiesta literaLuente que según in
forma la Jefatura Superior de 
Policía de Bilbao, en escrito de 
feoha 26-2-1971, el señor Oñate 
Bilbao es persona de buena con
ducta, el señor Sainz González 
vierte los conceptos que se esti
ma gravísimos, injuriosos y ca
lumniosos". 

E l señor u ñ a t e pedirá, en con
cepto de compensación, a l señor 
Sainz, cinco millones de pesetas 
además de la retractación públi. 
ca. 

Este dinero, según manifestó el 
señor Oñate , será destinado a l 
proyecto del Museo de Resisteni-
cía y Cultura que se va a cons
truir en Guernica. 

Cádiz: Terry Galaim ex-alcalde 
del Puerto de Santa 

Condenado a seis meses y un día de prisión menor 
CADIZ, 12.—(EFE).—A seis me

ses y un día de prisión menor y 
seis años y un día de inhabilita
ción ha sido condenado por la Sa
la Segunda de la Audiencia Pro
vincial de Cádiz el ex alcaude de 
Puerto de Santa María, Fernando 
Terry Galarza. 

Esta condena es debida a los 
hechos —que se han considerado 
probados— imputados a l señor Te

rry Galarza y que se refieren a 
la apropiación indebida por parte 
del condenado de dos escudos de 
piedra existentes en un local mu
nicipal. 

E l ministerio fiscal habla pedido 
dos años de prisión menor y seis 
años y un día de inhabilitación, 
mientras que la defensa pidió la 
libre absolución del procesado. 

Se reglamentan diversos aspectos 
de la Caja Postal de Ahorros 

M A D R I D , 12.— ( E F E ) , — E l 
Ministerio de Transportes y Comu
nicaciones ha reglamentado, me
díante un Real Decreto que inserta 
hoy el «Boletín Oficial del Esta
do», determinados aspectos de la 
Caja Postal de Ahorros, al objeto 
de potenciar sus actividades, mejo
rar el servicio, ampliar la gama 
de operaciones y profesionalizar a 
sus funcionarios. 

E n este sentido, el Real Decreto, 
aprobado el 27 de marzo, especifi
ca que la Caja Postal actúa con 
autonomía respecto a la Adminis
tración del Estado y que las opera
ciones mercantiles y bancarias que 
realice se regirán por el derecho 
privado y, en cuanto le sean apli
cables, por las normas reguladoras 
de las entidades privadas de crédi
to y ahorro-

Como fines de la Caja se citan 
los de captación y administración 
del ahorro nacional, prestación de 
servicios bancarios y de asesora-
miento a la población y coopera
ción en realizaciones económicas 
de interés público o sentido social. 

Por otra parte se indica que el 
personal que tenga la condición de 
funcionario de carrera será clasifi
cado en los grupos de subalternos, 
auxiliares, oficiales y jefes y que 
para el acceso a una clase superior 

EL SEÑOR 

DON J O S E R O M A Y F E R R E I R 0 
Que íaUeció en esta ciudad el día 12 de abrE de 1978, a los 80 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición 

de Su Santidad 
D. E . P. 

Su apenada esposa, Aurora Vázquez Fernández; hija, María José Romay Vázquez; hijo político. Emilio López Vllela; hermanos políti
cos, Josefa Bravos Daniel. Virtudes, Jesús y Jaime Vázquez Fernández; Virtudes Rodríguez, José Bar ral, Silveria Trabazo y María Alvarez; 
nietos, sobrinos y demás famhia, T 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas «na oración por el alma del finado y la asistencia al funeral dé entierro que tendrá 
togar mañana, yiernes, día M a tes CUATRO de la tarde, en la iglesia parroquial de la Müagrosa, y seguidamente, a la conducción del ca
dáver ai cementerio de San Froüán, favores por los que anticipan gracias. 

NO SE RECIBE DUELO Lllg0i 13 de aferil de 15m 

será precisa la superación de los 
correspondientes cursos de forma
ción general bancaria. 

También se precisa que por los 
Departamentos competentes se re
glamentará en el plazo de seis me
ses la implantación del cheque pos
tal, adoptándose las medidas opor-, 
tunas para su utilización como uno 
de los medios de pago y de trans
ferencia por !a Administración 
Central del Estado y sus organis
mos autónomos. 

Finalmente, el Ministerio da 
Transportes y Comunicaciones ela
borará un plan de ampliación de 
la red de oficinas y de promoción 
comercial de la Caja Postal d# 
Ahorros, cuya financiación se acor
dará por el Ministerio de Ha
cienda. 

SCÍÍEVCHENKO AUN 
NO PIDIO ASILO 

WASHINGTON, 12. — ( E F E ) . — 
E l subsecretario de las Naciones 
Unidas, Arkady Schevcnenko, no 
pidió aún asilo político en loa 
Estados Unidos, confirmó hoy un 
portavoz del Departamento nor
teamericano de Estado. 

"Schevchenko es Ubre para 
quedarse en este país, .marchar
se a la Unión Soviética o al país 
que quiera", declaró el portavoz 
que rechazó también como " f a l 
sas" las acusaciones efectuadas 
ayer en Nueva York por la dele
gación soviética en l a ONU, 

Esa declaración culpó a ios 
Servicios de Inteligencia nortea
mericanos de retener a Schev
chenko, en tos Estados Unidos en 
contra de su voluntad. 

Como funcionario de la ONU, 
Schevchenko tiene residencia di» 
plomática en Nueva York, y por 
tanto no necesita permiso de tes 
autoridades norteamericanas pa« 
r a residir en este país. 

Facilite el adelantamiento d» 
los que circulen más rápido que 
usted, manteniendo eserapnto" 
sámente su derecha. 
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UNA MUJER 
PUERTA DE IA GASA 

ASESINADA 
DE SUS 

PUÑALADAS, 
SU 

EN I A 
MARIDO 

M A D R I D , 12.— ( E F E ) . — Una 
mujer de 21 años, Piedad García 
Cantero, murió en la puerta de la 
casa de. sus padres, a primeras ho
ras de esta tarde, a consecuencia 
de las puñaladas ocasionadas pre
suntamente por su esposo, Isidoro 
Pontón Maestre, del que vivía se
parada. 

Piedad García se encontraba vi
viendo accidentalmente en casa de 
sus padres, en la vivienda-portería 
del número 16 de la calle Me-

* nendez Pelayo, mientras que su 
esposo, Isidoro, de 28 años, vive 
en Barcelona, en la calle Rubio 
y Ortiz, número 138. 

A l parecer, se originó u n a 
discusión entre é l matrimonio, que 
vivía separado de mutuo acuerdo 
por motivos familiares, que fina
lizó, a la puerta de la casa, con 
la agresión de que fue objeto 
la mujer. 

Trasladada al hospital Francisco 
Franco por un coche radio patru
lla del 091, la mujer ingresó ya 
cadáver y presentaba una puñala
da en el corazón, otra en .la re
gión intercostal y una tercera de
bajo del pabellón auditivo. E l ma
rido presentaba lesiones de carác
ter leve y, en estos momentos, ss 
encuentra detenido en la Comisa
ría del Distrito prestando declara
ción. 

APREHENSION DE HASCHIS 
CARTAMA (Málaga), 12. -T-(EFE). 

Un paquete llegado por correo a 
esta localidad y conteniendo 2,600 
kilogramos de haschis, ha sido de
tectado e intervenido por la Guar
dia Civil. 

E l paquete, remitido por un ma
rroquí residente en Melilla, iba di
rigido a nombre de Antonia Ma
ría Izquierdo López, y su esposo, 
Jorge Amaruch Abdel-Lah. 

La droga está valorada en 
260.000 pesetas. 

E l matrimonio, junto con el 
haschis intervenido y las diligen
cias instruidas, han sido puestos a 
disposición de la autoridad judi
cial competente. 

DETENIDOS POR DROGAS 
VALENCIA, 12. — (EFE) . — E l 

grupo de estupefacientess de poli
cía, ha detenido a Juan García Lo
renzo, alias " E l Churro" y a Ana 
García Hurtado, por supuesto trá
fico de drogas. 

Ambos detenidos cuentan con an
tecedentes policiales y judiciales 
por causa semejante. 

Se comprobó hace algún tiempo 
que dichos individuos se hallaban 
implicados en tráfico de drogas,, 
por lo que se les sometió a vigilan
cia, a fin de, determinar su domi
cilio y posibles contactos. 

Localizado el piso donde vivían, 
en la calle del general Urrutia, se 

procedió a detener a los mismos. 
En el interior de la vivienda se 
ocupó doscientos gramos de ha-
chis en "tabletas" y "polvo", una 
balanza de las utilizadas para pe
sar las dosis, y 90.000 pesetas, pro
ducto de las ventas. 

Se supone que la droga con la 
que traficaban se había adquirido 
en Málaga. Los detenidos han pa
sado a disposición judicial. 

ALIJO DE WHISKY ESCO
CES EN BADAJOZ 

•BADAJOZ, 12. — (EFE). — Dos 
mil cincuenta y nueve botellas de 
auténtico whisky escocés, valora
das en un millón doscientas mil 
pesetas, han sido encontradas por 
el servicio de vigilancia fiscal de 
la policía de Badajoz en una vi
vienda de esta capital. 

Este alijo, según informan a 
"Efe" en fuentes próximas a los 
medios policiales, es el más im
portante de los servicios realiza
dos en los últimos, años para la 
aprehensión de mercancías intro
ducidas de modo ilegal por la 
frontera hispano-portuguesa. 

Según indican dichas fuentes, 
prosiguen las tareas de investiga
ción en cuanto a este caso y sus 
posibles derivaciones. Hasta el mo
mento, no se ha facilitado el nom
bre de las personas implicadas o 
detenidas en el mismo. 

ENCUENTRAN A UN HOM
BRE MUERTO EN LA CAMA 
JUNTO A UN JOVEN GRA
VE 

MALAGA, 12.— (EFE) .— U i | ex
traño suceso se ha registrado hoy 
en la casa número 16 de la calle 
Capuchinos de esta ciudad, donde 
fueron halladas una persona muer
ta y otra en grave estado, en una 
de sus viviendas. 

Sobre las cuatro y media de la 
tarde fueron encontrados en la 
misma cama y en el primer piso 
del mencionado edificio, Fernando 
Cisterna González, de 54 años, que 
se hallaba muerto, al parecer des
de hacía varios días, y Manuel Al-
varez Menéndez, de 25 años, que 
se-encontraba en estado grave, se
gún parece por inanición. 

E l hecho fue descubierto por 
las vecinas del inmueble Angeles 
Martín Ruiz y Carmen Sánchez 
Ramos, quienes decidieron entrar 
en la vivienda, dado que de ella 
se desprendía un nauseabundo 
olor y además hacía varios días 
que no veían a sus inquilinos, 
quienes, por lo visto, no tienen en
tre sí ningún vínculo familiar. 

Rápidamente fue avisada la po
licía, que acudió al lugar del su
ceso y trasladó a Manuel Alvarez 
Menéndez a la residencia sanitaria 
"Carlos Haya", donde quedó inter-

LUGO: DOS HERIDOS AL CHOCAR UN 
TURISMO CONTRA UN CAMION 

E n el kilómetro 513,200 de la 
N - V I , en Rosende, municipio de 
Lugo, entraron en colisión el ca
mión LU-9.979-A, conducido por, 
Ramón López Rejes, de 30 años, 
vecino de Burela, y el turismo 
C-3.461-I, que conducía Ramón 
Fernández Dablanca, de 27 años, 
de Lugo, al que acompañaba Ce
sáreo Baños Mundiña, de 26 años, 
también de nuestra ciudad. Ambos 
resultaron con heridas de pronós
tico reservado, mientras que el chó
fer del camión salió ileso. 

Intervino la Guardia Civil de 
Tráfico. 

COLISION E N CADENA 
A las diez de la mañana de ayer, 

en el kilómetro 307,900 de la N - V I , 
*>la altura de la estación de servi
cio «Río Miño», se produjo coli
sión en cadena. E l camión L U -
M03-C, conducido por Manuel 
Méndez Villares, de 27 años, sol
tero, vecino de Baralla, frenó y, 
debido al estado húmedo de la ca
lcetera, fue alcanzado por el tu
rismo LU-6.663-B, que le prece
d a y que iba conducido por Jo
sé Prados Abelleira, de 37 años, 
vecino de Lugo, contra el que a 
SU vez chocó el también turismo 
M-489.723, guiado por Máximo 
Pacho Taranilla, de 37 años, ve
cino de Pamplona. 

Unicamente ha resultado herido 
leve el conductor del primer turis
mo. 

L a Guardia Civil de Tráfico le
vantó el correspondiente atestado. 

ROBO D E TRES RADIOS-
CASSETTES 

E n la Inspección de Guardia de 
la Comisaría de Policía han sido 
formuladas tres denuncias por ro
bos de radio-cassettes. 

A José Ferro Iglesias se lo sus
trajeron de su turismo estacionado 
en la, calle Magnolia. Lo valora 
en. 15.000 pesetas, estimando los 
daños en cuatro mil. 

Y a los hermanos César y Se
gundo Marey Castro, que viven en 
la Carretera de Hombreiro, tam
bién se los robaron de sus turismos 
que habían estacionado delante de 
sus viviendas. E l primero lo valora 
en ocho mil pesetas y el segundo 
en diez mil. Los daños, en dos mil 
y tres mil pesetas, respectivamen
te. 

UN JOVEN. D E V I L L A L 
BA MUERTO E N LA CO-
RUÑA 

Un joven resultó muerto al cho
car violentamente el turismo que 
conducía contra un camión. 

E l muerto es José Fernández V i -
zoso, de 24 años, soltero, vecino 
de Villalba. que conducía un tu
rismo cuando viajaba desde Villal
ba a L a Coruña. 

E l accidenté ocurrió a la altura 
del kilómetro 593 de la carretera 
nacional V I , en términos del mu
nicipio de Oleiros, en L a Coruña. 

nado en la sala de cuidados inten
sivos. 

En cuanto al cadáver de Fernan
do Cisterna González, fue levanta
do por disposición del Juzgado de 
Guardia, y trasladado al depósito 
para la reglamentaria práctica de 
la autopsia, diligencia que deter
minará con exactitud las causas de 
la muerte. 

Por el momento se hacen las 
más variadas conjeturas en torno 
al suceso, si bien se imede adelan
tar que ni Fernando ni Manuel 
presentaban síntomas algunos de 
violencia, aunque hay que admitir 
la posibilidad de que hayan sido 
víctimas de una intoxicación., 

ROBO DE JOYAS EN UN 
TEMPLO SEVILLANO 

S E V I L L A , 12. — (EFE) . — Las 
joyas pertenecientes a la herman
dad de la Virgen del Rocío, de la 
iglesia conventual de San Jacin
to, valoradas en un principio en 
más de tres millones de pesetas, 
han sido robadas durante esta úl
tima madrugada. 

Se supone que los ladrones se 
quedaron escondidos dentro del 
templo al finalizar anoche los cul
tos normales. Una vez solos, con 
auxilio de velas para iluminarse, 
desmontaron el simpecado de la 
Virgen del Rocío y arrancaron to
das las joyas que tenía el conjunto, 
apoderándose de diamantes, bri
llantes, rubíes y un considerable 
número de piezas de oro. 

Los daños producidos al, conjun
to son graves y, aunque no se ha 
hecho aún por la hermandad una 
valoración de las joyas sustraídas, 
en, algunos medios se estima que 
superan los tres millones de pese
tas, aparte del valor artísticq y 
religioso del simpecado, que cada 
año, por las fiestas de Pentecostés, 
es trasladado a Almonte (Huelva) 
por los hermanos para participar 
en la popular y tradicional rome
ría. 

A l conocerse el robo, los res
ponsables de la hermandad lo han 
denunciado a la policía, que inme
diatamente ha iniciado las inves
tigaciones para la localización y 
detención de los autores del sa
crilego robo. 

directo 
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HERNANDEZ GIL, 
EN LDXEHBURG0 

LUXEMBURGO, 12.— (EFE) . — 
E l presidente de las Cortes espa
ñolas corroboró hoy con impor
tantes interlocutores comunitarios 
ei deseo de los "Nueve" por llevar 
a España a, su seno. f 

E n su segunda jornada oficial in-
vitádo por el Parlamento Europeo, 
Antonio Hernández Gil se reunió 
esta mañana en esta capital con 
el presidente actual del Consejo de 
Ministros de la CEE, Andersen. 
Según el propio presidente de las 
Cortes, la entrevista con éste ver
só sobre los aspectos generales re
lacionados con la demanda espa
ñola de adhesión al "Club de Ro
ma", 

¿VUELVEN IOS COMITES DE CONTROL 
DE LAS EMPRESAS? 

Don Laureano López Ro
dó escribe en " L a Vanguar
dia " : 

"Nos hallamos ante el in 
tento de establecer otra vez 
"comités de control" en las 
empresas. Me refiero al pro
yecto de "ley de regulación 
de los órganos de represen
tación de los trabajadores 
en la empresa" remitido a 
las Cortes por acuerdo del 
Consejo de Ministros y a 
propuesta del entonces mi
nistro de Trabajo, profesoi: 
Jiménez de Parga. Este pro
yecto de ley que se tramita 
por el procedimiento de ur
gencia, ha sido ya informa
do por la" ponencia —se l la
ma ahora "ley de acción sin
dical en la empresa" —y en 
breve será objeto de debate 
en la Comisión de Trabajo 
del Congreso. 

Aunque se íes llama "co
mités de empresa" en vez 
de "comités de control", el 
nombre es lo de menos, 
puesto que el artículo 9 del 
proyecto les encomienda 
"funciones de intervención y 
control". Los poderes de es
tos comités son amplísimos. 

No deja de ser paradójico 
que al comité de empresa se 
le deba ofrecer una informa
ción más amplia que a la 
Junta general de accionis
tas, siendo éstos los propie
tarios de la empresa. 

También resulta abusivo 
exigir que la dirección de la 
empresa informe, al menos 
trimestralmente, a l comité 
sobre la situación contable 
de la entidad,, pues ello 
equivaldría a qué pasaran al 
dominio público —no se le 
pueden poner puertas al 
campo— las interiorida
des de. la marcha de la em
presa y las dificultades mo
mentáneas por las que pue
da atravesar, con grave per-
Juicio para su crédito fren
te a terceros. 

Tampoco es admisible que 
negociaciones tan delicadas y 
difíciles como son las que 
puedan conducir a la fusión 
de dos empresas, negociacio

nes que por su propia natu
raleza tienen carácter estric
tamente reservado, deban 
aireax'se antes de llegar a 
feliz término, comunicándo
las al comité de empresa con 
carácter previo, tal como es
tablece el proyecto de ley. 

L a exigencia que el pro
yecto de ley impone a los 
empresarios llega a su colmo 
cuando establece que "el co
mité de empresa podrá estar 
asesorado por los expertos en 
cada materia que él libre
mente designe" y que "los 
honorarios de estos exper
tos serán satisfechos por la 
empresa". Es decir, que el 
comité podrá disponer de su 
arbitrio de todo lujo de ase-
soramientos— que serán, de 
otra parte, fuente de in^js-
creciones sobre la marcha 
de la empresa— a costa de 
la propia empresa, cuando 
quizás ésta no habrá podido 
contar previamente con se
mejante asesoramiento poí
no disponer de medios eco
nómicos suficientes. 

E n línea con estas preten
siones, el proyecto de ley 
añade que " con base en el 
contenido de estas informa
ciones, el comité de em
presa podrá formular propo
siciones a la dirección de la 
misma, que esta deberá con
siderar y debatir conjunta
mente con los miembros del 
comité y sus expertos". 

Por si todo esto fuera po
co, la ley crea también la 
"asamblea de trabajadores", 
que será convocada exclusi
vamente por el comité de 
empresa, a espaldas, por 
tanto, del empresario. Dicha 
asamblea, constituida por l a 
totalidad de los trabajado
res de un centro de trabajo, 
va más allá de los comités 
de control creados durante 
nuestra guerra en la zona re
publicana y se acerca al r é 
gimen colectivista y asam-
Meario, que es la negación 
del sistema de la iniciativa 
privada y de la libre empre
sa ". 

"Blanco y Negro" publica 
los resultados de una en
cuesta sobre la mujer tra
bajadora: 

1. ¿Debe existir igualdad 
laboral entre hombre y mu
jer? 

Parece lógico que los res
puestas femeninas se mues
tren más a favor en esta 
cuestión que ias masculinas. 
De todas formas, el porcen
taje positivo de. hombres su
pera el 80 por 100, y el de 
mujeres, el 90. Y en el caso 
de las solteras ronda el 100. 

2. ¿La mujer puede acce
der a todas las profesiones? 

Casi un tercio de la mues
tra se manifiesta en contra 
de esta aseveración. Sólo en 
las mujeres solteras baja es
te índice a una quinta par
te de las encupstadas, lo que 
indica mía nueva, línea de 
pensamiento en esas Jóvenes 

generaciones femeninas. 
3. ¿Al mismo trabajo, 

hombres y mujeres tendrán 
igual salario? 

Esta es la contestación. 
- más claramente positiva. E n 

los mujeres solteras opinan 
que sí un 99,11 por 100. E n 
las casadas, un 98,31. Y entre 
los hombr.es, aunque el por
centaje es ligeramente más 
bajo, se sitúa en casados y 
solteros en torno al 95 por 
100. 

4. ¿Existen profesiones 
inadecuadas para la mujer? 

Pese a que en la segunda 
respuesta dos tercios de la 
muestra pensaban que la 
mujer debería acceder a to
das las profesiones, más de 
un 80 por 100 de los encues-
•tados creen que hay profe
siones que no resultan ade-

t cuadas a la condición de la 
mujer". 

¿Igualdad laboral entre hombre y mujer? 

No serán presentados cargos criminales 

CONTRA E l PESQUERO D E "PESCANOVA" 
APRESADO E L LUNES EN NORTEAMERICA 

NUEVA YORK, 12. — (EFE) . — 
E l pesquero español "Costa de No
ruega" apresado el lunes por vio
lar las reglamentaciones de pesca 
norteamericanas, llegó hoy al 
puerto de Elizabeth, en New Jer
sey. 

Poco después de la llegada del 
barco y su tripulación de 20 hom
bres, las autoridades nórteameri-
canas señalaron que no se presen
tarán cargos criminales, pero sí 
existe la posibilidad d una fuerte 
multa administrativa. 

E l pesquero, propiedad de la 
compañía española "Pescanova", 
fue obligado a dirigirse a puerto 
escoltado por la guardia costera 
bajo la acusación de utilizar apa

rejos de arrastre de fondo, mallas 
más finas de las permitidas y 
adentrarse en un área de vivida-
rois de langosta. 

Las autoridades norteamerica
nas señalaron hoy que el pasado 
4 de abril se dio un primer aviso 
a la tripulación del barco señalan, 
do la utilización de aparejos ilega
les y que al continuar empleándo
los se procedió a apresar el pes
quero. 

A bordo del "Costa de Noruega", 
que fanenaba con permiso en 
aguas territoriales norteamerica
nas, se encontraba un observador 
norteamericano para vigilar el 
cumplimiento de las normas im
puestas por los Estados Unidos, 
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C O T I Z A C I O N E S D E B O L S A 
F A C I L I T A D A S P O R E L 

B A N C O D E B I L B A O 

BOLSA 0£ MADRID BOLSA DE BARCELONA 
fiommat ACCIONES 

500 Bilbao 
500 Central « 
250 Banesto , 

'500 Exterior 
500 Fomento 
500 Guipuzcoano 
500 Hispano 
500 Ibérico 

1.000 I , de Cataluña 
150 López Quesada ........ 

1.000 Mercantil 
50» Popular 
230 Santander 

1.000 Urquijo 
500 Vizcaya 
500 Bankunión 
500 Seguros Aurora ....... 
500 Unión y Fénix, Seg. 
500 Herrero 

1,00© Pastor 
1.000 Noroeste 
1.000 Bankisur 

Cartimbao 
Cartisa 
Fibansa 
Figranvisa ............ 
Finsa 
Gra. inversiones .. 
Popuiarinsa 

msmsssmm 
500 
600 
250 
500 
500 
600 
60© Electra de Viesgo . 
500 Reunidas Zaragoza 

6.000 Fecsa «G) 
1.000 Fecsa (P> 
1.000 Penosa 

500 Hld. Cantábrico .... 
-500 Hid Cataluña ........ 
500 Hidrola 
500 (berduero 
500 Sevillana ... 
500 U Eléctrica 

500 Altos Hornos ........ 
600 üuro-Feiguera ...... 

1.000 Echevarría ........... 
1.000 Fasa-Renault . .... 

600 Santa Bárbara 
500 Vlat y Construe. ... 
600 santa Ana « 
150 Ponferrada 
60© Motor Ibérica 
500 Mueva M Quijano 
500 Olarra 

1.000 Seat 

Ultima 
Cotización 

248 
308 
229 
274 
197 

215 

216 

215 
335 
221 
216 
135 

315 

334 
.139 
208 

77 
160 
86 

75 
96 

67,50 
49 
66 
67,50 
69 
75 
61 
75,50 
70,25 
69,75 
71,75 

34 

82 

49 
65 
52 

81 
84 

500 Metro 
600 Naviera Aznar ......... 
50( fransmediterránea « 

600 üro» 
500 E. e L Aragonesas ... 
50© Jepsa 
50© Flrestone Híspanla «. 
600 Papeiera Española ... 
600 Paoeiera de Lelza ... 
500 Papeleras Reunidas * 
800 Petroliber 
500 Solace . 
500 L E Río Tinto 

1.000 < R » < s ; n c r p Reoañola 

00© -̂ s.ttDt 
500 Jememos Lemona . 

1.000 Cristalería Española 
500 Dragados 
50© L Colonial 
50© L Metropolitana ..... 
600 ürbls 
500 Vaiderribas . 
600 Vallebermoso 

500 uampsa 
500 Tabacalera ......M.... 
5(Ks Telefónica ......... 

I ÍP I MiiMilliillll'M IIIIIBWM 
600 Corp Bancobao 
500 ' E l Aguüa" 
500 Ebro „ 
800 Finanzautc , 

1.000 Finanz y Servicio» . 
500 Galerías Preciados ., 
50C Grai Azucarera 

1.000 Koipe ..... „ 
1.000 Savín , 

600 Tabacos Filipinas ... 
1.000 Runnasina 

Planinver 1 
Planinvei 2 

NOTA: 
O, s dinero. P » papal. 
Ex - dvdo ' ex dcho. 

52 
163 

45 
66 
58 

124 
42 
96,25 

332 
216 

100 
96,50 

131 
114.50 

238.50 
155 
87,50 

62 
63 

255 
134 
130 
78 
71 

61,98 
58,75 

Cotización 
del día 

258 
318 
239 
280 
205 

223 

218 

225 
345 
231 
225 

309 

340 
141 
208 

78 

86 

70 
50.50 
70,50 
69 
78,50 
61 
77,25 
73,50 
70,50 
74.25 

35,50 
48 

82 

61,50 
54 

78,50 
89 
61,50 

65 
54 

171 

47,50 
69,50 
61 

101 

335 
222 

105 
101 
134 
119 

240 
156 
90 

62 
66 

260 
134 
130 
81 

90 

62,30 
58,88 

Ultima 
Cotización 

247' 
309 
230 
272 
192 

215 

173 
212 

215 
332 
221 
212 
138 

328 

76 

77 
98 

61 
66 
68 

61,50 
75 
71,25 
71 
70,50 

34 
48 

46 
63 

119 

61 

61 
53 

163 

65 
56 

41 
97 

110 

220 
140 

236 
156 
89,50 

60 

133 
130 

70 

198 

61,98 
58,75 

Cotización 
del dia 

d. 258 
318 
238 

d. 198 

223 

177 
218 

225 
345 
230 
223 
136 

337 

103 

62 
76,50 
73 
70 
74 

36 

63,50 

124 

60 

64 
56 

d. 171 

69 
61 

42 
101 

110 

229 
145 

d. 238,50 

90 

©2 

133 

62,30 
58,88 

BOLSA DE BILBAO 
Ultima 

Cotización 

245 
307 
230 

229 
210 

173 
212 

210 
330 
221 
212 
137 
487 

78 

47 
70 

67,50 
52 

67 

75 
70,50 
70 
71,50 

34,50 
45 
34 

43 

52 
165 
69 
51 
70 
61 

38 
98 

160 

224 

235 
156 
88 

62 

250 
136 
130 

70,50 
108 
108 

61,98 
58,75 

Cotización 
del día 

255 
317 
241 

235 
220 

177 
221 

225 
345 
227 
222 
137 
500 

78 

71 
50 

67 

76,50 
72,50 
71 
72,50 

37 

86 

101,50 

170 
69 
55 
72 
65,50 

100 

163 

227 

156 
90 

©3 

137 
130 

71 
110 

62,30 
58,88 

C a m b i o s d e l d i a , C B o l t t a y m o n e d a d e s d e l a s i 5 h . ( t r e s tarde) 
l l a m a n d o a i t e l e f o n o n f t S 1 S l A 8 

S E R V I C I O T O T A L 

BARCELONA Y 
I A Y E R , A L Z A S E S P E C T A C U L A R E S 

M A D R I D , }2. — ( E F E ) . — E n 
esta segunda sesión de la semana, 
el mercado madrileño de valores 
cobró un gran impulso alcista, im
pulso que se extendió a todos los 
sectores. E n algunos casos las alzas 
revistieron caracteres muy destaca
dos; siendo los corros punteros los 
títulos bancarios y los químicos y 
textiles: Estos sectores sobrepasaron 
los tres enteros. Los demás grupos 
también se benefician en destacada 
cuantía, que en la mayoría de los 
casos sobrepasa los dos puntos. E l 
cierre seguía esta misma orienta
ción, lo que supone un buen indi-
cío para la próxima jornada. E l 
volumen de pesetas negociadas no 
fue muy extenso, pero ya es un 
buen síntoma; más aún teniendo 
en cuenta la época de poca resis
tencia que venía padeciendo este 
mercado. 

De un total de 178 valores con
tratados en renta variable, 104 su
ben, U bajan y 63 no varían. 

Indice general de la sesión: 94}'»3 
contra 91,76. 

. " — • — 

B A R C E L O N A , 12. — ( E F E ) , — 
E n la segunda sesión de la semana 
se ha operado dentro de un clima 
muy animado, en el que se ha 
reafirmado el predominio compra
dor en la mayoría de los sectores. 

L a demanda, aunque generaliza
da, se ha orientado de forma se
lectiva en algunos grupos. A l cierre 

continuaba la buena disposición del 
dinero. 

A nivel sectorial, hay que desta
car la firme recuperación del sec
tor textil, papelero y químico en 
los que cinco de sus valores no 
han podido cotizar por falta de su
ficiente contrapartida. 

Igualmente se han visto favore
cidos por el dinero los valorea 
bancarios en los que las alzas más 
importantes se las anotan Santan
der, Vizcaya, Atlántico, Central, 
Pastar, Urquijo, Banesto e Hispa
no. 

^ Demanda generalizada en cemen
tos,. construcciones e inmobiliarias, 
cuyos valores punteros han sido 
especialmente favorecidos. 

Dentro de una tónica de mayor 
selectividad han operado los gru
pos siderúrgico y minero. 

E n total se han contratado 102 
clases de acciones de las que 62 
suben, 14 bajan y 26 no experi
mentan variación. 

E l índice general ponderado ga
na 2,55 puntos y,cierra a 94,72. 

— • — 

B I L B A O , 12. — ( E F E ) . — Una 
alza destacada (3;5Í), consolidada 
con una aha negociación, se ha 
registrado hoy en ta sesión de la 
Bolsa de Bilbao, que se ha visto 
desbordada por la presencia de un 
dinem animoso que ha actuado sin 
reparar en cambios. 

(Pasa a la página siguiente) 

MERCADO DE DfVISAS 
BILLETES DE BANCO EXTRANJEROS 

Billetes correspondientes a (as di
visas convertibles admitidas a coti
zación en el Mercado Español. 

i üóiar USA Billete gránele (1) .. 
í Dólar USA Billete pequeño (2) 
l Dólar uanadiense „. 
1 Franco francés 
I Libra esterlina (3) .,».....„...».*. 
I Franco suizo ........*<*..*.«. 

100 Francos belgas 
I Marco alemán 

1 0 0 Liras italianas «'41 
1 Florín nolandés ...................... 
1 Corona sueca (5) .., 
I Corona danesa , 
1 Corona noruega ... 
1 Marco finlandés ... 

i 00 Chelines austríacos .....«*...., 
100 Escudos portugueses (6) . . . . . . . . . . . 
100 Yens laponeses 

• • • • • • • • « • • • « • 4 

Otros billetes 

1 Dírbam 
LOO Francos C.F.A. 

1 Cruceíro 
1 Bolívar 

Comprador 

Pesetas 

77,87 
77.09 
68.14 
17.11 

146.03 
41.59 

246.96 
38.63 
9.05 

36.16 
16,90 
13.91 
14,53 
18,66 

334,87 
180.84 
35.28 

14.50 
34.24 
3,98 

17.79 

Vendedor 

Peseta» 

80.79 
80.79 
71.04 
17.75 

151.51 
43.15 

256.22 
40,08 
9.96 

37.52 
17,62 
14.50 
15.15 
19.45 

557.60 
188.53 
36.38 

15.10 

18.31 

(iv asta cotización es apticable para los billetes de 10 Dólares USA 
, denominaciones superiores. 

2 Esta cotización es aplicable para los billetes de l . 2 y 5 Dólares 
USA 

«3 Esta cotización es también aplicable a ios billetes de I , 5 y 10 
Libras irlandesas emitidos por el Centra) Bank of Ireland 

(4- Cambios aplicables para billetes de denominaciones de nasta 
50.000 Liras. Queda excluida la compra de billetes de tOO OOO 
Liras 

t5> Queda excluida la compra de billetes de denominaciones supe 
dores a 10O Coronas suecas. 

(6i Las compras se limitan a residentes en Portugal y sin exceder 
de t.000 Escudos O^T persona. 

BOLSA DE D I V I S A S 

•••••••••*•«**•#*•••••••••« 
• • • • • • • • • • « « • • • « • « a * 

• • • « • • • • « • « • • • • • a 

üólar USA ...... 
Marco alemán . 
Franco francés 
Libra esterlina 
Libra italiana .. 
Dólar Canadá .. 
Franco suizo 
Franco belga comercial 
Franco belga financiero 
Florín 
Corona sueca .... 
Corona danesa ., 
Corona noruega ....... 
Marco finlandés ....... 
Chelín austríaco ...... 
Estudos portugueses 
Yens 

Comprador 

79,528 
39,467 
17.487 

149,305 
9,339 

69,483 
42,573 

253,298 
252,630 
36,965 
17,406 
14,323 
14,978 
19472 

547.261 
193,451 
36,314 

Vendedor 

79J8& 

17,564 
1504-13 

9,381 
69.790 
42;827 

254,938 
255,076 
37,172 
17,501 
14,396 
15.055 
19581 

552,854 
195,033 
36,516 
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DEPORTES 
García Pena, refiriéndose al ascenso 

Se jugaron los 29 minutos q m falfabaa 
del partido Milagrosa-Boiro 

«Lo tenemos más cerca que 
pero también más difícil que 
• LA DIRECTIVA PREVE ( P LA TEMPORADA VA A CERRARSE 

CON MENOS D E F I C I T DE 10 QUE S E P E N S A B A 
• EL ENCUENTRO DEL DOMINGO, DEDICADO A VILLA LEA 

García Pena', a l que acompaña
ban casi todos sus directivos 
—Flores Fuentes, Cedrón \ arela, 
I l lán Castro, García Vázquez, 
Arias Quijada, Real Abelairas y 
Costoya Camoiras—, se ha reu
nido con los informadores depor
tivos para hablar del momento 
actual del equipo, de su futuro y 
también del encuentro que el do
mingo se disputará en el "Angel 
Carro" frente a l a Ponférradlna. 

Comenzó diciendo el presidente 
qué: el único objetivo a conseguir 
ahora eS el ascenso a La Segunda 
"bívisión: 

--Lo tenemos m á s cerca que 
nunca —matizó--, pero también 
más difícil que nunca. Ahora que 
somos líderes nos esperarán en 
todas partes, en las dos salidas 
que nos restan, con uñas y dien
tes. ¥ los que vengan al "Angel 
Carro", acudirán también dis
puestos a vencer al líder, Pero 
nosotros confiamos en nuestros 
jugadores y en el entrenador pa
ra alcanzar esa meta que nos 
hemos trazado. 

Pide l a colaboración general: 
—Pensamos que el ascenso del 

Lugo no sólo beneficia a los se
guidores del equipo, sino tam
bién a la ciudad. Por eso solicita
mos el apoyo de todos. 

Se habló de ayudas. Dijo el pre
sidente que el Ayuntamiento no 
ha colaborado económicamente 
desde hace tres años, desde que 
el señor Pol González cesó como 
alcalde. 

--¿Cómo andamos de dinero? 
—No podemos andar bien, pero 

creemos que el défieit de l a tem
porada va a ser inferior a lo que 
pensábamos en un principio, 
cuando el equipo no iba bien. De 
las últ imas taquillas estamos más 
satisfechos. Pero hay que tener 
en cuenta que hemos perdido de 

xxxx\ \: E l equipo forastero venció por el global de 3-1 

ingresar unos dos millones de pe
setas por el concepto de los so
cios, porque de 1.300 que tenía
mos nos quedamos en seiscientos, 
y es dinero que no se puede re
cuperar. 

--Bueno, pero si el aficionado 
va a l campo, aunque no haya so
cios es lo mismo. O mejor.,. 

—Las sociedades tienen que 
tener socios, porque en ellos se 
apoyan. Si no tenemos al princi
pio de la temporada unos ingre
sos fijos, ¿cómo puede hacerse un 
presupuesto? Ahora bien, visto 
desde otro ángulo, en efecto, si 
la afición va al campo, el aficio
nado que no es socio deja más 
dinero. 

Si se asciende hay que buscar 
fórmulas para recaudar dinero. 
Los directivos hablaron una vez 
más que el comercio no ayuda, 
que nadie está dispuesto a co
laborar. Lo ideal seria buscar mil 
socios que aportasen cada uno 
diez mil pesetas. Se conseguirían 
diez millones de pesetas. 

E L P A R T I D O DEDICADO 
A V I L L A L B A 

E l partido del Fabril había sido 
dedicado a Sarria, y el del do
mingo, por sorteo, lo estará a V i -
llalba, vil la que cuenta con un 
buen contingente de seguidores 
del C. D . Lugo. 

—Esperamos que respondan un 
poquito mejor que los de Sarria, 
de donde la afluencia fue más 
bien escasa. 

E l alcalde de Villalba, don Fran
cisco Roca Agras, será invitado 
a realizar el saque de honor. 

S E MANTIENEN LOS 
P R E C I O S 

E n el transcurso de la reunión, 
la directiva acordó mantener pa
ra el encuentro de l a Ponferradi-
na los mismos precios que rigie
ron con motivo de la visita del 
Fabril, a fin de dar facilidades 

AL ESTILO INGLES 
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Manuel de Diego, presidente del Cádiz, equipo de Primera des

cendido a Segunda, es un hombre polémico que acaba de prota
gonizar un hecho que si no ha tenido más repercusión fue por 
falta de apoyo de sus colegas andaluces, con la excepción del 
presidente del Córdoba, que le ha secundado en la propuesta de * 
que los clubs andaluces abandonen la Federación Española: "Con 
nuestro dinero —argumentó— estamos engordando a los grandes". 

Considera que este problema no es sólo de Andalucía, y que 
al igual que en política ya existen algunos regímenes autonómicos, 
en el fútbol debe de ocurrir lo mismo y que cada región —o 
País— debe de luchar por sus intereses: "La Primera y Segunda 
División —ha dicho— no están equitativamente repartidas y las 
consecuencias las pagamos los de aquí". 

Para Manuel de Diego lo ideal sería constituir una Primera^ 
Segunda y Tercera División andaluza. 

También Luis Apostúa escribe en " Y a " sobre los efectos prác
ticos que puede generar el término "nacionalidades" y se refiere 
al fútbol: "Consistiría en el derecho de las "nacionalidades" a pre
sentar sus selecciones, exactamente lo que sucede en el Reino 
Unido que en todos los campeonatos presenta sus selecciones na
cionales de Inglaterra, Escocia, Gales e Irlanda del Norte". 

De todas formas, y bajo mi punto de vista, España no está 
en disposición, de momento, para abordar éon profundidad un 
problema de tanta trascendencia, no sólo por cuestiones de tipo 
deportivo —dividir a nuestro fútbol le restaría aliciente—, sino 
por dificultades económicas, derivadas precisamente en parte por 
esa falta de interés qué surgiría al enfrentarse tan sólo entre sí 
—me refiero al caso concreto nuestro— equipos gallegos. 

Por tanto la autonomía deportiva no será de momento viable, 
aunqne sí es necesario descentralizar el sistema. De lo contrario 
habrá que dar la razón al presidente del Cádiz: con el dinero de 
los pequeños están engordando los grandes, y es algo que hay 
que evitar. 

MALOCA 

* 
H 
H 
M 
M 
M 
* 

N 
H 
H 

H 
a 
H 
M 
* 
H -
H 
N 
« 

a x z z x z x x x z z x x r x ^ 

al mayor número de personas que 
deseen presenciar el choque. 

Es un gesto digno de ser tenido 
en cuenta y de agradecer, porque 
incluso es lógico que en un par
tido tan importante se fijen pre
cios más elevados, que es lo que 
hacen casi todos los equipos, por
que estas ocasiones hay que apro
vecharlas. 

Claro, que a cambio la directi
va espera que los aficionados ad
quieran los bonos voluntarios de 
cien pesetas con los que se parti
cipará en el sorteo de diez mil 
pesetas. 

MALOCA 

Con tarde lluviosa y terreno 
de juego algo embarrado se dis
putaron a las siete y media de 
la tarde de ayer los 29 minutos 
testantes del partido Milagrosa-
Boiro, suspendido el cinco de 
marzo pasado, cuando el marca
dor señalaba empate a un gol, y 
al ser agredido el colegiado coru
ñés señor Sánchez Grobas. 

Bastante público, a pesar del 
mal tiempo, el que se dio cita en 
las gradas del "Angel Carro" 
que animó constantemente a los 
'ocales, que a pesar de salir de
rrotados por tres goles a uno, 
realizaron un buen partido. 

Comenzó con saque de centro 
que le corresponde al Milagrosa, 
quien dada la inferioridad nu
mérica —siete jugadores— no tu
vo más remedio que cerrarse 
a t rás con cuatro hombres, j u 
gando tan solo en media punta 
Vilabella. Bueno el planteamien
to de Patao que dio resultado, 
hasta el mintuo 22 en que se pro
dujo el primer gol, practicando 
muy bien el fuera de juego, fal
ta en la que incurrieron Jos visi
tantes en 16 ocasiones, que dado 
el poco tiempo oue se Jugó es 
bastante. Igualmente el Boiro sa
có seis córners, por ninguno el 
Milagrosa, y aprovechó bien las 
dos ocasiones que se le presen
taron. 

G O L E S 
E l primero llegó a los 22 mi-

CAMPEONATOS ESCOLARES 

Partidlos para él día 15 de abril 
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ay g 11,30 
M Fingoy, 
W lino. 

3 X 2 ii . 3 0 

Localidad: L U G O 
TENIS D E MESA 

Instituto Mixto: 
10,30 horas, Divina Pastora - Sa

grado Corazón, de Ribadeo, Final 
Infantil Femenino. 

Polideportivo de la Juventud: 
Final Cadete Masculino (Mesa 

número 1). 
I N E M Mixto de Lugo, 
Maestría de Lugo, 
I N E M Mixto de Mondoñedo, 
I N E M Mixto de Villalba, y 
Seminario de Lugo. 
Final Infantil Masculino (Mesa 

numero 2). 
Participan: 
Escolapios de Monforte, 
Seminario Santa Catalina de 

Mondoñedo, y 
Seminario de Lugo. 
Final Alevín Masculino. 
Participan: 
Escolapios de Monforte, 
Seminario Santa Catalina de 

Mondoñedo, y 
Seminario de Lugo. 
Todas las partidas comenzarán a 

a las 16,00 horas. 
Es obligatorio el uso de atuendo 

y calzado deportivo. 
A J E D R E Z 

Salón de Actos de la Juventud: 
Final Ajedrez Masculino. 
Participanr 
I N E M de Villalba, 
Sagrado Corazón de Lugo, 
Colegio Martínez Otero de Foz, 
I N E M Mixto de Lugo, y 
Colegio PP. Escolapios. 

T E N I S 
Club Fluvial: 
16,30 horas, I N E M Mixto - Co

legio PP. Escolapios, Final Cadete 
Masculino. 

Localidad: V I L L A L B A 
F U T B O L 

Polideportivo Municipal: 
10,30 horas, C. N . Pastor Díaz -

C. N . Cádavo, Semifinal Alevín. 
V O L E I B O L 

Polideportivo Municipal: 
11,30 horas, I N E M Femenino-

C, N . Riotorto, Final Cadete Fe
menino. 

12,30 horas. Franciscanos - C. N . 
Villalba, Final Infantil Masculino. 

Localidad: S A R R I A 
F U T B O L 

Polideportivo Municipal: 
11,30 horas, PP. Franciscanos-

PP. Escolapios, Semifinal Alevín. 
Localidad: L U G O 

BALONCESTO 
Polideportivo de los Institutos: 
10,30 horas, Maristas - Martínez 

Otero, Final Alevín Masculino. 
horas, Martínez O t e r o -
Semifinal Infantil Mascu-

Ribadeo - Josefinas Semifinal Ale
vín Femenino. 

17.00 horas. Compañía de Ma
ría - Josefinas. Final Cadete Feme
nino. 

Polideportivo de la Juvmíud: 
19,30 horas, F i n g o y - I N E M 

Masculino, Final Cadete Masculi
no. 

BALONMANO 
Palacio Municipal de Jos De

portes: 
11,00 horas, C. N . Escairón-

C. N . Guitiriz, Final Cadete Fe
menino. 

12,00 horas, Maristas - I N E M 
Lugo, Final Cadete Masculino. 

F U T B O L 
Campo de «El Polvorín»: 
10,00 horas. Franciscanos - C. N . 

Las Mercedes, Semifinal Infantil. 
11,15 horas, I N E M de Villalba-

I N E M de Chantada, Final Cadete. 
V O L E I B O L 

Polideportivo de los Institutos: 
18,00 horas. Seminario «A» - Se

minario «B», Final Cadete Mascu
lino. 

¿Te gusta el corte? ¿Te gus
ta la .cocina? Quieres mejorar 

tus conocimientos..,? Asiste ai 
Centro de Formación " Fami
liar y Social. 

ñutos treinta segundos, por me
diación de Carrero, a l ejecutar 
un libre directo desde fuera del 
área, quien de potente disparo 
logra salvar la barrera y colar el 
balón casi por la misma escua
dra. 

E i segundo tanto de esta con
tinuación que ponía el marcador 
en el definitivo 1-3, llegaba dos 
minutos más tarde, tras una j u 
gada por la derecha con centro 
pasado, que coge algo cdelantado 

. a Carlos, que no acierta en la sa
lida, lo que aprovecha Manolito. 
para rematar de cabeza al íondo 
de las mallas. 

Poco cabe mencionar en el ca
pitulo de destacados, dado el es
caso tiempo de juego, donde el 
Milagrosa se basó en destruir, 
cosa que hizo bastante bien, en
cajando el primer gol de falta, 
y luego ya a la desesperada el se
gundo. 

Dirigió el partido el señor Oís 
de L a Coruña, que estuvo bien. 
Descontó 45 segundos, siendo las 
alineaciones bajo sus órdenes co
mo sigue: 

M I L A G R O S A : Carlos; Síbori, 
Moncho, Fernández; Toñito, Pa
blo, Losada y Vilabella. Faltando 
diez minutos, Ayala salió en lu
gar de Vilabella. 

B O I R O : Moncho; Lago, Carre
ro,, Rivi l la ; Pablo, Serapio; Ma
riano, Sano, Poli, Pardo y Mano-
lito. Faltando tres minutos, Par
do dejó su puesto a Eranc. 

E l número 879 resultó agracia
do en el sorteo de las 3.000 pese
tas, realizado por la directiva del 
Milagrosa. 

* CORDIDO 

LA BOLSA EN MADRID, 
BARCELONA 1 BILBAO 

(Viene de la página anterior) 
A l final, la sesión ofreció ttn 

balance plenamente satisfactorio, 
.con participación de todos los gi'ü-
pos. Así, en el bancario, dominan 
los valores que mejoran entre diez 
y quince enteros, conociendo una 
animación parecida, pero con os
cilaciones menos violentas, las 
eléctricas, y sobresaliendo nueva
mente la posición que ocupan side-
rometalúrgicas e industriales, sec
tores hacia donde se inclina prefe
rentemente la demanda. 

Se han absorbido, al igual que 
ocurrió ayer, partidas procedentes 
de realizaciones de beneficios, «jn 
que el mercado haya sentido sus 
efectos. 

A l cierre, la Bolsa bilbaína, pre
sentaba la misma animación que 
ha presidido su negociación, por 
cuanto prevalece el dinero en ia 
mayoría de los corros. 

Indice general, 96,16 + 3,53. 
Suben 59, bajan 4 y repiten 16, 

horas. Sagrado Corazón de 

COMPAÑIA ARRENDATARIA D E MONOPOLIO 
DE P M O I E O S , S. A. 

C. L M . P. Se A. 
Juntas Generales Ordinaria y 

Extraordinaria 
Ante la .imposibilidad de celebrar las Juntas Generales Ordi

naria y Extraordinaria, anunciadas por esta Compañía para ©l día 
21 de Abril de 1978, e p primera convocatoria, y con el fin de 
evitar molestias a los señores accionistas, se pone en conocimien
to de éstos que dichas Juntas tendrán lugar, en SEGUNDA CON
VOCATORIA, E L DIA SIGUIENTE. 22 DE ABRIL, en el Salón de 
Actos del edificio dé "La Unión y E l Fénix Español", Paseo de la 
Castellana, número 37, de Madrid, a las doce horas, la Junta 
General Ordinaria, y a las trece horas, treinta minutos, la Junta 
General Extraordinaria, una vez que haya terminado aquéUa, 
siendo válidas las tarjetas expedidas para la primera convocatoria. 

Madrid, 10 de Abril de 1978 

GL CONSEiCRO - SECRETARIO GENERAL 
Y DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION, 

Andrés Reguera Guaiardo 
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DEPORTES 
VAIDES, PEON DE BREGA 

ES GALLEGO, DE SANTIAGO 
Y JUGO ANTERIORMENTE 
"Me considero bueno, pero ten 

GOS BR 
EN 

los en 

SARRIA: Ráfagas Deportivas 

Pieza 
entrena 

clave en el Burgos que 
esta temporada Lucién 

Müller es Valdes, un gallego de 
Santiago que compagina sus activi
dades futbolísticas con los negocios 
y quebraderos de cabeza que da 
una boutique de moda joven para 
féminas en su ciudad natal. Dice 
Valdés que no, que sólo se dedica 
al fútbol y que la tienda está al 
mando de su hermana, que sabe 
de que va la cuestión. Pero no 
oculta el centrocampista, antes la
teral, su deseo de presentarse f.l 
frente del pequeño negocio, sobre 
iodo porque eso significaría el re-

, greso al hogar. 
—Pero ahora estoy muy bien en 

Burgos, muy contento con el Club 
y con los compañeros. Son ya cua
tro años en el equipo, y como el 
contrato finaliza en junio, me han 
hablado algo para renovar. 

.—Nunca sonó su nombre para 
empresas más altas, para conjun
tos con mayor potencia de todo 
tipo. 

— E s cierto. Salí del Conipostela, 
estuve dos años en el Orense y de 
ahí pasé al Burgos. Estábamos en 
segunda entonces, y en un par de 
temporadas nos metimos en Pri
mera. Con veintitrés o veinticuatro 
años siempre ŝe espera un buen 
traspaso. Pero yo tengo veintisiete, 
y. aunque me considero un buen 
jugador, tengo los pies en el suelo 
Insisto en mi buena predisposición 
para continuar en el Burgos, pero, 

"Vamos, que tampoco me amargaría 
un dulce, como nos «curre a todos. 

LUCHA F I N A L 
Terminaba la campaña 1976-77. 

E n «El Plantío», el Burgos y la 
Real Sociedad, con la sombra del 
descenso para los de casa. 

—Bueno, tenían que producirse 
una serie de carambolas para que 
nosotros perdiésemos la categoría. 
Pero sí, estábamos en el ajo. Ju
gué yo aquel encuentro, pero a los 
diecisiete minutos tuve que retirar
me, lesionado. Estuve fuera ^e las 
alineaciones en sólo dos ocasiones. 

T a l y como está la clasificación 
actual, puede repetirse la historia. 
Puede el Burgos volver a la batalla 
definitiva cuando sólo reste un en
cuentro de Liga. 

—Estamos en la lucha entre esos 
seis o siete que pelean por salir 
de abajo. Pero la diferencia es que 
el Burgos está bien situado para la 
recta final. Eso no quiere decir 
que tengamos todo hecho, porque, 
así las cosas, pierdes un punto en 
casa y te hundes sin remedio. 

—¿Cómo se llegó a este momen
to, Jesús? 

—Empezamos flojos. Estaba re 
cíente la marcha de cuatro jugado

res, alguno de ellos importante, y 
hubo que armar el equipo. 

—¿Cómo el Club se desprendió 
de un Jote así? Eso es romper un 
conjunto. 

— Y a lo sabemos. Pero en el Bur
gos no hay más que ocho mil socios 
y ello obliga a hacer traspasos ca
da año. Vio la directiva que podían 
venderse y se puso manos a la 
obra. 

— Y , claro, el Burgos era Juani-
to. 

—No, no; no era Juanito, aun
que él sí era un hombre impor
tante. Nunca un equipo es un j u 
gador solo. 

—Llegó Rubiñán, otro gallego. 
—Nos llevamos muy bien los dos. 

Y rinde a la perfección como de
fensa o como centrocampista, que 
es como se desenvuelve ahora. 

—Sigamos con las causas de los 
negativos. 

—Hemos perdido encuentros co
mo el de Valencia, dos minutos 
después de la hora,-y el del Man
zanares, muy cerca del final. Pero, 
por supuesto, si pregunta usted a 
jugadores de otros equipos le dirán 
lo mismo: que perdieron partidos 
que no debieron perder. 

MARCADOR Y GOLEA
DOR 

E n un centro del campo' los hay 
que sujetan al rival y los hay libe
rados de esta misión, dedicados a 
hacer fútbol. 

—¿Cuál es su misión? 
—Todos tenemos que marcar, 

pero soy más bien constructor. En 
un equipo modesto todos corremos 
y tratamos de destruir. Para ganar 
a un conjunto «grande» se emplean 
armas distintas a la técnica Todo 
se basa en correr. 

Valdez, en el Valencia; Valdés, 
en el Sporting, y este Valdés, en 
el Burgos. 

—Nunca me he fijado en ellos, 
pese a llevar el mismo apellido. 
Cada uno es cada uno. Del valen
ciano poco puedo decir, porque no 
juega con asiduidad. E n cuanto al 
gijones, no me creo inferior a él, 
aunque su experiencia de diez cam
pañas en Primera se deje notar. 

Valdés, el que se pasea de vez 
en cuando por «El Espolón», co
menzó de goleador. 

—Eso fue en Orense, porque ju
gaba de interior en punta. E l año 
pasado logré once tantos porque 
era especialista en lanzar penaltys. 
Cuando no tiraba yo lo hacía Jua
nito. Casualidad es que el madn-
dista disparase uno que sirvió para 
ganar a la Real en el último en
cuentro, cuando yo había abando
nado el campo. 

—Bueno, ¿y ahora? 

FEDERACION FOCENSE DE FUTBOL SALA 

Calendario de partidos de 
la primera vuelta 

\ 
FOZ.—(De nuestra Corresponsalía).—El calendario de partidos de 

fútbcfl sala, cuyos partidos se celebrarán en la Pista Polideportiva de 
Foz y por medio de la directiva que rige su organización, ha quedado 
confeccionado de la siguiente manera: 
Día 15 de abril Mesón — Xoiña 
Día 15 de abril Bancos — Leytón 
Día 16 de abril Francés — Pema 
Día 22 de abril Bancos — Mesón 
Día 22 dp abril Pema — Leytón 
Día 23 de abril Xoiña — Francés 
Día "29 de abril Pema - Xoiña 
Día 29 de abril Leytón — Mesón 
Día 30 de abril Francés — Bancos 
Día 6 de mayo Leytón — Xoiña 
Día 6 de mayo Bancos — Pema 
Día 7 de mayo / Mesón — Francés 

Quisiéramos poder dar a nuestros lectores algunas referencias con
cretas sobre la más o menos potencialidad de los seis equipos partici
pantes, pero la verdad es que tendremos que esperar a que pasen las 
primeras jornadas, para poder ir formándonos un juicio lo más acerta
do posible, sobre el particular, si bien, y según opinión general, par 
rece ser que los seis equipos están bastante equilibrados en potencia
lidad. 

17,30 tarde 
18,45 tarde 
10,30 mañana 
17.30 tarde 
18,45 tarde 
10,30 mañana 
17,30 tarde 
18,45 tarde 
10,30 mañana 
17,30 tarde 
18,45 tardo 
10,30 mañana 

—Pues poca cosa. Como nues
tros delanteros no se tiran, sólo 
nos han señalado dos penaltys fa
vorables. 

—Cambiemos de parcela. ¿Le pa-. 
rece "bien comentar el tema de la 
selección o es demasiado? 

—No es una utopía pensar en fe 
selección, pero soy consciente que 
hay otros jugadores que destacan 
más que yo. 

—Será que no tiene padrino... 
—No es necesario, porque sobre 

el campo no hay padrino que val
ga. 

Así, por libre, sin apoyo de fue
ra, Valdés cumple su cuarta tem
porada en el humilde Burgos. Re
pasen alineaciones y verán cómo 
el nombre de Valdés aparece siem
pre. Buen signo. 

R. J. SANTIDRIAN 

Próximos encuentros de 

Modestos 
Correspondientj a l torneo de 

la Liga de Modestos, los días 15 
y 16, sábado y domingo, respec
tivamente, se celebrarán los s i 
guientes encuentros: 

Sábado, día 15.— A las cinco 
de la tarde, Comercial-Chanca. A 
las siete. Ir is de Magoy-Estudian-
tes. 

Domingo, día 16.— A las diez 
de la mañana , San Vicente-Resi
dencia. A las doce, Saamasas-
Nueva Rúa. 

COPA D E J U V E N I L E S 
Se pone en conocimiento délos 

clubs que están interviniendo en 
la Copa de Juveniles que para la 
semana entrante se programarán 
encuentros de dicha competición, 
estando previsto para el miérco
les, día 19, el partido Ir is-Mila
grosa, a las siete y cuarto de la 
tarde. 

£ / P r o g r e s o 
Se vende en ABADIN. 
Gomercio de D. Jaime 
Goás. 

S A R R I A . — (De nuestro co
rresponsal, V T L L A R A B I D ) . 

Parece que la suerte está echa
da. E n L a Estrada y en "As I n -
suas", la Sarriana ha tenido, én 
las dos últimas jornadas l a suer
te de espaldas. 

— • — 

Claro que el domingo, ante el 
Arsenal, jugó para ganar a to
das luces. 

' } • — • — 

Si ahora la buena racha vinie
se en lugar de la mala suerte, se
guro que la Sarriana se salva
ría en los cinco encuentros que 
Je restan. Pero en igual dosis te
nía que ser. 

— • — 

Se intentó todo, jugadores, di
rectivos y aficionados, que aun
que pocos, dicen algunos, son muy 
buenos. No acabo de comprender 
ciertas críticas al aficionado... 

— • — 

Pero bueno, a otro tema. Oli
veros, sigue demostrando su va
lía. Castro, el domingo en el ban
quillo. Por primera vez en la l i 
ga tenía la Sarriana su puerta 
respaldada con dos guardametas 
Y de categoría. 

— • — 

L a defensa blanca, jugó como 
nunca en lo que va de tempo
rada,, formando línea y demos
trando estar en su sitio. 

L a media también, especial
mente Villa. E n la delantera he
mos visto algunos fallos. Martin 
mejor que P i r r i desde luego. 
Trabuco, sin llegar al encuentro 
de L a Estrada, cumplió. Díaz l u 
chó lo indecible. ¿Dónde entrena 
este chico...? 

— • • — 

¡Del Arbol...! ¿Dónde estará? 
— • — 

Bello, sigue estando muy bien. 
Lástima que dicen se marcha de 
nuestro país. 

— • — 

. Torres, el buen portero mon-
fortino, que tantas jornadas de 
gloria vivió e hizo vivir en "As 
Insu-as" presenció e l ' Sarriana-
Arsenal. Está el chaval múy en
fadado, especialmente por haber
se marchado. 

— • — 

Lajosa parece que mejoró. Nu -̂
ño sigue gustando cada día más. 
Seguridad total en la defensa y 
aporta un gran delantero, que es 
Bello. 

— • — 

A Castellano sólo le falta una 
cosa: entrenamiento. 

— • — 

E l gran fallo local. Dejar a E n -
ry toda la tarde sólito. Falló 
aún goles. 

— • — 

Veremos el domingo que pasa 
én Porriño. 

F O Z 

Primera jornada de Fútbol Sala 
FOZ. — (De nuestra Correspon

salía). — Como estaba previsto 
y de lo cual ya dimos cuenta .a 
nuestros lectores, ha dado comien
zo el Campeonato de fútbol sala, 
organizado por la Federación Fó
cense de Fútbol Sala (F .F .F .S . ) , 
habiéndose registrado en esta pri
mera jornada, los siguientes resul
tados: 

BANCOS — XOIÑA 
Resultado favorable al Xoiña, 

que venció a los funcionarios de 
la banca local, por el resultado de 

siendo los autores de los goles, 
por parte del Xoiña, Ovidio y Les-
tegás, 1 y 3, respectivamente. Co
mo dato anecdótico, el primer gol 
de este Campeonato de fútbol sala, 
lo ha marcado Vila, del equipo le 
Bancos. 

Los goles de el equipo de Ban-

Amistoso 

PERDIO E L R. MADRID 
EN ALEMANIA 

B R A U N S C H W E I G (Alemania 
Occidental), 12.— ( E F E ) . — E l 
Real Madrid fue derrotado esta 
tarde, en partido internacional 
amistoso, ante el equipo alemán 
del Elntranch Braunschweig por 
dos goles a cero. 

9 8 
El sábado, a las doce: Final cadetes 
masculinos de los Provinciales Escolares 

E l sábado, a partir de las doce de la mañana, se disputará en el Club 
Fluvial la final masculina de los campeonatos provinciales escolares 
en su categoría de cadetes. Se enfrentarán los equipos del Instituto 
Mixto Juan Montes de Lugo y del Colegio Padres Escolapios de Mon-
forte. 

La confrontación supondrá dos individuales y un doble. 
Esperemos que el tiempo mejore para que los pequeños puedan 

disputar esta final, pues si lloviera se verían obligados a usar una 
instalación" cubierta o al aplazamiento. . 

TRIUNFO DE ORANTES EN MONTECARLO 
E l polaco Fibak cayó derrotado ante el español Orantes en partido 

de octavos de final del internacional de Montecarlo; por 6-1 y 6-1. 
En otros partidos Gerulaitis venció a Bertolucci por 6-1, 6-7 y 6-3, y 

Thomas Smith a Ken WarwicK por 6-4 y 6-3. 
OTRAS NOTICIAS 

E l afán de mejora de los tenistas se pone de manifiesto en cada 
momento. Y no basta considerarse buen aficionado por el hecho de 
salir a la pista cuando la temperatura es agradable y el sol calienta sino 
que la verdadera afición se mide en términos de sacrificio de otros 
atractivos. Claro que el tiempo de Lugo y la situación de las pistas 
del Club Fluvial no son lo más propicias para que los aficionados se 
interesen por una dedicación continuada, pues lo cierto es que desde 
octubre hasta mayo, y así año tras año, solamente se pueden usar las 
pistas en esporádicas ocasiones. Pero aún con todos estos hándicaps 
hay verdaderos aficionados que con temperaturas por bajo de cero 
hacen pared y cuando llueve corren campo a través pero éstos, natu
ralmente, son muy pocos y no nos extraña en absoluto. 

Estos inconvenientes se obviarían con pistas de tennis-quick, pero 
en San Lázaro, por las crecidas del río, tampoco es posible esta solu 
ción. Por lo que no hay más remedio que ir pensando en la construc
ción de pistas de quick fuera del recinto del Club Fluvial. 

eos, los marcaron Vila y Beltrán. 
PEMA — MESON 

A continuación jugaron Pema y 
Mesón, cuyo resultado fue de 8-4, 
a favor del Mesón y cuyos goles 
fueron marcados por parte del Me
són, por Fernández Castro 5 v 
García Rivera 3 y, por parte del 
Pema, Alonso Teijeiro, López Ro
dríguez, Reija y Ramón Rodríguez, 
dándose la circunstancia de que el 
Pema salió sin portero, teniendo 
que aceptar el puesto de cancer
bero. Mecía, ya que el portero 
del Pema es Miguel Angel (portero 
del C. D. Foz), quién debido a 
imprevistos-no pudo alinear. 

L E Y T O N —- FRANCES 
E l pasado domingo, a las 10,30, 

se enfrentaron Leytón - Francé>, 
cuyo resultado ha sido de empate 
a 4 goles, marcados por Rafael 
Marful 3, y José Armas por el 
Leytón. Por parte del Francés,, 
marcaron Jaime López 3, y Luis 
Martínez 1. 

Por el momento no se puede 
hacer juicio concreto alguno, siem
pre que los seis equipos participan
tes, evidencian bastante igualdad, 
así que esperemos a la próxima 
jornada, para poder sacar conclu
siones más clarividentes y al mis
mo tiempo ofrecerles la clasifica
ción. 

Por último y en cuanto a expec
tación, esta primera jornada, pue
de calificarse de muy positiva, ya 

,que hemos observado bar^nte con
currencia de aficionados en la pista 
Polideportiva, lo que hace suponer 
que la próxima, segunda jornada, 
tiende a despertar mucha expecta
ción. 

Los arbitrajes a cargo de Tristán 
Alonso Fernández y E l i , merecie
ron la aprobación general del pú
blico asistente. 

P 

direct 
Linea 
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MARCELINO, EL DELANTERO CENTRO 
DEL "GOL" CONTRA RUSIA 

'Fue un tanto fácil para un profesional, 
tras un buen centro de Pereda" 

DEPORTES 
LA COPA DE LA UEFA 

E n Pontevedra han entrevistado 
a Marcelino, ex-delantero centre 
del Zaragoza y de la Seleccídn Na
cional. E l hombre cuyo remate cer
tero, de cabeza, frente a la Selec
ción Soviética, le valió a España 
el título de Campeón de Europa-

Magnífico aspecto de deportista. 
Da la impresión de un futbolista er. 
activo, sin pizca de grasa, como 
si continuase practicando algún de
porte. Así se lo hicimos constar, 
cuando le realizamos la entrevista 
en ef Parador Nacional de Turis
mo en compañía de- su íntimo ami
go eí ex-secretario del Pontevedra, 
C.F. , Ramón Fernández, presiden
te del «Fútbol de Empresas». Ara
bos son naturales de Ares, en la 
provincia de L a Coruña, hermosa 
villa marinera. 

—¿Continúas practicando algún 
deporte? 

—Pues si, el tenis y el fútbol 
sala, en Zaragoza. 

—¿A qué se debe esta visita a 
Pontevedra? 

— A negocios y de paso visitar 
a Ramón, amigo de la infancia. 

—¿Cuántos años hace que te has 
retirado del fútbol? 

—Nueve, exactamente. Me reti
ré a los veintiocho años. 

—Lo que quiere decir que en 
la actualidad tienes treinta y sie
te. ¿No es así? 

—Pues sí. Fácil deducción. 
—¿Sigues el fútbol español? 
—No voy a todos los partidos, 

pero le presto interés, porque no 
en balde ha sido mi profesión. 

—Una profesión que te ha lle
vado a la internacionalidad y a ser 
uno de los futbolistas más famo
sos. ¿Cuántas veces has vestido la 
camisola con el escudo nacional? 

—No recuerdo exactamente, pe
ro bastantes, unos veinte partidos, 
aproximadamente. 

—¿De cuál guardas más grato re
cuerdo? 

—De la final de la Copa de E u 
ropa frente a la Unión Soviética. 
Partido memorable que nos valió 
el titulo más importante que hata la 
fecha había conseguido el fútbol 
nacional. 

—¿Recuerdas como conseguiste 
el gol de la victoria? 

—Un remate certero de cabeza, 
á centro de Pereda. Gol fácil para 
un profesional que llevaba meti
do en el fútbol unos cuantos años. 

—Nos has dicho que sigues el 
fútbol español. ¿De qué forma? 

—Pues como observador de los 
que lo dirigen, tanto a nivel fede
rativo como de clubs. Y también 
presenciando todos los partidos que 
puedo de Primera División, bien 

por televisión o cuando coincido 
en alguna localidad, porque en Za
ragoza, estando eí equipo en Se
gunda voy muy poco a L a Roma-
reda. 

—¿Y qué te ha parecido la cla
sificación de España para el Mun
dial 78? 

—Un acontecimiento muy im
portante, sin lugar a dudas^Servi-
rá para que la juventud se intere
se más por el fútbol. Reconozco 
que Kubala es un técnico muy res
ponsable y está realizando una im
portante y positiva labor. 

—Hablemos de tu antiguo club, 
el Zaragoza. ¿Crees que ascende
rá? 

—Tiene una formidable planti
lla y un buen entrenador, Arsenio. 
Creo, sinceramente, que en la pró
xima temporada figurará entre los 
grandes. E l Zaragoza nunca debió 
descender. 

—Nos dio la impresión de que 
a Marcelino no le agradaba el te
ma del Zaragoza, porque sabía de
masiado sobre el mismo y por tal 
motivo cambiamos de tema. ¿Por 
qué en el fútbol español ya no 
surgen delanteros centros remata
dores al estilo de Zarra y Marce
lino? 

—Quizá debido a que está su
friendo un bache, igual que ocurre 
en el aspecto económico. Sin em
bargo yo soy un admirador de San-
tillana. Este chico tiene un méri
to extraordinario porque ha sa
bido sobreponerse a una grave le
sión y ahí está marcando' goles so
berbios. Se trata de un rematador 
excepcional que Kubata debería 
alinear más asiduamente en la Se
lección Nacional y por supuesto 
llevarlo a Buenos Aires. E s el nú
mero uno en estos momentos. 

—¿Te atreverías a dar una ali-

El Barcelona ba sido eliminado» a pesar de haber 
derrotado en el Nou Camp al Eindboven por 3-1 
Los goles del equipo catalán fueron conseguidos por 

Rexach (dos, ambos de penalty) y Fortes 
B A R C E L O N A , 12.— ( E F E ) . — 

E l equipo holandés, PSV Eindho-
ven se ha clasificado para dispu
tar la final de l a Copa de l a 
T E P A al Bastía de Córcega, pese 
a ser derrotado esta noche, por 
el Barcelona en encuentro de 
vuelta de semifinales, por el tan
teo de 3 goles a 1 

Como fuera que en el encuen
tro de ida, jugado en terreno ho
landés, el Eindhoven batió al 
Barcelona por 3-0, el tanteo glO" 

neación para el equipo de Espa
ña? 

—No estoy muy al tanto, porque 
presencio pocos partidos de Prime
ra. Por otra parte sentiría equivo
carme al dejar en el «banquillo» 
algún jugador con méritos más que 
suficientes. Ten en cuenta que por 
televisión no es lo mismo que eu 
la realidad. 

Las once de la noche, hora en 
que Marcelino y su esposa, acom
pañados de Ramón Fernández se 
disponían a cenar. A l día siguien
te, sábado, tenían previsto conti
nuar viaje a Ponferrada. Y con un 
apretón de manos nos despedimos 
del famoso internacional. 

LARRIBA 

LA SEÑORA 

t DOÑA ESTRELLA VALEN NE1RA 
(CAFETERA DEL PUENTE! 

Falleció en esta capital, el dia 12 de los corrientes, a los 99 años de 
edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición 

de S s Santidad 
D. E . P. 

Sus hitas. Ntavat y Marcades Vázquez; hijos poKtteos, Manuel 
Cansino, Luis So vio y Ncrcisa Diaz; hermana.. Antonia; nietos, so
brinos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistaoes asistan al funeral de entierro, acto 
que tendrá lugar hoy, Jueves, día 13, a las CINCO de la tarde, en 
la iglesia parroquial de San Pedro, y seguidamente, la conducción 
del cadáver desde la citada iglesia al cementerio de San Froiláu; 
favores que agradecerán. 

CASA MORTUORIA: Calzada del Puente, 142 
Lugo, 13 de abril de 1978 

LA SEÑORA 

DOÑA MARIA SASTRE HARUGAN 
Falleció en su casa de Segovia, el pasado 14 de marzo, a los 75 años de edad, después de recibir los 

Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 

Los amigos lucenses de su hi{o JOSE LUIS HERNAN GOMEZ SASTRE, 

RUEGAN una oración por su alma y la asistencia ai funeral que se celebrará mañana, día 14, a las 
SEIS Y MEDIA de la tarde, en la iglesia d« ios Padres Franciscanos de Lugo. 

Lugo, 13 de abril de 1978 

LA SEÑORA 

DOS A MARIA SASTRE MARUGAN 
Falleció en su casa de Segovia, el pasado 14 de -a rzo, a los 75 años de edad, después de recibir los 

Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 

EL BELEN DE BEGONTE, del cual su hUo JOSE LUIS HERNANGOMEZ SASTRE es Presidente de 
HONOR, 

RUEGA una oración por su alma y la asistencia al funeral que por su eterno descanso se celebrará 
mañana, día 14, a las SEIS Y MEDIA de la tarde, en la iglesia de los Padres Franciscanos de Lugo. 

Lugo, 13 de abril de 1978 

bal definitivo de la eliminatoria 
es de 4-3, favorable a los visitan
tes que por lo tanto deja en la 
cuneta al cuadro azulgrana. 

Realmente, el Barcelona no tu
vo suerte esta noche frente al 
Eindhoven. Porque a lo largo de 
los primeros 45 minutos el equi
po español dirigido magistral-
mente por Johan Cntyff cuajó 
un fútbol autént icamente formi
dable que acorraló el Eindhoven 
hasta el punto de que los visitan
tes únicamente crearon una oca
sión de peligro en toda esta pri
mera mitad. 

A lo largo del periodo inieial, 
cerrado con ventaja catalana por 
2-0, el Barcelona mereció sin l u 
gar a dudas cuanto menos empa
tar l a eliminatoria, tal fue el nú
mero de ocasiones de peligro 
creadas ante el marco holandés. 

Y a a i minuto y medio -se pro
dujo l a primera jugada polémica 
dei partido, cuando a nuestro en
tender Johan Cruyff fue derri
bado dentro del área por Kri jg lu 
E n esta oportunidad ¿I colegiada 
internacional francés Sr. Wurtz. 
titubeó y allí, entre una bronca 
fenomenal, el Barcelona perdió 
la oportunidad de encarrilar ful
minantemente el encuentro. No 
obstante, desde este momento el 
Barcelona apoyado por una fuer
te presión ambiental, dominó te-
rritorialmente al Eindhoven y 
acabó acorralando a un equipo 
visitante que bastante hacía con 
defenderse a l a desesperada de 
la avalancha de buen juego que 
se le venía encima. 

A los 8 minutos, entre el delirio 
del público, el Barcelona inau
gura el marcador. Nuevamente 
Cruyff, que hiza un partido ge
nial es empujado dentro del área 
por el defensor holandés Poor-
tíev, y en esta ocasión el colegia
do galo señaló el correspondiente 
penalty que fue lanzado impeca
blemente por Rexach. haciendo 
subir el 1-0 a l marcador. Deje
mos constancia de que en esta 
oportunidad el señor Wurtz tam
bién titubeó, pero el juez de l í-
hea levantó oportunamente la 
bandera y finalmente el penalty 
fue señalado. 

Tras una tarjeta de amones
tación a Amarillo y un tiro de 
Asensi que se fue fuera por poco, 
el Barcelona reincide en su buen 
juego con un essilo profundo y 
largo que desarbola una y otra 
vez a l a cobertura holandesa. Así, 
a los 19 minutos, jugada ligada 
del ataque local con pase magis
tral de Cruyff y tiro parabólico 
de Fortes que supera al meta v i 
sitante. 

Tras el descanso y en menos 
de tees minutos el partido se jue
ga a cara o cruz E n el primer 
minuto internada g e n i a l de 
Cruyff que no se transforma en 
el 3-0 de auténtico milagro y a 
los dos y medio llega el gol visi
tante que sentencia la elimina
toria en contra del Barcelona. 
Fue un contragolpe bien llevado 
por Deijkers con pase final a 
Theysi quien de disparo duro y 
por bajo bate a Mora. Dos a uno 
fn el marcador y ni que decir que 
la desmoraJzaclón cundió tanto 
en las filas azulgranas como en 
los graderios, con la salvedad de 
nnos tres mil aficionados holan
deses que aprovecharon la oca
sión para dejar oír sus voces de 
aliento para el Eindhoven. 

L a segunda mitad se caracte
rizó por un cambio de alternati

va en cuanto a dominia territo
rial . A partir del 2-1 el Eindho
ven se impone merced a su gran 
potencia física ante un Barce
lona desilusionado, pero de nue
vo Cruyff vuelve a erigirse en 
gran dominador de l a situación 
intentando lo imposible. 

Primero, dos tiros de Cruyff, e l 
primero bien parado por el por
tero del Mndnovc-n y el segundo 
fuera por poco junco a la base 
del poste izquierdo holandés. A 
los 22 minutos, nueva jugada ge
nial de Cruyu dentro del área, 
que es nuevamente derrioado en 
esta oportunidad par Stevens. E l 
penalty io lanza, también, Rexach* 
muy bien y sube al marcador, 
siendo el 3-1. 

A partir de este momento otra 
vez nueva presión del Barcelona 
> desesperada defensa holande
sa. • Gran jugada de Cruyff con 
remate de Olmo fuera por poco 
y también pequeña " t á n g a n a " 
entre Zuviría y Deijkers que e l 
«eüor Wurtz zanja con una doble 
tarjeta de amonestación. F i n a l 
mente, a los 44 minutos, tiro de 
Asensi y desvio del meta locaL 
Era el ultimo cartucho. 

E n sumo, el Barcelona en l a 
cuneta de la Copa de la U E F A , 
tal y como se esperaba tras per
der por 3-0 en terreno holandés. 
No obstante, el equipo cata lán 
intentó hoy lo imposible como I« 
hiciera en anteriores confronta
ciones frente al cuadro holandés, 
AZ-67 y el inglés Ipswích. 

A los órdenes del colegiado 
Internacional francés, B o b e r f t 
Wurt, lo» equipos presentáronla» 
siguientes alineaciones: 

F . C. B A R C E L O N A . — M o r a ; 
De la Cruz, Migueli, Amarillo; 
Olmo, Zuviría; Fortes, Rexach, 
Cruyff, Asensi y Esteban. 

Sustituciones.— A los 31 minu
tos de l a primera parte, Juan j» 
«•ustituyó a Amarillo por lesión 
muscular y ya b k n entrada l a 
fegunda parte, Sánches Mac I» 
mismo con Portes por ¿i mismo 
motivo, un tirón. 

P S V EINDHOVEN.—Van Beve-
ren; Krijgh» Van Kraay, Brandts; 
«tevehs, poOrtlíev; Posfeiana, V a » 
der Kerkoof, Van der Kuylen, 
Deijkers y Lubse. 

Sustituciones.— A l iniciarse l a 
segunda parte, Theysi suplió a 
Postuma. 

E l Barcelona no permitió tele
visar el encuentro. 

R E S U L I A D O S D E L O S 
P A R T I D O S D E L A S CO
PAS D E E U R O P A 

M A D R I D , 12~— CEFEJ .— R e 
sultados de los encuentros de 
vuelta correspondientes a las se
mifinales de las diferentes Copas 
de Europa de fútbol: 

Copa de Earepa; 
Brujas, 2; Juventus, ft (&-1). 
Liverpool, 3; Borussia Moen-

chengladbach, & 
Clasificados: Brujas y Liver

pool. 
Recopa: 
Austria Viena, 2; Dynamo Mos

cú, 1 (1-2). 
Anderlecht, 2; Twente Ensche-

de. 0 (I-Oí. 
Clasificados: Anderlecht y Aus

tria Viena1 este último por pe» 
naltys, (5-4/. 

Copa de la U E F A 
Bastía, 1; Zurich, 0 (2-3). 
Barcelona, 3" P S V Eindhoven, 1 

(0-3). 
Clasificados: PSV Eindhoven y 

Bastía, por validez doble de los 
goles marcados en campo con
trarío. 

lea HOJA DEL LUNES 
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anuncios ñor nalabras 
Automóvi les JB9 
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ACADEMIA AUTO GUIA. Apren
dizaje garantizado en ciudad, en 
carretera. Muñoz Grandes, 75. 
Teléfono 22-02-42. 

S P O R T - AUTO, Mercedes nue
vos. Véalos en Sport - Auto. 
Precios interesantes. 

P A L A C I O O E L AUTOMOVIL. 
Sport-Auto, más y mejores co
ches para usted. 

AUTOS GENARO antes de vender 
su coche usado consúltenos Lo 
pagamos más y al contado. 

AUTOS GENARO compra - venta-
cambio, vehículos de ocasión. 
Grandes facilidades. 

AUTOS fiAi.L¥, compra - venta-
cambio automóviles usados. Ge
neral Mola, 19. Lugo. Teléfono 
21-84-26 Concepción Arenal, 34. 
Monforte de Lemos Teléfono 
40-29-31 Urbanización Cantarra-
na, Vivero Teléfono 56-06-11 

AUTOS HERMANOS - VAZQUEZ, 
Compra, venta, cambio automó
viles. Plaza Obispo Odoario. Te
léfono 21-44-26. 

AUTOS BERNARDO. Compra -
venta - cambio. Vehículos usados. 
Avenida Coruña, 69. Teléfono 
21-87-61 y Serrano Süñer. 22-24. 
Teléfono 21-66-93. 

AUTOS ¡VINE. Compra - venta. A l 
quiler sin conductor. Cedrón del 
Valle, 33 Teléfono 22-07-58. 

EUROCASION, coches usados nue
vos, todas I Q S marcas y modelos 
revi&ados y puestos a punto con 
garantía de basta 6 meses piezas. 
Avenida de L a Coruña, 166 Te
léfonos. 21-41-06 y 21-29-26. 

AUTOS GENARO. Avenida Coru 
ña. 122 Telefono 21-83-87. 

VENDO furgoneta Ford. Informes: 
18 Julio. 141. 

AUTOMOVILES de ocasión, plena 
confianza. Seat 600, Seat 127, 
Seat 124, Simca 900, Simca 1000, 
Renault 10. Citroen 2 CV, Dya-
ne 6, Citroen C-8, Furgoneta C i 
troen AKS-400. Interesados; L i a -
mar teléfono 40-04-47. 

SE A L Q U I L A piso amueblado. A 
estrenar. Calefacción y ascensor. 
Informes: Prolongación Mondo-
ñedo, 25 - 1.°. 

SE A L Q U I L A un local en Gástelo. 
Informes: Teléfono 22-30-46. (A 
partir 6 tarde). 

SE A L Q U I L A N naves de 480 metros 
cuadrados. Fervedoira, 26. Telé
fono 22-25-49. 

A L Q U I L O piso bien situado, cinco 
habitaciones, dos servicios. Telé
fono 21-42-70. 

SE A L Q U I L A piso, céntrico. Telé
fono 21-58-66. 

Fincas y Solares I b 

A 12 K I L O M E T R O S de Lugo 
se vende inca ?rande, a orillas 
de ta carretex-a, junta o por 
parcelas Teléfonos 21-12-1& y 
22 28-93. 

t'ENDO Peugeot, año 193U, modelo 
201. Verlo 7 tarde. Estación, 5. 
Lugo. C. Rodríguez. 

VENDO 1500 gas-oil. Informes: 
Parada taxi. Puerta de Santia
go. Teléfono 22-00-39. 

VENDESE furgoneta Renault 4-P. 
Buen estado. Teléfono 22-03-24. 

¡ A L V AUTO seriedad, garantía 
¡en compra venta, cambio toda 
; clase modelos coches usados. Ca-
;lle Chantada. 7. Lugo 21-89-14. 
¡San Roque. 25. Rlbadeo. 

CASTAÑAL. Mercedes 240-D-3.Ü, 
Opel Coupe. C-8. R-5. K-6 4-L, 
Simca 1200-S. 

OCASION, se venden en «stado se-
minuevo: Botellero Avia 4.000, 
furgón Avia 2.500, Savp J-4 fur
goneta. Citroen 2 CV 6. impeca
ble. Informes: Telf 21-35-12 

, ^ \ \ \ \ \ ^ ~ — 

mSL Alquileres J K 

PISO, amueblado impecable,, todos 
los servicios sin comunidad Para 
verlo calle Monforte, 13 Bajo. 

A L Q U l l ASE piso 1.°, amplia te
rraza, amueblado, céntrico, cale
facción Teléfono 21-31-93. 

ALQUILO piso, zona Páreme. I n 
formes: Cruz, 18 - Bajo 

VENDO pisos, bajos comerciales, 
solares, fincas. Agencia Paro. Ca l 
vo Sotelo 24 bajo. 

VENDO parcelas para chaiPts con 
todos los servicios, en "Polígono 
de la Tolda". Informes: Castro 
G i l Teléfono 21-16-46. 

L A Y B E , vende piso calle Armando 
Durán: 115 mts2. Todos ios ser
vicios. 

L A Y B E , vende extraordinario piso, 
General Mola. 135 mts2. Informes: 
Ruanueva, 13. 

L A Y B E , vende magnífico piso en 
Plaza Alicante. Terraza SO mts2. 

L A Y B E , vende piso amueblado en 
Pilar Prime de Rivera. 

L A Y B E , vende pisos en construc
ción. Todos los servicios Entra-
de 850.000 ptas 

SE VENDE finca, 10 kilómetros 
Lugo. Teléfono 21-12-19. 

VENDO bajo comercial. Superficie 
1.000 m.2 aproximadamente. I n 
formes: Telfs. 22-35-87 y 21-66-93. 

SE VENDE la casa número 8, de 
de la calle de la Cruz. Para i n 
formes dirigirse a l señor mayor
domo del Seminario Diocesano. 
Don Guillermo Díaz Guerra. 

L A R vende pisos en construcción 
próximos Plaza Ejército Espa
ñol. 30% de entrada, resto final 
de obra. Teléfono 21-53-65 

VENDO pisos céntricos, dentro y 
fuera murallas. Solares edifica
bles. Fincas rústicas y recreo. 
Rodríguez Lorido. Plaza Ramón 
Montenegro. Agencia. 

PISO, ascensor, caielaccion, aco
gido. Teléfono 21-27-89. 

S E VENDEN bajos, 170 metros cua
drados, con derecho alturas, bue
na situación. Teléfono 21-39-93. 

VENDO en Polígono " L a Ferve
doira", viviendas unifamiliares 
en línea y chalets. Informa: 
Castro Gi l . Teléfono 21-16-46. 

S E VENDEN pisos, buena situa
ción. Informes: Teléfono 21-43-78. 

L A Y B E , vende piso en zona Avda. 
Ramón Ferreiro. Superficie 155 
mts2. 

L A Y B E , vende pisos en construc
ción calle Dynam. Amplios Muy 
soleados. 

L A Y B E , vende bajo 370 mcs2. calle 
Armando Durán. Altura 5 mts. 

S E VENDEN pisos y locales co
merciales, en Puerta Santiago. 
Informes: Calle Vivero, 2-Bajo. 

O R T E I N vende local para ofi
cinas, 240 m.2, próximo Estación 
Autobuses. Facilidades de pago. 
Informes: San Pedro, 7 - 1.°. 

O R T E I N vende piso terminado, 
calle Dr. Gasalla. Precio intere
sante. San Pedro, 7 - 1.°. 

O R T E I N vehde pisos acogidos en 
Avenida Madrid, todos los ser
vicios. San Pedro, 7 - 1.°. 

O R T E I N vende pisos en construc
ción, calle José Antonio, Nóreas, 
Primavera, Ortiz Muñoz, Río Eo... 
Informes: San Pedro, 7 - 1.° 

EN PIMTEDEUME 
se vender! chalets con 
terreno Gran oportunidad 

Teléfono 981/239986 

VENDO oajos comerciales, pisos 
modernos, céntricos. Facilidades. 
Informes: Rio Neira, 21. entre
suelo. Telfs. 22-23-83 y 22-08-78. 

S O Y U V E vende pisos, fmcas y 
propiedades. Calle Nóreas 15-2.°. 
Teléfono 21-13-26. 

VENDO pisos en construcción. 85 
m.2 útiles. Plaza Ejército Espa
ñol. Informes: Calle Quiroga 
13 - l « 

L A R vende plazas de garaje en 
Estación de Autobuses. Calle 
Chantada, 18 de Julio y Avenida 
de Madrid. 

L A R vende pisos en Avenida 18 de 
Julio en construcción. Todos los 
servicios. 

S E V E N D E caá*, número 42 de l a 
Plaza Obispo Odoario. Superficie 
solar 600 m.2. Informes: Autos-
Hermanos Vázquez. 

S E V E N D E finca en Entramborrios 
(junto Maderas Besteiro). Super
ficie 25.000 m.2. Informes: Autos 
Hermanos Vázquez. 

P A Z GONZALEZ vende buen piso 
en Lepo Lías, calefacción y ga
raje y otros de poco dinero. T e 
léfono 21-42-70. 

S E V E N D E propiedad con casa, 
agua y luz o se cambia por v i 
vienda ó chalet. Inmediaciones de 
Lugo. Teléfono 22-32-91. 

OPORTUNIDAD piso 6 habitacio
nes, dos baños, ascensor, cale 
facción individual, doble venta
na. Teléfono 21-40-69. (A partir 
ocho tarde). 

Traspasos M i 

S E T R A S P A S A Café - Bar. Telé
fono 22-11-51. 

S E T R A S P A S A local económico. 
Teléfono 22-31-26. 

M O N F O R T E : Traspasase locai 
propio almacén con vivienda. , 

; Calle Chantada, alquiler anti- \ 
¡guo. Informes: Telf 21-13-55 L u 
go. 

EN URBANIZACION C o v a 
Moura (Playa de la Areoura» 
en Burela, se vende chalet y dos 
parcelas de 743 m2 y 843 m2. 
Informes en teléfonos de B u 
rela 58-07-29 y 58-00-66 

S E VENDEN bajos, 350 m'2., gran „ 
altura, ampliable 250 m2 má3. NUNEZ TORRON vende casas. so-
Situación inmejorable. Informes: i lares- flncas' P1808- Santo Do-
Teléfono 21-35-12. 1 míng0 l-l-0 

PISOS desde 50.000 pesetas entra-
I da, en zona San Roque (Lugo) 
i En Rlbadeo, Avda. de Asturias 

(en construcción). Informes Pla
za de Comandante Manso, 
l l- l .0-Drcna. Horarios de mnes 
a viernes de 10 a 2 y 4 a 8. Sá 
bados de 10 a 1. 

VENDO piso. R i o N a V i a 
2.900.000. Gran ocasión. Teléfo 
no 21-85-26 

VENTA finca una hectárea. I.8 ca
lidad, en Corgo, a cien metros 
carretera general, dedicada fru
tales, con o sin cosa taüranza, 
entrada camiones, pítrceiabie. 
Razón en Corgo, casa Gode: en 
Orense, teléfono 21-21-71. 

VENDO pise 2.°, casa numero 10. 
Avda General Mola. Informes: 
Teléfonos 21-10-83 y 21-57-47 

L A R vende pisos en construcción 
frente "Casas Baratas" Fac i l i 
dades. Teléfono 21-53-65. 

> A Y B E , traspasa bajos en distin
tas superficies y zonas. 

SE VENDE propiedad de 60 a 60 
Hectáreas con dos casas, entre! 
Priol y Sobrado de los Mf-njes. 
rnformes TPléfono 22-35 08, (de, 
11 a 2). Lugo. 

S E VENDE apartamento en edificio 
Costa Blanca. Razón en Cafete
ría o teléfono 22-29-25. 

E N P L A Y A grande de Miño, se ven
de apartamento, edificio Sabín. 
Teléfono (981) 31-31-17. 

L A R vende pisos desde 1.800.000 a 
9.000.000 pesetas. Informes. A n 
gel Fernández Gómez, 3 - 1.°. 

L A R vende locales comerciales en 
Avenida 18 de Julio y Estación de 
Autobuses. Teléfono 21-53-65. 

L A R vende fmcas en Corgo desde 
4.000 a 30.000 m.2. Facilidades. 

L A R vende terreno en Guntrn, 300 
metros a carretela general, su
perficie a elegir hasta 20.000 m.2. 

D I A Z PAZ. Traspasa bajo comer
cial, 430 m.2, en calle de San 
Marcos. Informes: José Anto
nio. 21 - 1.°. Lugo. 

D I A Z PAZ. Traspasa bajo comer
cial. 240 m.2, en calle Bolaño Rt-
badeneira. Informes: José Anto
nio. 21 - l.0. Lugo. 

S E T R A S P A S A peluquería de se
ñoras, con vivienda. Teléfono 
21-53-03. 

Compras 

S E COMPRA toda clase de papel 
y cartón usado. Llamar teléfono 
39-00-30. Rábade. Se recoge a do
micilio. 

COMPRO toda clase de papel y 
cartón usado. Telf. 21-83-16. 

S E N E C E S I T A chica o señora, todo 
el día. Informes: Rúa dos Paxa-
riños, 8. 

S E N E C E S I T A chica fija. Buen 
sueldo. Doctor Pórtela, 11 - 1.° i 
Izquierda. 

P A R A V I L L A L B A , necesitase chi
ca fija. Teléfono 51-07-04 (ma« 
ñañas) . 

S E N E C E S I T A matrimonio activo 
para trabajar y guardar finca 
situada en la carretera de Bur 
gos, muy próxima a Madrid, tér
mino de Alcobendas. Preferible 
sin hijos. Huerta y animales. 
Casa amplía y cómoda. Buenas 
condiciones. Incorporación inme
diata. Interesados escribir a l 
Apartado 26.130 de Madrid 

I M P O R T A N T E empresa ae alta 
cosmética, ofrece ingresos supe
riores al 40% a señoras v señori
tas. Formación a cargo de la 
Compañía. Trabajo horas libres. 
Llamar teléfono 21-80-88. Señora 
Cerecedo. 

S E N E C E S I T A señora, de 9 ma
ñana a 12 y 5,30 a 9 tarde Telé
fono 21-51-04. 

D I R E C C I O N E S mano o máquina. 
Pagamos hasta 1.000 pesetas dia
rias. Escribir: Cruzada Verde I n 
ternacional. Balmes, 246 Barce-
lona-6. 

¡ATENCION! Concedemos riguro
sa exclusiva en España, negocio 
dirigido para niños. Buscamos 
personas gran visión comercial, 
que tenga oficina y disponga pe
queño capital. Ingresos 3.500.000 
pesetas anuales. Información: 
Telfs. (93) 254-28-00 y 323-02-26. 

S E N E C E S I T A chica fija. Infor
mes: Plaza E l Ferrol, 6 - 2.°. 
Teléfono 21-48-02, 

B u . Enseñanza 

C. I . L . inglés, francés, a teman. 
Ruanueva. 25. Teléfono 21-89-31. 

BANCA - oposiciones - contabili
dad - cálculo. Preparación i n 
tensiva. Grupos reducidos Gar
cía Abad. 18. Teléfono 21-55-51. 

A NUESTROS 
ANUNCIANTES 

Los «nuncios para esta 
Sección sólo se recibirán 
en nuestras oficinas hasta 
las oche de la tarde. 

Colocaciones 

A P R E N D I Z farmacia, sobre 15 
años, necesítase para Lugo ca
pital. Informes: Oficina de E m 
pleo. Oferta número 3.953. . 

Huéspedes MH 

S E A D M I T E N pensionistas. Infor
mes. Río Ladra, 10 - 2.°. Telé
fono 21-18-60. 

S E N E C E S I T A mozo con camet de 
Moto-carro. Presentarse en Ofici
na de Empleo. General Mola, 65 
Oferta n.0 3.810. 

Demandas I b 
S E N E C E S I T A chica fija. Teléfo

no 21-74-87. 

S E N E C E S I T A chica fija o todo el 
día. Lopo Lías, 1-6.° derecha. 
Tardes. 

N E C E S I T A chica fija, buenos rn
formes. Calle Mondoñedo, 2, 4 -
5.° - Derecha. (Tardes). 

PARA L A CORUNA, necesito chica 
fija, mayor de 25 años, sabiendo 
algo de cocina, para matrimonio 
con dos niñas, 15.000 pesetas de 
sueldo, más seguro. Informan: 
Teléfono de L a Coruña/ 22-40-53, 
llamar de 9 a 1 de la mañana y 
de 3 a 5 de la tarde. 

Ofertas 

E S P E C I A L I S T A S en electrodomés
ticos, fontanería y electricidad, se 
ofrecen. Asistencia rápida. Telé
fono 21-75-47. 

Varios l a 

J O S E VAZQUEZ A R E S . Especiali
dad en empapelados y «intasoi. 
Teléfono 21-40-78. 

D E T E C T I V E S ALM1 número 4, 
conductas matrimoniales, prema
trimoniales, laborales, etcétera. 
Teléfono 21-74-09 

GRA J \DIO especialidad en pintura 
en general, moquetas y sintasol 
Teléfono 21-50-49 

PINTURAS en general. Alfonso 
Vázquez Ares. Calle Portugal. 31. 
Teléfono 21-55-97. 

MOQUETAS. Desde 225 pesetas me
tro cuadrado. Decoraciones G a -

. licia. 
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PINTURAS. Pidan presupuesto Te
léfono 21-64-15. Decoraciones Ga
licia. 

P A P E L E S pintados. Todos los mues
trarios nacionales 40% de des
cuento en Decoraciones Galicia, 
José Antonio. 5. 

Ventas 

' «PEL impreso para envolver, co 
mercio todos ramos. Solicite ta
rifa y muestrario. Telf 21-26-79 

N E C E S I T O SOCIO, para bajo 
industrial. Minima renta Infor
man: Teléfono 21-29-04. 

VENDO muebles, por traslado, co
mo nuevos Teléfono 21-41-20. 

V E N D E S E hierba, empacada, 400 
pacas, zona Baralla. Telf. 22-26-33. 

S E VENDE hierba seca. Teléfono 
21-44-53. 

E l PROBLEMA DE LA PRESENCIA BE.„ 
(Viene de última página) 

los que sería conveniente informada la opinión pú
blica. Y esa decisión fue tomada democráticamente, 
sin alharacas, con perfecto orden, en una reunión 
celebrada en una sala de comisiones del Congreso, 
que nos facilitaron los secretarios de la Cámara se
ñores Castellano y Ruiz Navarro, quienes amablemen
te estuvieron dialogando con nosotros. Los propios 
parlamentarios son conscientes del problema creado, 
y también esperan una solución razonable. Para ello 
se creó ayer mismo una comisión que dialogará con 
los representantes de la Mesa del Congreso. 

El mayor mal que se pudo haber producido ayer 
estaba en la resonancia político-informativa de los 
debates, puesto que allí nada decisivo se trataba. En 
cuanto a los grupos, el más directamente afectado, 
sin duda alguna, era el socialista, que tenía la mayor 
cantidad de proposiciones de ley —sobre constitución 
de consejos escolares, derogación de un artículo del 

Código de Justicia Militar, reconocimiento de servi
cios previos prestados por la Administración Pública, 
así como una moción sobre pensiones y una proposK 
eión no de ley sobre la reciente recomendación del 
Consejo de Europa sobre la situación chilena. Un 
pleno socialista que quedó en el amargo silencio. 

También había algunos temas de la minoría ca> 
talana, como la propuesta de derogación de la ley 
de Colegios Profesionales y otra nueva moción sobre 
las pensiones. El propio partido del Gobierno tenía 
en el orden del día una proposición, no de ley, sobra 
austeridad en RTVE. 

Esperemos que el silencio de ayer sea un silencio 
efectivo que sirva para que estas modestas voces de 
la Prensa y demás medios informativos puedan dis» 
poner de los medios necesarios para facilitar esa 
información a quien, en definitiva, va encaminada: 
Todos los españoles. 

CARMELO CABELLOS. -- (MULTIPRESS) 

L A V I D A E S A S I 

E L P R O G R E S O 
S E VENDE EN RIBADEO 
Oesde las primeras ñoras da ta mañana en: 

Orificas Santiago, en tt Rodrigue) Murías, é 
Salvador Rodríguez, en c/ San Moque. 1 

(Viene de úl t ima página) 

ta en los últimos años, según 
se desprende de los datos 
publicados por el Instituto de 
Estadística italiano 

Durante el período com
prendió entre enero y agosto 
de 1977 se registraron 363.384 
fallecimientos, lo que signifi
ca que el índice de morta
lidad descendió en un 1,2 por 

ciento respecto al mismo pe
ríodo del año anterior. 

L a muerte debida a enfer
medades del sistema circula
torio fue la más abundante, 
seguida de la de tumores y 
complicaciones del aparato 
i-espira torio. 

Entre las enfermedades en 
aumento se encuentran los tu
mores intestinales (más del 
4,8 por ciento), problemas de 

LA SEÑORA 

t Doña Asimeión Fernández Ferreiro 
Falleció en su casa de Castro de Riberas de Lea el día 12 de los corrientes, a los 74 años, después de recibir los Santos Sacramentos y la 

bendición de Su Santidad 
D. E. P. 

Su esposo, José Seoane Mouriz; hijos, Balbino (industrial en Lugo), Pepita y María Asunción (profesora de E.G.B. en Matodoso) Seoane 
Fernández; hijos políticos, Estrella Fernández López y Claudino García Moure (mayoral del IRYDA en Vega de Fumar); hermano, Daniel 
Fernández; hermanos políticos, Visitación Sánchez Rodríguez (profesora de E.G.B. en Barangón) y María Seoane Mouriz; nietos, Balbino y 
Estrella Seoane, y José Antonio y Claudino García; sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN una oración por el alma de la finada y la asistencia ai funeral de entierro que por su eterno descanso se celebrará ma
ñana, viernes, día 14, a las CINCO de la tarde en la capilla de Castro de Riberas de Lea y seguidamente a la conducción del cadáver al 
cementerio parroquial de Duarría, por cuyos favores anticipan gracias, 

CASA MORTUORIA: Castro de Riberas de Lea, 13 de abril de 1978 
Casa de Seoane NO SE RECIBE DUELO 
Servicios de coches: De Lugo, de General Mola, junto al "Bai Miño", a las CUATRO de la tarde, y de Arneiro, a la misma hora, 

con parada en Vega de Fumar y Momán, saldrán ómnibus. 

E L SEÑOR 

D O N D O M I N G O R I V A S S A M P A Y O 
Falleció cristianamente en su casa de Villarín (Judáú), el día 12,del actual, a los 80 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos 

y la bendición de Su Santidad 

D. e. P. 
Su desconsolada esposa, María-Josefa Fernández Canelo; hijos, José-María, María-Gloria, Eusebio y Manuel; hijos políticos, Leonor 

Díaz Pérez, Adolfo Telia Goya, Generosa Murías, Félix y Luzdivina González; hermano, José; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás 
familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver que tendrá 
lugar mañana3 viernes, día 14, a las CUATRO de la tarde, y seguidamente al funeral de entierro que se celebrará en la iglesia parroquial de 
Santa María Magdalena de Judán; favores que agradecerán. 

Casa mortuoria: Casa Basilio de Villarín Villarín - Judán - Puentenuevo, 13 de abril de 1978 

E L SEÑOR 

Don David González y González 
Falleció en su casa de Santiago de Francos . Otero de Rey, a los 77 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición 

de Su Santidad 
D. E. P. 

Su esposa, María Rábade Corral; sobrinos de casa, Alfonso Rábade y María Jesús Roibás; blsobrino, Gonzalo Rábade; hermanos, An
tonio, Josefa y Nemesio González y González; hermanos políticos, Brígida Blanco, Jesús Roibás, Ramona Fuente, Remedios Barrera (Vda. de 
González), María Heredia (Vda. de González, ausente); Manuel, Alfredo, José María, Juan y Generosa Rábade Corral; Balbina Vázquez, An-
gelita Roca; sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a la conducción del 
cadáver y funeral de entierro, actos que tendrán lugar hoy, jueves, día 13, a las SEIS de la tarde, en la iglesia parroquial de Santiago de 
Francos - Otero de Rey; favor que agradecerán. 

Casa mortuoria: Casa David de Toiral (Maunfe) Santiago de Francos • Otero de Rey, 13 de abril de 1978 

LA SEÑORA 

Doña María Rodríguez Alvarez 
(Viuda de Amador Pérez) 

Falleció m Monforte de Lemos, el día 12 del actual, en su casa calle Escultor Francisco Moure, s/á, a los 72 años de edad, después de recibir 
los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E . P. 

Su apenada hlfa, Ramona Pérez Rodríguez; hijo político, Santos Héctor Díaz Freiré; hermanos, Amancio, Benito y Manolo; hermanos 
políticos, María, Sofía y Sofía; nietos, sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su alma y la asistencia a la conducción d«l cadáver que tendrá lugar 
hoy, jueves, día 13, a las SEIS de la tarde, desde la casa mortuoria a la Iglesia parroquial de Barantes (Sober), siendo el funeral a las S I E T E 
y seguidamente el entierro en la misma parroquia, favores que agradecerán. 

Monforte, 13 de abril de 1978 

las vías respiratorias (más del 
3,9 por ciento), úlceras gás
tricas (tres por ciento) y en
fermedades endocrinas (más 
del dos). 

Por contra, descendió con
siderablemente el índice de 
mortalidad provocado por esa 
Inapelable tragedia que es l a 
carretera. E l año pasado el 2,4 
por ciento de muertos en I t a 
lia lo fueron a causa de acci
dentes de automóvil. 

Respecto al índice de na
talidad, a pesar de que el 
pafe alpino continúa siendo 
uno de los más poblados de 
Europa y donde tras la gue
r ra mundial se produjo un 
auténtico "boom" de la na
talidad —actualmente la po
blación es de 56 millones de 
habitantes— los nacimientos 
disminuyeron en el último 
año en un uno por ciento. 

^ HINCHAS E N P O B R E 
T A • 

Totalmente desnudos, unos 
hinchas del Colonia que re
gresaban en tren tras la v ic
toria de su equipo en Kaisers-
lautern se abalanzaron en un 
compartimento de mucha
chas de 14 afios, 

"Sois la mejor carne de 
cañón" , les dijeron y co
menzaron a molestarlas. Los 
muchachos que iban con 
ellas —todos ellos alumnos de 
un colegio de Bonn— fueron 
puestos fuera de combate ai 
intentar proteger a aus com
pañeras. 

Una joven maestra que las 
acompañaba pudo en últ imo 
término dar la alarma y 
cuando apareció la policía dé 
ferrocarriles los hinchas, a 
pesar de l a borrachera, se en
fundaron los pantalones y 
desaparecieron como un r a 
yo. 

E l director del colegio ma
nifestó que algunas mucha
chas, a las que los desapren
sivos habían conseguido qui
tar las braguitas, cont inúan 
bajo los efectos del "shok". 

ü n portavoz del P.c. Colo
nia manifestó: "Estos bandi
dos, nada tienen que ver con 
nuestro club de fútbOi". 

^ V I C T I M A S D E L A 
G U E R R A QUIMICA 

Veteranos de la guerra de 
Vietnam sufren impotencia, 
fatiga, desequilibrios nervio
sos y tienen hijos con de
fectos físicos, víctimas de la 
guerra química que Estados 
tmidos realizó en las jun 
glas del sudoeste asiático. 

Según un informe de una 
cadena de televisión de C h i 
cago, muchos veteranos su
fren envenenamiento de 
dioxina, elemento químico 
empleado por la, aviación 
norteamericana para des
truir las selvas vietnamitas. 

Un científico de la Uni 
versidad de Minnesota reve
ló que encontró los mismos 
síntomas entre la población 
civil vietnamita que vivía 
en las zonas rociadas con 
elementos químicos. 

E l documental, titulado 
"agente naranja: L a niebla 
mortal de Vietnam", hizo 
un llamamiento a los vetera
nos de la guerra de Viet
nam para que se pongan en 
contacto con los científicos 
que estudian los efectos de 
la dioxina. 
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Los coches y la ciudad 
El problema del tráfico en Lugo me recuerda aquel des* 

concertante cuento de mis tiempos infantiles en el que un rey 
que tenía tres hijas, las metía en tres vasijas y las tapaba con 
per. Y el cuentista terminaba así: "¿Quieres que te lo cuente 
otra vez?". Y lo seguía repitiendo hasta el aburrimiento. 

El problema se da en Lugo y en cualquier otra ciudad e$« 
pañol». Las ciudades no fueron concebidas para tanto coche, 
se quedaron estrechas, y ahora ya no hay vasijas en que me
terlos, ni pez con que taparlos. Eso sí, lo que se dice contar, 
nos lo están contando constantemente, aún a sabiendas de que 
no existe solución. 

Yo abogué alguna vez por la prohibición de aparcamiento 
entre murallas, pero nunca hubo valor para imponerlo, y a 
falta de zona azul, más de un amigo me puso verde. Pero de 
cualquier modo, se nos quiere imponer indirectamente. Al res
ponsable, Gran? -' o, yo le contaba hace días que a mí fas solu
ciones que se "* nen abordando me recuerdan a un amigo 
dueño de un bar que a todo trance quería eliminar a un clien
te. Y un día le derramaba el café por la chaqueta, otro le me-
tía un dedo en la taciila para quitarle una mosca Imaginaria, 
hasta que acabó dejándole caer en ella la dentadura postiza. 
Eso sí: 

—Usted perdoné... 
Y el cliente pelma no volvió. La única disculpa municipal es 

que el problema no tiene solución, es decir, que se nos quiere 
echar, no por antipáticos, sino porque no cabemos. 

Lo que no puede hacerse a estas alturas es descubrir medí-
terráneos. Si el problema afecta a miles de ciudadanos, y a 
lo que se tiende es a las amplias zonas peatonales, para dis
gusto de muchos, informémonos y aceptemos la mejor solu
ción entre las halladas en ciudades de nuestra categoría. Sólo 
recuerdo, eso sí, que hace meses en Viena estaban ilusionados 
con la próxima supresión de coches particulares por el centro 
de la ciudad. Taxis, autobuses y metro en cuanto comenzase 
a funcionar, que ya comenzó. A nosotros nos falta el metro, 
y nos sobran coches. ¿Por qué en el Berlín Occidental sobra
ban espacios para aparcar en las aceras? Si no es por falta de 
coches, y no lo es, tiene que ser porque los berlineses volvie
ron a acostumbrarse a caminar, costumbre sana y reconfor
tante que yo practico y aconsejo a todos y que no mata a 
nadie. Salvo que la utilización del coche sea algo más que un 
capricho y que los pies sólo vaigan para ser lavados. 

Y un parrafito para los tan solicitados aparcamientos sub
terráneos: ¡Mucho ojol Sí, fuera de murallas, o en zonas sin 
urbanizar. No, en plazas logradas con arbolado. Me basta la 
experiencia coruñesa de las plazas de Vigo y Pontevedra, donde 
no quedó vivo un vegetal a cambio de cemento, para sentir un 
recelo muy justificado. Nos prometerán que no pasa nada, que 
todo seguirá lo mismo, y no. Aparte el precio. Viene a cuento 
recordar que hace quince días pagué por tres horas de apar
camiento subterráneo en Santiago de Compostela, donde se al-
zaba el viejo edificio Castromil, la cantidad de setenta y cinco 
pesetas. Veinticinco pesetas por hora. ¿Lo aguantaremos todos 
con la misma serenidad? 

Y debo advertir, para terminar/que no hablo por mí mismo, 
pues no entro en coche entre murallas más que por causa de 
fuerza mayor. Si creen que vale la pena experimentar de 
nuevo la zona azul, adelante. Que no digan los industriales que 
pierden por no intentarlo, y a lo mejor tienen razón. Pero 
como veo que se están sustrayendo al aparcamiento zonas que 
me parece no significaban estorbo alguno, de ahí el recuerdo 
de mi amigo dueño del bar. Para mi, negarme la posibilidad de 
aparcar, por ejemplo, en el ángulo del Banco Central, es como 
si me introdujeran un dedo sucio en la taza del café. Creo que 
me están diciendo que mi coche está de más en la ciudad, 
como un caballo en una cacharrería. 

Repito: experimentemos. No se pierde nada con probar sí 
la Cámara de Comercio tiene razón. Yo se la daré si la expe
riencia lo confirma. 

SOCELO 

C R O M I C A P O L I T I C A 

BeU 

Ambas pueden admirarse en "Kaukenhof", la más famosa exposi
ción de flores de Holanda. ¿Sabrá decir alguien cuál de las dos es 

más bella? - (FOTOFIEL) 
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^ * LOS TRANVÍAS D E 
S C A B L E 

^ Los tranvías de cable uti-
^ lizados en las calles en pen-
J diente de San Francisco han 
# sido declarados símbolo de la 
^ ciudad con motivo d^l cente-
^ nario de la urbe. 

Hace cien años, un paseo en 
tranvía costaba cinco centa
vos en esta ciudad íamosa 
también por su puente. Des
de entonces acá la inflación 
ha elevado a 25 centavos el 
precio de lina modesta ex
cursión en tranvía. 

L a ciudad ha gastado re
cientemente unos 1.600 millo
nes de pesetas en el mante
nimiento de los tranvías. 

^ A R S E N A L E N PODER 
D E UNOS NIÑOS 

Durante meses varios niños 
de un barrio céntrico de la 
ciudad inglesa de Liverpool 
jugaron con armas de verdad, 
anunció un portavoz de la 
policía. 

E l descubrimiento lúe he
cho por uno de los padres 
cuando observó que su hijo 
tenía balas y otras municio
nes, todas auténticas. 

Alertada la policía, - ésta 
descubrió en una primera 
redada más de 70 cargadores 
para pistolas calibre 38, del 
mismo tipo que utiliza la 
policía, en el interior de un 
cubo para la basura. 

Los niños, entre 12 y 15 
años de edad, entregaron ade-

más todo su arsenal a los 
agentes, que consistía en más 
de 200 municiones para di
versos tipos de armas. 

* A L E R T A PARA UN 
LADRON 

Un ladrón de automóviles 
fue advertido por la policía 
inglesa, a través dé radio y 
televisión, de que puede morir 
en menos de media hora. 

L a advertencia se refiere a 
la persona o personas que ha
yan robado un "Lond Rover" 
de color crema aparcado en 
la calle londinense Holloway. 

Fue el propietario del ve
hículo el que primero alertó 
a la policía sobre los riesgos 
que esconde su automóvil, 
una peligrosa víbora debajo 
del asiento del conductor, y 
que puede acarrear la muer
te del ladrón. 

Una picadura del ••nimal 
deja a la víctima unos 2C mi
nutos de vida con otroces es
pasmos hasta que entra en 
coma. 

L a víbora está en el inte
rior de una caja deoajo del 
asiento del conductor, pero la 
policía sospecha que el la 
drón, por su afán de curio
sidad, in ten tará abrir el pa
quete y caerá en la trampa 
mortal. 

* LOS I T A L I A N O S S E 
M U E R E N MENOS 

Italia es un país donde se 
muere menos y donde el ín
dice demográfico no aumen-

(Pasa a la página anterior) 

P E R F U M E R I A 
ARTICULOS PARA REGALO 

D R O G U E R I A C E N T R A L 

CITA AMABLE 
EN MADRID 

Madrid constituye para los 
34 españoles que no viven en 
ella una amable cita anual, 
ya que ofrece la posibilidad 
de desarrollar algunas activi
dades inalcanzables en con
centraciones urbanas menos 
numerosas. Durante la últi
ma semana, Madrid fue tam
bién esa cita amable para 
gran número de extranjeros 
famosos. 

l ia estado el cubano Alejo 
Carpentier para recoger los 
cinco millones de su premio 
"cenvantes". Un justo pre
mio, pues Carpentier enri
quece con su obra el caste
llano. 

Ha estado el dibujante fran
cés Roland Topor, fundador 
con Arrabal y Jodorowski del 
grupo Pánico. A Topor se le 
conoce por sus dibujos des
garrados, sus películas, sus 
"Memorias de un gilipollas", 
"La cocina caníbal" y el 
guión de " E l quimérico in
quilino" que rodara Polansky, 
pero pocos saben que Topor 
y sus dos amigos fundaron el 
grupo Pánico precisamente 
para burlarse de los grupos, 
las corrientes y los movi
mientos: 

- - E l Pánico no existe, no 
hay tal grupo, ni tiene ideo
logía, ni postulados. La gen
te es tan borrego que basta un 
nombre para que todos vayan 
tras él. 

Han estado Franco Ñero y 
Stephanía Sandrelli, cada uno 
por su lado, luciendo sus be
llos cuerpos de italianos ex
portables. Franco, con su gran 
abrigo de pieles; Stephanía, 
con más pieles de las preci
sas. 

Ha estado, en viaje de tra
bajo, un fotógrafo de "Play 
Boy". Su objetivo: Conseguir 
en placas el cuerpo desnudo 
de Nadiuska. Misión cumpli
da. 

Ha estado el general jefe 
de las fuerzas armadas de la 
Otan. Un grupo de militares 
italianos y otro grupo de par
lamentarios alemanas. To
dos en misiones de buena vo
luntad, tanta que los italia
nos, lo primero que hicieron, 
fue aclarar qué no visitarían 
ninguna instalación castren
se. 

Ha estado, la fadista portu
guesa María da Fe para co
lorear la Semana de Portugal 
y el escritor Jorge Eowards 
para animar e' ciclo sobre 
narrativa organ i z a d o por 
Seix-Barral. 

Han estado todos esos y 
muchos más, pero quien ba 
llegado para no volver a irse 
es Francisco Largo Caballero, 
quien hace 32 años moría en 
París expresando su deseo de 
reposar definitivamente en 
España. Largo Caballero, al 
que se llamó "Lenin espa
ñol", tiene ya su sitio en el 
Cementerio Civil de Madrid. 

José D E CORA 

E L P R O R I M A DE LA PRESENCIA DE FOTOGRAFOS EN E L CONGRESO 
• El "plante" de los periodistas perjudicó especialmente al PSOE 

MADRID. — {De nuestra Redacción). , — Ayer, e> 
Pieno dei Congreso de ios Diputados fue ei "pleno 
del silencio", o ai menos, un pleno silenciado. Una 
drástica decisión de la Mesa del Congreso prohibien
do la presencia de los fotógrafos en ei hemiciclo 
provocó, por solidaridad, un "plante" generalizado 
de todos los periodistas acreditados en la Cámara. 
Pero la ausencia de los periodistas no impidió que 
ayer mismo, la junta de portavoces ratificara la de
cisión tomada anteriormente por la Mesa del Con
greso. 

Nuestra decisión de ayer —y es muy incómodo 
que los propíos periodistas nos sintamos desdichada
mente noticia—, tiene varios niveles de explicación. 
Por un lado, está el motivo centra» que originó el 
piante: La prohibición de la presencia de los fotó
grafos en su lugar habitual de trabajo. Sabido es 
que las condiciones del Palacio de la Carrera de San 
Jerónimo son más bien antifuncionales, y que los 

periodistas —hay muchas más acreditaciones que po
sibilidades físicas del Palacio—, nos encontramos prác
ticamente hacinados, sin posibilidades materiales de 
desarrollar nuestro trabajo con una mínima holgura. 

Por otra parte, el pasado mes de septiembre dos 
secretarios de la Cámara —los señores Soler y Escu-
redo— acordaron proponer a la Mesa del Congreso la 
creación de una comisión que estudiase el tema de 
los informadores y de la cobertura de las necesida
des técnicas para la realización de nuestro trabajo. 
Aquello quedó en una promesa de la que nunca 
más se ha sabido. 

Pero este mismo hecho de ayer tiene aún niveles 
de apreciación. En toda huelga, o "plante" de Prensa, 
se plantea siempre el problema de si los periodistas 
—que al fin y al cabo somos meros transmisores de 
la información, no sus creadores—, nos atribuímos el 
derecho de hurtar la información a la opinión públi
ca. Y este hecho es un tema que se replantea cada 

vez que ocurre una situación similar en una sociedad 
democrática. 

En esto, y en otros casos similares, el intento 
nuestro —y no trato de hacer una justificación, sino 
una explicación—, es favorecer las condiciones de 
normalidad para la habitual canalización de unas 
informaciones que interesan sobremanera a la opi
nión pública, máxime cuando las decisiones y acuer
dos políticos que se toman en el Parlamento inciden 
normalmente en la vida de un país democrático re
gido por un sistema parlamentario. 

La decisión tomada ayer, por muy grave que 
pueda parecer, no obstruye realmente ninguna in
formación importante. La sesión, según el orden 
del día previamente establecido, debatía proposicio
nes de ley y mociones que, en cualquier caso —y de 
ser aprobadas—, pasarían después por diversos fil
tros parlamentarlos —comisiones y otros plenos—, de 

(Pasa a la página anterior) 


